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En una carta remitida a la Confederación Empresarial FEDA

El Ministerio confirma
el AVE por Albacete

El Ministerio de Obras Públicas ha remitido una carta 
a la Confederación Provincial de Empresarios de Albacete, 
en la que confirma que el trazado del AVE Madnd-Valencia 
pasará por nuestra ciudad. De esta forma, un alto cargo 
del Departamento (que dice hablar “en nombre de'1 ministro”) 
resuelve las dudas que los empresarios albaceteños le habían 
transmitido, y que tenían su origen en las informaciones

aportadas hasta ahora por el propio Ministerio según las 
cuales hábía varias alternativas de trazado de la línea de 
Alta Velocidad, dos de las cuales dejaban a Albacete apartado 
del trayecto principal uniéndolo sólo mediante un ramal. 
José Manuel Martínez ha mostrado su satisfacción por este 
anuncio que clarifica el futuro económico de la provincia.

(Pag. S)

El PP murciano se 
suma a la “Guerra 
del agua” contra 
Castilla-La Mancha

El Partido Popular de Mur
cia, que ganó las elecciones por 
amplia mayoría absoluta en 
aquella comunidad, se ha 
sumado a la “Guerra del agua” 
enviando al ministro Borrell un 
telegrama en el que apoya la 
petición del trasvase de 55 hec- 
tóemtros cúbicos a través del 
Tajo-Segura; el presidente 
electo “popular”, Ramón Luis 
Valcárcel, incluye en su tele
grama críticas veladas a la ges
tión del agua en Castilla-La 
Mancha. Simultáneamente con 
estas demandas, sigue bajando 
el nivel de agua embalsada en 
la cabecera del Tajo.

El Circuito de Albacete,
una bomba
9 Primera bomba: Sólo 

durante los años 1991 y 
1992 el Ayuntamiento de 
Albacete pagó facturas del 
Circuito por un importe 
global de 151 millones de 
pesetas entre gasto 
corriente e inversiones

de relojería
W Segunda bomba: El 

interventor dice en su 
informe que la alcaldesa le 
llamó a su despacho para 
comunicarle que el 
Circuito no tenía dinero y 
que el Ayuntamiento 
pagaba las facturas

(Págs. 8 y 22)

Acusan a la alcaldesa de tener conocimiento de las facturas

PP: Un miembro 
del comité electoral 
niega que se 
designara a . 
Emigdio de Moya 
como presidente de 
la Diputación

Ramón López Peñarrubia 
desmentido al secretario 

regional del Partido Popular y 
ha manifestado que sería una 
desgracia para Albacete y para 
^1 partido su designación como 
presidente de la Diputación.

-(Pág, 7)

El empate del Albacete en 
Valencia provoca la 
destitución de Parreira

El empate del Albacete 
Balompié en Mestalla ha col
mado el vaso de la paciencia 
del presidente del Valencia, 
Francisco Roig, quien horas 
después del partido tomó la 
decisión de rescindir el con
trato a Carlos Alberto Parreira, 
entrenador del conjunto ché.

Según Roig, la decisión 
adoptada es sumamente triste, 
especialmente por tratarse de 
un campeón mundial, “pero en 
el fútbol mandan los resultados 
y los nuestros son malos”. ,

Roig también anunció que 
el secretario técnico, Jesús 
Martínez, ha presentado su 
dimisión y que se la había 
aceptado, aunque miembros 
del consejo de administración 
le han pedido que esta pro
puesta sea analizada en una 
reunión del consejo de admi
nistración del club.

Por otro lado, la resonancia 
magnética confirmó la rotura 
fibrilar de Morientes.

(Págs. 35 a 37)
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Mucho ruido y pocas nueces

► En el PSOE 

nadie pedirá 
medidas

’ drásticas, 
porque ni 
siquiera los 
supuestos 
triunfadores ’ 
están exentos 
de culpa

BERTA FERNÁNDEZ

E
l país entero se ha convertido en caja de resonancia 
del pulso que mantienen las distintas fuerzas polí
ticas para poner negro sobre blanco lo que los 
ciudadanos hemos decidido con nuestro voto el pasado 28 

de mayo. Cada cual pone sobre la mesa lo que tiene y 
la lista de lo que aspira a conseguir. Son los primeros escarceos 
para ver quién se queda con el poder, a la espera de que 
los órganos directivos de los partidos se pronuncien. Este 
fin de semana celebrarán sendas reuniones el comité federal 
del PSOE, máximo órgano entre congresos, y el consejo polí
tico federal de Izquierda Unida, para analizar los resultados 
electorales y fijar las estrategias a seguir, incluida la política 
de pactos. En los dos partidos hay marejada de fondo, en 
los dos hay posiciones enfrentadas y valoraciones muy dife
rentes del resultado de las urnas y sobre el camino a seguir, 
pero ni en uno ni en otro va a llegar la sangre al río. 

* En Izquierda Unida porque el sector renovador, agrupado 
en torno a “Nueva Izquierda”, tiene poca fuerza numérica 
para imponerse a al sector oficial que encabeza el coordinador 
general, Julio Anguita, pero también porque éste sabe que 
puede tensar la cuerda hasta cierto punto, cuidando en extre
mo que no se rompa. Bien está que rechacen un pacto 
global con el PSOE, pero lo que no puede pretender Anguita 
es, sin mojarse, obtener los resultados de un pacto global, 
con las repercusiones que ello tendría en la política nacional, 
a cambio de pactos puntales en determinados ayuntamientos

o comunidades, como es el caso de Asturias done la falta 
de entendimiento PSOE-IU, dejaría el gobierno al PP.

En el PSOE, en contra de lo que podría parecer si aten
demos a las voces que se escuchan^ estos días y que piden 
desde la salida de Felipe González'de la secretaría general 
del PSOE hasta cambios en el Gobierno, pasando por la 
celebración de un congreso extraordinario, la reunión del 
comité federal del sábado no será muy diferente de otros 
comités federales en los que algunos de sus miembros dicen 
unas cosas ante los medios de comunciación, “filtran” otras 
y, a la hora de verdad, cuando tienen que dar la cara, callan 
o se limitan a hablar de lo divino y de lo humano. Dos 
destacados miembros de la ejecutiva federal, guerrista uno, 
renovador otro, llegaban a la misma conclusión: habrá voces 
discrepantes,, muchos comentarios de pasillos, pero ni siquiera 
quienes han salido como grandes triunfadores están exentos 
de culpa. Francisco Vázquez, reelegido con mayoría absoluta 
alcalde de La Coruña, es además secretario general de los 
socialistas gallegos y, en Galicia, el PSOE ha perdido en 
muchos ayuntamientos,sin olvidar que quien gobierna en Gali
cia es Fraga. Algo similar sucede en Castilla-La Mancha, 
donde Bono mantiene el gobierno autonómico, pero ha per
dido los grandes ayuntamientos y diputaciones provinciales. 
¿Y qué. decir de Málaga, fuedo de Carlos Sanjuán, donde 
el PSOE con otro guerrista, Martín Toval, ha quedado en 
tercer lugar, tras PP e IU? Y así sucesivamente. Habrá críticas 
y, a lo mejor, se piden cabezas, pero no lo harán quienes 
tienen la fuerza suficiente para forzar soluciones drásticas.

PUNTO 
DE 

VISTA

El reto

EDUARDO 
CANTOS

N
o sé si hoy o maña- 
na el Partido 
Popular va a deci
dir quién va a ser el primer 

presidente de centro-dere
cha de la Diputación Pro
vincial. A estas alturas es 
de suponer que los que tie
nen esta responsabilidad se 
den cuenta de la trascen
dencia del paso que van a 
dar. Por nuestra parte. Dios 
nos libre de insinuar ningún 
nombre. Ese es el reto que . 
el PP tiene consigo mismo, 
y con las personas que des
de el principio de la tra
vesía del desierto han con
fiado en ellos.

Ganar unas elecciones 
significa ganar la confianza 
de una mayoría. La misma 
que en un momento dado 
puede hacer de esa confian
za un arma arrojadiza que 
ponga en evidencia a quie
nes demostraron que no 
eran merecedores de ella. 
El ejemplo lo tenemos ahí 
mismo. El día 28 de mayo, 
la mayoría le dio la espalda 
al partido que durante tan
to tiempo -todo el cambio 
político y desde la implan
tación de la democracia- ha 
gobernado la provincia. Y 
también la ciudad de Alba- 
cete. Hecha la consulta, el

pueblo ha creído que no 
se debía seguir por esos 
derroteros; que ora nece
sario el cambio para, desde 
él, intentar superar ciertas 
cotas de bienestar que per
manecían estancadas. Ahí 
están los resultados. Y ahí 
está ese compromiso al que 
aludimos con anterioridad 
de no defraudar; de ensan
char el camino que a todos 
juntos nos conduzca al pro
greso deseado.

Pero para que esto 
ocurra hace falta una per
sona que reúna las condi
ciones indispensables para 
saber dirigír el equipo que 
va a planificar la política 
provincial durante cuatro 
años. Este tipo de desig
naciones no suele ser fácil. 
Sobre todo cuando se estre
na responsabilidad. Por eso 
lo que importa es obrar con 
sensatez, sin apasionamien
to y con el deseo supremo 
de acertar. Porque si luego 
no se acierta, importa 
menos si la limpieza de 
miras y la honradez avalan 
la elección.

Efectivamente, el reto 
que tiene el PP en la desig
nación del nuevo presiden
te de la Diputación, es muy 
serio.

RAMON 
BELLO 
SERRANO

-EE 
APOCA

La montaña rusa

P
ujol se ha montado 
en la montaña rusa, 
termina de marear a 
Miguel Roca y, mañana, se 

dedicará a consolidar su 
posición política (y perso
nal) en Cataluña. Los dis
cretos resultados de CiU no 
son malos para Pujol. Libre 
de ataduras y sin la sombra 
de Roca, Pujol exprimirá 
durante un año a González 
y se dedicará al ajustamiento 
lógico con el partido que ya 
hoy es preponderante en 
España. Triste destino para 
Roca. Fuera de la Cámara 
Baja -donde sentó plaza por 
su moderación, y buen hacer 
parlamentario- y retirado al 
ayuntamiento, Pujol es la 
única marca vendible para 
el nacionalismo catalán. 
Pujol ha conseguido, con la 
inestimable ayuda de Felipe 
González, superar el llama
do “problema catalán”, 
logro histórico que yo no 
discutiré. Ahora Pujol debe 
solucionar -y protagonizar
ía convivencia entre dos par
tidos. conservadores, llama
dos a la colaboración futura, 
sin limitar gravemente su 
apellidación nacionalista. • 
Así que manos libres. Pujol 
y su montaña rusa van a ser 
el auténtico minarete desde

el que observar la política 
nacional, la fragilidad de los 
pactos y la escapada decisiva 
con .el menor coste para 
CiU. Miguel Roca lo ha per
dido todo y el caramelo 
envenenado ha surtido su 
efecto. Efecto letal. Siendo 
alcalde de Barcelona la 
sucesión a Pujol estaba can
tada y se dibujaba con lógica 
perfecta. Pero el sillón de 
opositor es la cadena que 
libera, temporalmente, a 
Pujol para que desarrolle y 
haga soluble el segundo pro
blema: la aceptación mutua 
del nacionalismo catalán y 
el español. Tendrá enfrente 
a la muy asentada gente de 
doña Pilar Rahola, pero los 
discretos resultados de las 
elecciones municipales le 
otorgan las ganas y el tra
bajo suficiente para seguir 
proyectando su política al 
resto del Estado. Y, claro, 
sin el ascendente del vuelto 
a Cataluña, sin la sombra 
de Miguel Roca. Definen a 
la montaña rusa su veloci
dad y vértigo. Las cartas de 
la política nacional se bara
jan en Cataluña. Y tengo 
para mí que el ajustamiento 
con el partido ganador -el 
PP- ya viene diseñado en 
la mente del maquinista. Así 
son los usos del comercio.
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Fútbol que no se puede aguantar Supermán

ÍHOY, EN

LUIS 
PARREÑO

Q
ue nos echen emociones 
fuertes a los albaceten
ses aficionados al fút- 
aguantamos todas. Estando 

luchando a la desesperada para elu
dir la promoción, el Albacete —me 
moriré sin escribir “Alba”, pala
bra— nos puso al borde del infarto 
en el partido del miércoles, en Mes- 
talla, contra el Valencia^ en el que, 
gracias al empate a uno, se nos con
ceden muchas posibilidades de 
entrar en la final de la Cópa del 
Rey. ¡La final, que se dice pronto!

El fútbol, evidentemente, es como 
una droga, una droga dura, desde 
luego, que si no se sabe dosificar 
puede causar peligrosos transtornos 
cardíacos. Uno recuerda que en un 
partido en el legendario campo del 
Parque de los Mártires, allá por el 
año 46 ó 47, hubo una tremenda 
conmoción entre los aficionados al 
propagarse la noticia de que un 
espectador, que ocupaba un lugar, 
de pié, detrás de la portería del 
sector norte, había sufrido un sín
cope y se lo había llevado muerto 
la Cruz Roja. Nos pareció, entonces, 
algo extrañísimo, porque “el fútbol 
no mata a nadie”, pensábamos.

Después, desgraciadamente, 
hemos asistido a alguna que otra 
incidencia de este tipo, y es que 
este espectáculo genera una alta 
tensión que fácilmente dispara y 
descontrola la máquina cardíaca, 
riesgo que estamos viviendo los 
albacetenses en este final de tem
porada, tan cargada de intensas 
emociones.

Y hay que tomar las cosas con 
tranquilidad, porque si la fortuna 
—que también juega en fútbol— no 

nos da la espalda, de aquí a diez 
días —el 13 y martes próximo, que 
no quiere decir nada— podremos 
alcanzar otro hito histórico, clasi
ficándonos finalistas de la Copa del 
Rey.. Ahí es nada. Y calculen...

Sobre los renglones del fútbol, 
—^^en nuestro caso, honestamente 
derechos— se está escribiendo una 
parte muy apasionante de la historia 
de Albacete de la última década 
del siglo. Y con brillantez, que es 
el gran mérito. La “sociedad anó- 
nima” que administra .y gobierna al 
equipo representativo de la capital; 
la- plantilla de técnicos y jugadores 
que domingo tras domingo se entre
ga para lograr el éxito y la afición 
que alienta desde el graderío, están 
dando un ejemplo de la importancia, 
muchas veces con vitola definitiva, 
de la lucha y el esfuerzo desde la 
humildad, el alto empeño que arran
ca desde la modestia y la satisfacción 
de ofertar oportunidades al triunfo 
de valores de nuestra cantera.

No se puede desaconsejar a 
muchos aficionados que sueñen con 
el Estadio Bernabéu, en la gran gala 
del fútbol español, presidida por 
SS.MM. los Reyes; tenemos algunas 
posibilidades más que nuestro rival, 
el Valencia, pero la verdad es que 
hemos de ser realistas y pensar que 
vamos a sufrir mucho, que vamos 
a necesitar mucha tila, que nuestra 
contribución al éxito está determi
nada con la asistencia masiva —el 
lleno absoluto, desde luego— al 
“Carlos Belmonte”, descargando la 
presión emocional con aliento cons
tante a nuestros jugadores.

Una afonía es un mal menor. 
Antes- que el corazón, que se rom
pan las palabras.

CUERVERA

DIMAS 
CUEVAS

S
upermán ya no volverá a surcar 
los cielos, con la mano por 
delante y la capa al viento siem
pre en defensa de la justicia y de las 

causas perdidas. Christopher Reeve, el 
actor que dio vida cinematográfica al 
héroe del cómic, está paralítico y al borde 
de la muerte después de partirse el cuello 
al caerse de un caballo cuando parti
cipaba en un concurso hípico.

Y es que los súper-héroes se tornan 
vulnerables cuando se les saca de su hábi
tat natural. Aquel Supermán de los 
tebeos de hace veinte o treinta años, 
aquel Supermán impreso en papel gri
sáceo e imbuido de la fuerza sobrenatural 
de la cfiptonita, ya nunco más fue el 
mismo desde que lo trasplantaron a las 
pantallas de cine. ¿Es un pájaro? ¿Es 
un avión ? No; es Supermán. Ño, tampoco 
es Supermán; es un invento del marketing 
cinematográfico, es un producto de la 
industria de Hollywood, es un truco ópti
co a base de imágenes montadas por 
ordenador.

En Supermán the movie no cabe la 
imaginación, no cabe la identificación con 
un personaje que el celuloide nos da 
totalmente mascado. Es la gran desven
taja del cine frente a la literatura: quienes 
no leyeran el cómic y conozcan a Super
mán sólo por sus películas tienen una 
imagen uniforme del mito, conocen cómo 
habla y cómo se mueve, no pueden 
ponerle nada de su cosecha corno sí 
hacíamos cuando fijábamos el retrato 
incompleto del justiciero de papel.

El Supermán que agoniza en un hos
pital norteamericano, el que se quedará 
paralítico sin que le valgan de nada sus 
súper-poderes, es el de los éxitos cine
matográficos; el otro, el Supermán de 
verdad, el que voló directamente de los 
tebeos a nuestra imaginación, no habría 
sido tan torpe para caerse de un caballo.

LA TRAMA 
ROSA

ADOLFO 
GIMÉNEZ

Campaña en Tráfico
L

a Dirección General de Tráfico está 
llevando a cabo una loable campaña 
en la que solicita la firma de ciu

dadanos para solidarizarse con el decálogo 
del buen conductor que, como todas las cosas 
importantes, se reduce a dos: si bebes, no 
conduzcas y las imprudencias se pagan, cada 
vez más. O sea, hay que estar en buenas 
condiciones físicas y síquicas, pasar la ITV, 
respetar las señales, hay que prestar atención, 
ser tolerantes, abrocharse el cinturón y no 
hay que “picarse” ni competir en carretera. 
Más o menos, así son los diez puntos que 
no añaden nada nuevo bajo el sol y que 

es un intento más, casi a la desesperada, 
de rebajar el número de muertos que se 
dejarán ver en las próximas operaciones salida 
y retorno de verano.

Un decálogo que se le supone aprendido 
a todo aquel que accede a un carné' de con
ducir, previo pago de unas buenas pesetas 
que no recogen, sin embargo, un mero exa
men siquiátrico al que nadie debería oponerse 
para que se valore, por expertos, en qué 
medida una persona tiene tendencia a ser 
un asesino en potencia con un volante en 
las manos. Quien suscribe esto, no es que 
sea un dechado de perfección, pero es que 

veo cada tipo por ahí que vaya usted a con
tarle lo del decálogo del buen vecino. Una 
vez se me ocurrió mirarle a la cara a un 
tipo, y tras esos desorbitados ojos de fiera 
enjaulada apareció un gorila con una barra 
de hierro (a lo mejor era de goma-espuma), 
de forma que no que quedó otra que arrancar 
batiendo todos los récords de aceleración por 
segundo.

Las campañas divulgo-educativas están 
bien, pero seguiremos pinchando en hueso 
mientras cualquier tipo con suficiente dinero 
en el bolsillo pueda salir en regla a la calle. 
Cuestión de principios.

El pisto

M.C.D.2022
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La voz del amo
Si algo lamento al escribir 

esta carta es darle importancia 
a un pobre y rastrero asunto 
mitinero, y protagonismo a un 
señor que no lo merece en 
absoluto porque sólo es, a su 
pesar, la voz del amo, el amigo 
fiel.

La voz del amo se dedica, 
como yo, a la enseñanza. Es 
un profesor de instituto de 
Villarrobledo y dirige desde su 
acomodada caseta una conce
jalía en el Ayuntamiento del 
mismo pueblo.

Este buen señor, obediente 
como pocos a las consignas 
(merecería un jugoso premio 
por sus democráticos desvelos) 
tuvo a bien, ¡honor que me 
hace!, referirse a míen un 
mitin de su partido en la ya 
pasada campaña electoral. 
Como reincidente en los des
créditos y descalificaciones de 
los que ha hecho gala a pesar, 
¡oh asombro!, de no presen
tarse como candidato, insinuó 
unas veladas intenciones mani
puladoras y coactivas en la 
siguiente pregunta que formu
lé por escrito a mis alumnos 
de octavo como ejercicio de 
clase: “Si tuvieras que votar, 
¿a quién votarías? Razona tu 
respuesta”. Ante tamaña pro
vocación, su indignado espíritu 
democrático de auténtico ada
lid de la libertad reaccionó 
ágilmente y, según él, procedió 
a la pertinente denuncia ante 
la Inspección educativa. Con 
esto, todos salvados y tranqui
los porque ahora se trata de 
manipular a los mayores sin 
que los menores molesten 
expresando sus opiniones, sean 
del signo que sean, (porque 
de no respetarías no me 
podrán acusar nunca), amén 
de mostrar un mínimo sentido 
crítico porque como para más 
inri, no leen la prensa, mejór 
que mejor.

Me parece un patético sín
toma hidrofóbico semejante 
treta. Creo, como le dije a él 
cuando tuve la suerte de que 
me atendiera unos minutos, 
que en un mitin sólo deben 
tener cabida el programa y las 
ideas de un equipo de gobier
no y no la pisoteada libertad 
de cátedra de una maestra de 
Lengua que está convencida 
de que todo lo que rodea al 
alumnado es suficiente para 
¡nducirle a reflexionar. Pero el 
fiel amigo no parece tener idea 
de que esa práctica de clase, 
qúe tanto le molesta es la 
Reforma educativa que viene. 
No le culpo. Sus agobiantes 
preocupaciones no le dejarán 
tiempo para reflexionar sobre 
esos temas. Y para que vea 
que yo también tengo buenas 
ideas le propongo la creación 
de un Comité de Censura para 

analizar los textos que pon
gamos en clase, por si alguno 
tiene un contenido altamente 
tóxico y seguir así velando por 
la transparencia y la libertad 
en un mundo tan contaminado 
como éste.

A ustedes, lectores, les dejo 
con estas reflexiones: ¿Creen 
que merece la pena espiar el 
trabajo de una maestra y cri
ticar su labor docente, cuando 
esta maestra se guarda muy 
bien sus propias opiniones 
sobre el tema ante sus alumnos 
y sólo pretende que éstos se 
expresen libremente? ¿Se pue
den decir tantas barbaridades 
en momentos de euforia ante 
multitudes enardecidas a base 
de incordiar al personal? Les 
aclaro también que no rnilito 
en ningún partido político y 
mi único problema es mi inci
sivo sentido crítico.

. Y a ti,, amigo fiel, sólo te 
recomiendo paciencia. Dentro 
de cuatro años podrás volver 
a oír la gloriosa voz de tu amo 
que te diga como al resucitado: 
“!Levántate y ladra!”.

M- Mercedes Fernández 
Aroca. Profesora del C.P. “Ji
ménez de Córdoba” Villarro
bledo.

Carta al alcalde de 
Fuensanta

Sr. Alcalde: Después de dar
le la enhorabuena por su ree
lección, me dirijo a Vd. para 
rogarle que haga algunas 
reflexiones y las tenga en cuen
ta al iniciar su nuevo mandato.

Dentro de pocos días todos 
los concejales de nuestro 
Ayuntamiento tomarán pose
sión de su cargo y para ello 
deberán jurar o prometer “aca
tar, respetar y hacer cumplir 
la Constitución y demás Leyes 
del Estado de Derecho”. Vd. 
y otro concejal electo, son 
miembros de la Comisión de 
Pastos y, por segundo año con
secutivo, varios miembros de 
la citada Comisión han violado 
la Constitución y el Estado de 
Derecho, para usurpamos a mí 
y a los demás duleros que cons
tituimos la Dula en el año 1993 
(cuando los pastos estaban 
totalmente libres) los derechos 
legalmente adquiridos, con el 
único fin de perjudicamos y 
dárselos a sus familiares y 
amigos.

Saben Vds. muy bien que 
en toda la historia de Fuen
santa, jamás se ha cometido 
tanto atropello y con tanto des
caro como lo han hecho Vds., 
en etos dos últimos años, con
tra mí y demás duleros. Hasta 
se ha permitido decir por todo 
el pueblo, el vocal de la Comi
sión Nemesio Jiménez Rueda, 
que no iba a parar hasta que 
me viese muerto de hambre 
y pidiendo a mí y a mis hijos.

Sr. Alcalde, Vd. es el motor 
del Ayuntamiento, de la Comi
sión de Pastos y de toda la 
actividad política del pueblo. 
¿Por qué permite Vd. a su pri
mo Nemesio adoptar pública
mente esa actitud, como auto
ridad agraria, contra mí y mi 
familia? ¿Qué les he hecho yo 
a los miembros de esa Comi
sión para que tan ciega y empe
cinadamente traten de arrui
narme? ¿Acaso mis derechos 
ganaderos y de los vecinos que 
constituimos la Dula en el año 

1993 son menos legales que los 
de Vds? Si quieren gratificar 
a sus familiares y amigos 
háganlo dentro de L Ley, no 
usurpándonos a los vecinos lo 
que legalmente es nuestro.

Llamo a sus conciencias y 
espero que cumplan el jura
mento o promesa que hagan 
cuando tomen posesión de sus 
cargos. Yo hasta ahora he res
petado las leyes, me siento ava
sallado y no recibo ninguna jus
ticia de Vds., ni de las auto
ridades provinciales, ni del Juz
gado de La Roda. El día que 
no^ pueda aguantar más, res
petaré las Leyes a la manera 
y modo que me están ense
ñando todos Vds. Tengan muy 
presente que lucharé con todas 
mis fuerzas porque mis hijos 
no mueran de hambre.

Le deseo suerte en este nue
vo mandato. Espero que en 
esta nueva etapa su esfuerzo 
se centre en lograr unas mayo
res y mejores relaciones, armo
nía ^y convivencia entre todos 
los vecinos del pueblo.

Cristino Simarro Jiménez.

Dar posada al 
peregrino

Cuando la antigua casa de 
los Condes de Villaleal, fue 
derribada para continuar la 
serie de edificaciones urbanas 
con- actualidad, con miras de 
un traslado ante la convenien
cia de su conservación, fue 
numerar las piedras que com
ponía aquella estructura que 
recordaba de nuestro explen- 
doroso pasado arquitectónico. 
Escaso sí, pero digno.

Debió ser el arquitecto 
municipal de aquéllos enton
ces, el que se cuidara de su 
conservación con miras de lle
varlo a un sitio adecuado para 
su nueva instalación, y por 
ende perpetuar su recuerdo..

Yo, amante de todo lo alba
ceteño, fuy al barrio antes tan 
obsoleto del que se decía del 
poco estímulo de sus habitan
tes -por lo menos de gran par
te de ellos- Y vi el empla
zamiento que al monumento 
se había dado. Quedé entusias
mado. ¡qué buena presencia 
había ganado! de este cambio 
de la Fachada de los Picos, 
quedó constancia en fotografía 
que recientemente se ofrece en 
la Posada del Rosario como 
recuerdo y don que actualmen
te se exhibe creemos que ya 
para siempre.

Cuando pasado algún tiem
po estuve a ver el barrio tan 
nuevo y el monumento, quedé 
sorprendido e indignado. üLe 
habían pegado fuego!!

Enseguida, yo vi la necesi
dad de escribir un comunicado, 
artículo, recomendando el tras
lado de aquella reliquia a un 
sitio seguro, pues la Portada 
huérfana de su natural pater
nidad, era ultrajada.

Recuerdo que fue La Voz 
del Tiempo revista, quien aco
gió mi escrito y lo publicó bien 
pronto y con el esmero de que 
era digno, ya qúe no se trataba 
de un lucimiento de mi modes
ta afición literaria. Se trataba 
de una realidad, de la ofensa 
infligida a todos. A la ciudad, 
a la historia -nuestra historia- 
ai arte, era imperdonable.

¿Cuánta sería mi alegría, sí, 
alegría, cuando vi hace poco 

tiempo cómo artistas estaban 
dándole colocación a la Por
tada de los Picos en el mismo 
lugar en que años atrás estaba 
una puerta para comunicación 
de la enorme cocina-comedor 
con el clásico corral de la posa
da del Rosario. Nuevamente la 
huérfana, peregrina fachada 
había encontrado posada, ¡y 
qué posada!, reformada embe
llecida, como digna de nuestros 
tiempos. Esta puerta nos dio 
a los albaceteños paso a la nue
va realidad de la antigua posa
da de los carros y lujosas tar
tanas que eran los medios de 
locomoción en aquel siglo XV 
de su fundación.

Vaya cambio el que ha expe
rimentado la Posada del Rosa
rio, se ha convertido en salas 
para exposiciones. Sí ¿pero? 
¿Y de la Escuela taller de 
Cuchillería, con museo perma
nente de que se dijo iba a ser 
sede, qué se ha hecho? Sola
mente unas pocas fotografías 
en la sección de artesanía, 
refleja que Albacete es la cuna 
de la cuchillería. Poco es.

Recordando qúe rectificar es 
de sabio, quizá este olvido ante 
aquella promesa, tenga aún 
remedio. El mismo salón nom
brado, fuese capaz para alojar 
la susodicha Escuela de Cuchi
llería. ¿Creen ustedes...?

Francisco Vázquez Vázquez.

Manipulación en 
Televisión Española

La presentación del resulta
do del escrutinio de las elec
ciones municipales y autonó
micas del pasado día 28, faci
litados por los señores Belloch 
y Pérez Rubalcaba y los con
siguientes y posteriores comen
tarios de los presentadores de 
TVE, pueden considerarse de 
verdadera corrupción informa
tiva, dando vergüenza tanto 
despropósito y manipulación, 
pues el fuerte varapalo y aplas
tante derrota del PSOE, se 
presentaba poco menos que 
como una victoria, aduciendo 
que los 6.800.00 votos obteni
dos eran muy superiores a los 
conseguidos en l^s elecciones 
al Parlamento Europeo.

Si llegan a conseguir ser el 
partido más votado en 42 capi
tales de provincia, otras nume
rosas ciudades de más de cin
cuenta mil habitantes, el 
gobierno de treinta y tantas 
diputaciones y de la mayor par
te de los gobiernos autonómi
cos en liza, TVE nos hubiese 
tenido un montón de días 
machacando los abultados 
resultados, obedeciendo como 
es natural las consignas de 
García Candau, María Antonia 
Iglesias y d^más esbirros y geri
faltes del medio, que han 
hecho que TVE y RÑ tengan 
la menor credibilidad de todos 
los medios de comunicación 
social.

También la “Telebono” 
sigue fielmente y al pie de la 
le^tra los dictados del PSOE, 
siendo un centro de propagan
da que practica de una forma 
descarada el culto a la per
sonalidad del Sr. Bono, con 
parcialidad, marginando a las 
demás opciones políticas.

José María Gómez Gómez.

Descansa 
en paz, 
Antonio

TITA MARTINEZ

► La música fue 

la novia 
definitiva de 
Antonio desde 
los cinco años, 
pues para 
entonces ya 
tocaba la 
guitarra

U
na vez más se con
firma que las desgra
cias nunca vienen 
solas y la familia Gónzalez Flo

res ha sido atrapada por ellas 
y lo está sufriendo amargamen
te en su propia carne.

Antonio se ha ido detrás de 
su madre. Quizás no pudo 
soportar su ausencia y lo que 
esta significaba. Quiso darle un 
quiebro al dolor que sentía y 
se le fue la mano. Su corazón 
le falló y ahora todo lo que 
se diga está de más.

Una vida joven y promete
dora se ha malogrado. Un can
tautor de éxito innegable se 
nos ha ido. Ni quedan palabras 
ni quedan palabras, ni quedan 
elogios, sólo desar que, ahora, 
Lola y Antonio estén juntos 
para siempre y que ella pueda 
servirle de norte y de guía 
como lo hizo aquí durante toda 
su niñez y juventud conflictiva.

La música fue la novia defi
nitiva de Antonio desde los 
cinco años, pues para entonces 
ya tocaba la guitarra y muy 
poco después dominaba la 
batería. Apenas cumplidos los 
18 -años y en cooperación de 
Luis Cobos grabó su primer 
LP que supuso el debut como 
profesional. Y a partir de 
entonces, dejando aparte las 
épocas de crisis, todo lo que 
ha aportado^ a la música ha 
sido de éxito y brillante.

Amaba la vida y a ella le 
dedicaba su mejor canto.' Pero 
la vida le ha dado un quiebro 
y se ha cortado sin posibilidad 
de remedio. Es amargo y triste 
lo que ha pasado, pero ya son 
inútiles las lamentaciones. Su 
última actuación el Pabellón 
Anastasuma de Pamplona, que 
él dedicó como homenaje a su 
madre, fúe un rotundo éxito- 
Cantó “Cosas mías” y se dirigió 
al público con dolor y agra
decimiento hablando de sus 
cosas y de su amarga situaciórt 
anímica.

Las fuerzas le han fallado, 
no ha sido capaz de mirar hacia 
el porvenir ni tirar p‘alante- 
Pero sobre todo, lo definitivo 
es que su corazón ha sentido 
el empujón del dolor y el tran
cazo de lo que tomó corno 
posibilidad de aliviarlo.

Que Dios le acoja en su seno 
y su encuentro con Lola le con
ceda el descanso que su angus
tiado espíritu buscaba deses
peradamente.
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95 ► La Secretaría de Estado de Política 

Territorial comunica a los 
empresarios que el AVE llegará 
hasta Albacete y enlazará con 
Valencia, Alicante y Murcia
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En un escrito remitido por el gabinete de Borrell a la Confederación de Empresarios 
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El Ministerio confirma que
el AVE llegará a Albacete
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El presidente de la Confe
deración de Empresarios de 
Albacete, José Manuel Mar
tínez, ha manifestado su 
satisfacción por la respues
ta del Ministerio de Obras 
Públicas en la que se señala 
que la futura línea del AVE 
llegará hasta nuestra capi
tal y desde aquí enlazará 
con Valencia, Alicante y 
Murcia,

M.A.C.

El Ministerio de Obras 
Públicas confirmó ayer a través 
de un escrito remitido a la 
Confederación de Empresarios 
de Albacete que la línea de 
Alta Velocidad proyectada 
entre Madrid y Valencia lle
gará hasta nuestra capital.

El escrito remitido al pre
sidente de FEDA, José Manuel 
Martínez, está firmado por el 
director del Gabinete del 
Secretario de Estado, Ignacio 
Fernández-Blanco, en respues
ta a una carta enviada por la 
Confederación al MOPTMA el 
pasado mes de abril.

En esta misiva se dejaba 
patente la preocupación 
empresarial por el futuro de 
un proyecto que marginaba a 
Albacete, al manejarse como 
posible trazado una conexión 
éon esta línea a través de un 
ramal desde un punto todavía 
intederminado al Norte de la 
provincia.

En la comunicación de la 
Secretaría de Estado de Polí
tica Territorial se dice “Con
testo en nombre del ministro 
a la carta del 24 de abril en 
la que se mostraba su preo
cupación por las informaciones 
de la prensa local de Albacete 
sobre la alternativa selecciona
da para la línea de Alta Velo
cidad Madrid-Albacete-Valen- 
cia que, según su opinión, per
judicaría enormemente al 
desarrollo de la provincia de 
Albacete y su capital”.

A continuación se precisa 
que “el ferrocarril de Alta 
Velocidad no es Madrid-Va- 
lencia con una antena a Alba
cete, sino Madrid-Albacete y 
Valencia, por lo que a la ciu
dad de Albacete llegará una 
línea de Alta Velocidad”.

Asimismo se concreta una 
sene de cuestiones técnicas 
como que la comunicación des
de Albacete capital en su 
conexión con el Levante se rea
lizará por un lado con una

.*«
»•
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AVE: Compromiso del MOEEMA para con el futuro de Albacete.

línea de Velocidad Alta 
(200-220 kilómetros por hora) 
para la conexión con Valencia 
y Alicante y por otro, una línea 
tipo (160-200 km./h) para la 
comunicación con Murcia.

Por otra parte el Ministerio 
avanza que está previsto tam

FEDA pedirá información 
sobre los plazos previstos

M.A.C.

El presidente de la Confederación de Empresarios de Alba
cete, José Manuel Martínez, adelantó ayer a este diario con 
motivo de la recepción del escrito de la Secretaría de Estado 
de Política Territorial y Obras Públicas en la que se asegura 
que el Tren Alta Velocidad llegará hasta Albacete capital, que 
FEDA remitirá también próximamente una nueva carta al Minis
terio en la que demandará un mayor nivel de concreción sobre 
este proyecto.

En este sentido José Manuel Martínez afirmó que en el 
nuevo escrito la Confederación de Empresarios pedirá al Minis
terio, de Obras Públicas los plazos de ejecución previstos para 
la construcción de la línea de Alta Velocidad Madrid-Alba
cete-Valencia en su Plan de Infraestructuras.

bién la transformación de la 
línea Madnd-Alcázar en Velo
cidad Alta así como que tam
bién está planificada la 
conexión de la línea de Alta 
Velocidad Madrid-Sevilla con 
Alcázar de San Juan y Alba
cete a través de la transfor

Hfláune ía Ohn» Púbfcoj, Tramponu 
y Mtdio Ambianta
Secntam d« EiUdo 4« Policía TtmtorUl 
X Ohm PúbCcat

Pu«o 4« la Caittbna. H 21071 Kiér4
Fw 9149715 SI
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D. José Manuel Martínez Martínez 
Presidente de la Confederación Provincial 
de Empresarios de Albacete. 
ALBACETE

Muy Sr. mío;

Contesto en nombre del Ministro, a su carta de 24 de abril de 1995, en la que 
mostraba su preocupación por las informaciones de la prensa local de Albacete sobre la 
alternativa aleccionada para la linea de alta velocidad Madrid-Albacete-Valencia que 
según su opinión peijudicaría enormemente el desarrollo de la provincia de Albacete y dé 
su capital.

•^ ’f**f*®“’ ‘^*^'’ "natufestarle que el ferrocarril de alta velocidad no es Madrid- 
Valencta con una antena a Albacete, sino Madrid-Albacete y Valencia, por lo que a la 
ciudad de Albacete llegará una línea de alta velocidad.

■ Por otro lado, y desde Albacete capital, la comunicación con Valencia y Alicante 
se realizaré a través de una Unea de velocidad alta (200-220 km/h), y con Murcia con una 
xf^ ““"<10 previsto, así mismo, la transformación de la Unea
Madnd-Alcázar en velocidad alta.

También esté planificada la conexión de la línea de alta velocidad Madrid-SeviUa 
con^cézar y Albacete a través de la transformación a 200-220 km/h del tramo Qudad 
Real-Manzanares.

Por todo lo anterior, cabe decir que Albacete y su provincia estarán servidas tanto 
oonexlón con Madrid, 'Corredor Mediterráneo y Andalucía por líneas de alta 

velocidad alta. U situación, por tanto, de Albacete y su provincia será 
pnvilegiada desde el punto de vista de sus comunicaciones ferroviarias con todo el 
terntono nacional, lo que, sin duda, influirá muy positivamente en su desarrollo 
econonuco. “

Atentamente,

mación a 200-220 km./h del 
tramo Ciudad Real-Manzana
res.

Como colofón a este escrito 
se afirma por parte de la Secre
taría de Estado de Política 
Territorial que “Albacete y su 
provincia estarán servidas tan
to en su conexión con Madrid, 
Corredor Mediterráneo y 
Andalucía por líneas de Alta 
Velocidad y Velocidad Alta”, 
y concluyendo con que “Alba
cete y su provincia será pri
vilegiada desde el punto de vis
ta de sus comunicaciones ferro
viarias con todo el territorio 
nacional, lo que sin duda influi
rá muy positivamente en su 
desarrollo económico.

Satisfacción en FEDA

El presidente de la Confe
deración de Empresarios de 
Albacete, José Manuel Martí
nez, expresó ayer a este diario 
su satisfacción por este escrito 
que, en su opinión, supone “un 
compromiso del Ministerio de 
Obras Públicas con la provincia 
de Albacete y sus empresa
rios”.

Asimismo subrayó la impor

IfAMÍo FomÍAiM Biartco 
ftnosr M GaWnw Cal Seerrarb > £ta

Madrid. 23 de mayo de 1995.

tancia de este proyecto de 
infraestructura ferroviaria para 
el futuro desarrollo económico 
de la provincia, principalmente 
para el sector servicios y el 
comercio, recalcando que “no 
se puede olvidar que Albacete 
es el segundo cruce geográfico 
más importante de infraestruc
turas de España por su situa
ción en el corredor del Levante 
como su conexión con la zona 
centro y Andalucía”.

Aparte de la reiteradas 
demandas por parte de FEDA 
y de la Cámara de Comercio 
?n distintos foros empresaria
les sobre la necesidad de que 
el AVE llegara hasta nuestra 
capital, la carta de preocupa
ción remitida por la Confede
ración al ministro Borrell hace 
relación a la noticia publicada 
por LA TRIBUNA el pasado 
20 de abril, donde se hacía alu
sión a un reportaje sobre las 
redes transeuropeas de trans
porte en la revista oficial del 
MOPTMA, en la que en un 
mapa de las futuras líneas del 
AVE aparecía una línea direc
ta Madrid-Valencia y la 
conexión de Albacete median
te un ramal o antena.

Ó
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La alcaldesa niega rotundamente las acusaciones del interventor. Como el Circuito no tenía dinero, el gerente llevaba las facturas al Ayuntamiento.

En su infonne señala que la alcaldesa tenía conocimiento de que se estaban pasando las facturas

El interventor confirma que se 
pagaron 151 millones del Circuito

Sólo durante los años 91 y 
92, el Ayuntamiento pagó fac
turas del Circuito por un 
importe global de 151 millones 
de pesetas, de los cuales, 122 
millones corresponden a gasto 
corriente y los 28 millones res
tantes a inversiones.

Así se pone de manifiesto 
en el informe elaborado por 
el interventor del Ayuntamien
to y que ayer se les facilitó 
a los portavoces de los grupos 
municipales en una reunión 
convocada urgentemente por 
la alcaldesa.

Se confirma pues que a lo 
largo de los años 91 y 92 se 
pagaron facturas, que deberían 
haberse imputado al propio 
Circuito, con cargo a la partida 
denominada ‘resulta de gastos’ 
de los Presupuestos del Ayun
tamiento, según señaló el vice
portavoz de IU, José Eduardo 
Martínez Valero, al término de 
la Junta de Portavoces.

En el informe, el interventor 
Jesús Muñoz Jiménez precisa 
que una parte de las facturas 
que se pagaron corresponden 
al período que abarca desde 
el año 91 hasta abril del 92, 
en el que aún estaba el anterior 
interventor, quien falleció 

repentinamente en esa fecha, 
y la otra parte de las facturas 
se pagaron cuando él, que era 
viceinterventor, pasó a ser 
interventor.

Traspaso de culpa

En el informe, el actual 
interventor'justifica su actua
ción señalando que cuando el 
12 de'abril del año 92 se hizo 
cargo de la intervención del 
Ayuntamiento, a los tres o cua
tro días fue llamado por la 
alcaldesa y le informó de la 
existencia de facturas del Cir
cuito que no podían ser paga
das por falta de dinero y que, 
de acuedo con el anterior 
interventor, las pagaba el 
Ayuntamiento.

Por este motivo el interven
tor continuó extendiendo los 
mandamientos de pagos cre
yendo que su actuación estaba 
respaldada por algún acuerdo.

Sin embargo, haciéndose eco 
de las palabras de la alcaldesa, 
el viceportavoz de IU, Mar
tínez Valero, señaló que Car
mina Belmonte dijo en la Junta 
de Portavoces que éso era 
rotundamente falso.

Aunque no es lo habitual, 
ayer se le solicitó al secretario 
general del Ayuntamiento que 

estuviera presente en la Junta 
de Portavoces con el fin de 
que levantara acta y diera fe 
de las declaraciones de la 
alcaldesa.

Carmina Belmonte informó 
a los portavoces de su inten
ción de personarse en la Fis
calía para hacer entrega del 
informe del interventor y del 

^ Responsabilidades políticas 
y administrativas

El alcalde electo, Juan Garrido, expresó en la Junta de 
Portavoces su voluntad de aceptar la propuesta de IU de crear 
una Comisión de Investigación, una vez que se haya constituido 
la nueva Corporación municipal, con objeto de depurar todas 
las reponsabilidades, tqnto políticas como administrativas.

Además, se continuarán las actuaciones pertinentes para 
llevar a efecto los acuerdos adoptados la semana pasada en 
la Junta Rectora del Consorcio.

Cabe recordar que una de las decisiones que se tomaron 
fue reconstruir la contabilidad del Circuito desde el año 90, 
así como iniciar una investigación minuciosa de toda la gestión 
económica del Circuito a partir de esa misma fecha, con objeto, 
de justificar la procedencia de todos los gastos y pagos 
realizados.

Np obstante, de forma paralela se colaborará en la actuación 
judicial abierta.

acta de la Junta de Portavoces, 
en la que desmiente las acu
saciones que le imputa el 
interventor.

Desglose de facturas

En total, en el transcurso de 
los años 91 y 92 se extendieron 
447 mandamientos de pagos 

que se desglosan de la siguien
te manera:

- En el año 91, se exten
dieron 172 mandamientos de 
pagos. En total fueron 60 
millones para gasto corriente 
y '2.800.000 pesetas para inver
siones.

En este período, todas las 
facturas que justifican los man
damientos de pago están sin 
conformar y sin sellar por el 
gerente del Circuito.

- Hasta el 12 de marzo del 
92 se extendieron 45 manda
mientos de pago. Para gasto 
corriente se destinaron 17 
millones y 6 millones para 
inversiones.

- A partir del 13 de abril 
del 93, existen 176 mandamien
tos de pago, córespondientes 
a facturas de gasto corriehte 
por importe de 17 millones, y 
facturas de inversiones por 
valor de 3.800.000 pesetas;

Asimismo, aparecen otros 
154 mandamientos de pago 
para hacer frente a 28 millones 
de gasto corriente y 15 millo
nes de inversiones.

Én total, la suma arroja la 
cantidad de 151 milloiles de 
pesetas, de los cuales 122 fue
ron para gasto corriente del 
Circuito y 29 para financiar 
inversiones.
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Ramón López Penarrubia desmiente ¡as manifestaciones del secretario provincial del Partido Popular

“El comité electoral no designó a Emigdio 
de Moya como presidente de la Diputación”

LT

Ramón López Peñarrubia, 
conocido militante del Partido 
Popular de Albacete y miem
bro del comité electoral del PP, 
niega en un comunicado de 
prensa remitido a este diario 
las declaraciories del secretario 
provincial del partido, Emigdio 
de Moya, en torno a que el 
comité electoral provincial 
designó a De Moya para el 
cargo de presidente de la 
Diputación.

López Peñarrubia afirma en 
dicho comunicado que “Emig
dio de Moya miente en cuanto 
a su designación como presi
dente de la Diputación por 
parte del comité electoral del 
PP”.

En este sentido, el militante 
popular argumenta que “el 
comité electoral realmente ha 
tratado únicamente del alcal
dable al Ayuntamiento de 
Albacete, y hoy día alcalde 
Juan Garrido, así como de la 
lista de concejales. Este señor, 
Emigdio de Moya, manifestó 
que quería ser segundo de 
dicha lista municipal para pos
teriormente presidir la Dipu
tación Provincial, pero en nin
gún momento se hizo votación 
ni se acordó que este señor 
fuera a ser el presidente de 
la Diputación”.

A, este respecto, Ramón 
Peñarrubia asegura que “sería 
una desgracia para Albacete y 
para el Partido Popular que 
el señor Emigdio de Moya pre
sidiera la Diputación”.

Por otro lado, Peñarrubia 
aporta el dato de que “han 
sido muchos los militantes y 
votantes del Partido Popular 
que me han manifestado que 
Emigdio de Moya no es la per
sona idónea para ese cargo”.

“Vn hombre cuestionado^^

En este sentido, Peñarrubia 
es de la opinión de que “Emig
dio de Moya es un hombre 
cuestionado en el partido y en

Ramón Peñarrubia (al fondo), miembro del comité electoral del PP, en una de las reuniones del partido.

la calle, por su continuos enre
dos y mentiras que han per
judicado notablemente al Par
tido Popular”.

Asimismo, concluye dicien
do que “con estas declaracio
nes no busco nada, ni tampoco 
perjudicar a nadie. Lo único 
que quiero dejar claro es que 
las mentiras tienen las patas 
muy cortas”.

Como se recordará el secre
tario provincial del PP, Emig
dio de Moya, afirmó en decla
raciones a Efe que “en prin
cipio el comité electoral pro
vincial me designó a mí para 
el cargo, pero ahora debe ser 
ratificado por el comité elec
toral nacional”.

De Moya manifestó en esta 
ocasión que no creía que^ 
hubiese modificación alguna en 
la decisión que sobre el cargó 
tome Madrid, perfilándose por 
tanto como próximo presidente 
de la Diputación en sustitución 
de Juan Francisco Fernández. Cuestionan las declaraciones de Emigdio de Moya, secretario provincial del PP.

IU descarta 
presentar un 
recurso por el 
resultado regional 
en Ciudad Real

I.M.

Pedro Pablo Novillo, secre
tario provincial de Izquierda 
Unida en Ciudad Real, infor
mó ayer que su coalición ha 
decidido finalmente no presen
tar reclamación o recurso algu
no ante la Junta Electoral 
iCegional “pese a lo visto” en 
el escrutinio realizado este 
miércoles de los votos a las 
elecciones autonómicas en la 
provincia ciudadrrealeña.

Sobre cuál ha sido la razón 
de esta marcha atrás, el secre
tario provincial de IU en Ciu
dad Real, explicó que a pesar 
de que existen razones legales 
“que nos avalarían” y motivos 
para llevarlo adelante “en al 
menos 70 mesas, en el mejor 
de los casos, es decir, que la 
Junta nos dé la razón no con
seguiríamos los votos suficien
tes como para obtener la 
segunda acta de diputado y 
arrebatarle la mayoría absoluta 
al PSOE”.

Algunas de las regularidades 
vistas por IU, según comentó 
Novillo, son la no existencia 
de votos nulos o la no coin
cidencia entre lo recogido en 
el acta de escrutinio y en el 
de la mesa en cuestión.

Por el contrario Novillo 
anunció que lo que sí se va 
a hacer es entregar un memo
rándum ante la Junta Electoral 
Central en el que se da cons
tancia de cuantos defectos ha 
detectado Izquierda Unida que 
no se corresponden con [o 
expuesto en la Ley Electoral, 
con el fin de que este órgano 
“subsane estos errores en futu
ras confrontaciones electora
les”.

CONSULTORES

RENTA 1994
ordinaria..................................................3.500
simplificada............................................ 2.500
abreviada................................................2.000

si trae su declaración antes del 10-06-95
_ _ ___ _descuento d^500 ptas_
ASESORAMIENTO INTEGRAL PARA LA GESTION DE EMPRESAS

MINISTERIO DE DEFENSA 
BASE AEREA DE LOS LLANOS 

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 
NEGOCIADO DE CONTRATACION

ANUNCIO DE CONTRATACION
_ _IABOW^n^AL CONTABIJE, JURIDICO, FIN^C^EIU) _
C/ ROSARIO, 29 ENTP. ALBACETE - TEF. 21 35 25 - FAX. 21 59 63

Hasta las doce horas del día 22 de Junio de 1995 en el Negociado de Contratación de la Base Aérea de los 
Llanos (Albacete), se admiten ofertas para la contratación directa con promoción de ofertas de los expedientes que 
más abajo so indican según el modelo, con la documentación y en la forma reseñada en el pliego de cláusulas administrativas 
particulares.

Los pliego^ de prescripciones técnicas, de cláusulas administrativas particulares y cuanta información se precise, se 
encuentran a disposición de los interesados en el citado Negociado de Contratación de 09.00 horas a 14.00 horas.

Se pone en conocimien
to que el establecimiento 
BAÑOS LA ESPERAN
ZA con la categoría de 
UNA estrella cambia la 
titularidad de Balneario 
La Esperanza, C.B. a 
Balneario La Esperan
za, S.L., con domicilio 
en Reolid (Albacete)

GINECOLOGIA 
d Muelle, 4-bajo 

02(X)l ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA 
IRIS AUIACETE Trha (967) 52 35 45 

Servicio 24 horas (908) 96 63 63 
IRIS F.IX:HE ITno: (96) 666 08 91

NOTA.- El presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios.

EXPTE.nB OBJETO Y TIPO PI_XXZO EJECUCION PRESUPUESTO

197/95 SUMINISTRO E INSTALACION DE UNA 
BOMBA SUMERGIDA DE 115 CV. 40 DIAS 1.800.000 Pts.

198/95 SUMINISTRO DE CARNES Y AVES JUL-AGOS-SEP. 7.000.000 Pts.
199/95 SUM. PESCADOS Y CONGELADOS JUL-AGOS-SEP. 4.500.000 Pts.
200/95 SUM. EMBUTIDOS Y FIAMBRES JUL-AGOS-SEP. 3.000.000 Pts.
201/95 SUM. ENVASADOS Y ESTUCHADOS JUL-AGOS-SEP. 3,500.000 Pts.
202/95 SUM. FRUTAS Y VERDURAS JUL-AGOS-SEP. 3.000.000 Pts.
203/95 SUM. DE LECHE JUL-AGOS-SEP. 675.000 Pts.

Albacete, 1 de Junio de 1995
JUNTA TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE LA JUNTA CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14
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Sesún el estudio realizado por la Fundación FIES presentado ayer por Enrique Fuentes Quintana 

Castilla-La Mancha creció el año
pasado menos que la media nacional

LT

La economía de Castilla-La 
Mancha creció el año pasado 
un 0.81% dato que la sitúa 
entre las comunidades autóno
mas que crecieron por debajo 
de la media nacional y que se 
situó en el 2,2%, según los 
datos ofrecidos por la agencia 
Efe.

Estos son algunos de los 
datos del estudio realizado por 
la Fundación FIES sobre la 
economía de las comunidades 
autónomas en 1994 presentado 
ayer por el profesor Enrique 
Fuentes Quintana.

De esta forma y por sectores 
de actividad nuestra región 
tuvo un crecimiento negativo 
en agricultura, cifrado en un 
-1,01%, como consecuencia de 
los efectos de la sequía, mien
tras que en la industria creció 
un 1,3%.

Por otra parte el crecimiento 
en la construcción alcanzó el 
0,18% y los servicios experi
mentaron un incremento del 
0,34%. -

Importancia del turismo

Según este mismo estudio 
las economías insulares crecie
ron más que las peninsulares 
en 1994 gracias al tirón del 
sector turismo cuya importan
cia es decisiva en sus econo
mías. Pero en la península, las 
comunidades autónomas loca
lizadas en el arco del Medi
terráneo y eje del Ebro, cre
cieron a buena distancia de las 
restantes, sobre todo de aque
llas en las que la agricultura 
sigue teniendo un peso impor
tante en sus economías.

La recuperación tiene ade
más, una característica histó
rica que nunca había registrado 
la economía española: por pri
mera vez su salida de la crisis 
se ha sincronizado a la per
fección con la recuperación de 
los países de la Unión Euro
pea.

No obstante, la recuperación 
ha sido desigual según se trate

El profesor Enrique Fuentes Quintana durante una visita a Albacete.

de unas u otras comunidades 
autónomas.

Crecimiento desigual •

El crecimiento productivo 
general, de una parte, y de 
otra, la composición de la 
estructura productiva de cada 
una de ellas explican este desi
gual comportamiento. La recu
peración de la industria y el 
retroceso de la industria ha 
ocasionado que la evolución 
del PIB haya sido tan diferente 
entre unas y otras.

Así, las autonomías que más 
han crecido han tenido un cre
cimiento superior a la media 
del país del 2,3 en 1994. Estas 
fueron las dos insulares, Balea
res y Canariás, debido a la 
expansión del turismo y que 
en parte se ha extendido a 
otras por estas y particulares 
naciones: Andalucía, Navarra, 

Comunidad Valenciana, País 
Vasco y La Rioja.

En muchas de éstas el motor 
ha sido la intensa recuperación 
del sector industrial, más inten
sa de lo provisto.

Si se elimina el efecto del 
sector agrario de Casti
lla-León, con un crecimiento 
no agraria del 2,7 por ciento, 
según el trabajo de FIES, 
debería incorporarse a este 
grupo.

Por el contrario, las comu
nidades que menos se recupe
raron en 1994 fueron Galicia, 
con un crecimiento del 1,6; 
Castilla-La Mancha, afectada 
como Castilla-León por el mal 
año agrícola y Extremadura, 
Murcia, Madrid, Ceuta y Meli
lla y Asturias.

Además de la recuperación 
del turismo como motor de la 
recuperación, la segunda con
clusión es que la fuerte recu

peración de la industria ha res
tablecido, aunque no de forma 
plena, el mayor crecimiento 
económico de los dos grandes 
ejes expansivos de la economía 
española: el arco mediterráneo 
y el Valle del Ebro.

A esa recuperación han con
tribuido, de forma especial, 
Navarra, La Rioja, y la Comu
nidad Valenciana. Aragón cre
ció menos que la media espa
ñola por la mayor debilidad de 
los servicios y la construcción, 
y Cataluña por el peor com
portamiento relativo de la 
construcción. Pero ambas mos
traron tasas de crecimiento 
industrial superiores a la 
media.

Murcia, aparte de la inci
dencia negativa de la produc
ción agraria, parece que se está 
incorporando con mayor len
titud a Iq onda expansiva del 
arco mediterráneo.

El estudio enseña, según 
explicó Fuentes Quintana, que 
cuando se excluye del creci
miento de la economía la apor
tación casi siempre negativa de 
la agricultura, las desigualda
des se manifiestan con más 
desigualdad.

La incidencia agrícola

Cinco comunidades autóno
mas, Baleares, Canarias, 
Navarra, País Vasco y Comu
nidad Valenciana, lograrron 
crecimientos del valor añadido 
de su producción superior al 
3 por ciento.

Según esta clasificación, las 
dos autonomías insulares, a 
consecuencia del turismo, 
lograron superar también la 
media española.

En Canarias se acusó un 
incipiente desarrollo industrial. 
Navarra, País Vasco y la 
Comunidad Valenciana basan 
su mayor recuperación en la 
expansión industrial, ya que I3 
construcción y los servicios 
tuvieron un comportamiento 
similar a la media.

En segundo lugar, con un 
crecimiento superior al 2,6 por 
ciento de la media de la UE 
y al 2,5 de los sectores no agra
rios figuran La Rioja, Anda
lucía y Castilla-León.

La Rioja a causa de su 
mayor expansión industrial, 
Andalucía por la recuperación 
de la construcción y los ser
vicios, en los que incidió pode
rosamente el turismo de la 
Costa del Sol. En cuanto a Cas
tilla y León, el crecimiento de 
la producción industrial y tam
bién de la construcción ha 
compensado la pérdida deriva
da del sector agrario, que en 
1993 había tenido un creci
miento excepcionalmente 
intenso.

Por debajo del 2,5 de media 
nacional figuran Cataluña, 
Aragón, Cantabria, Castilla-La 
Mancha y Murcia.

Tan sólo cinco autonomías 
en las que la producción indus
trial, salvo en Cantabria y Mur
cia, superaron la tasa del 4%.

El PP murciano entra en la “Guerra 
del agua” contra Castilla-La Mancha

•

El presidente electo de la 
Comunidad de Murcia, Ramón 
Luis Valcárcel, del Partido 
Popular, ha enviado un tele
grama al ministro de Obras 
Públicas, José Borrell, en el 
que se adhiere a la solicitud 
de trasvase realizada por el 
Sindicato Central de Regantes 
del Acueducto Tajo-Segura, 
según una nota informativa de 
Partido Popular murciano.

El texto íntegro del telegra

ma es el siguiente:
“Nos adherimos a la solici

tud de un trasvase de 55 hec
tómetros cúbicos presentada 
por el Sindicato Central de 
Regantes del ATS, a la Comi
sión de Explotación del Acue
ducto, que entendemos plena
mente justificada en la excep
cional situación de sequía que 
padece la Cuenca del Segura. 
Con objeto de facilitar una 
decisión favorable del Consejo 
de Ministros, proponemos las 
siguientes medidas que permi

ten suministrar los 55 hectó
metros sin recurrir en exclusiva 
a la actual reserva embalsada: 
1-.- Tomar sólo 20 hm^ de los 
embalses de cabecera del Tajo. 
2-,- Control de entradas y sali
das en Bolarque, para enviar 
al Segura los volúmenes que 
recibe por filtraciones de 
Entrepeñas. Eso permite dis
poner de unos 20 hm-^ adicio
nales hasta el 30 de septiembre 
del presente año hidrológico. 
3-.- Reducción del caudal eco
lógico del Tajo a su paso por

Aranjuez de 6 a 4 rrP/s., con 
lo que durante los próximos 
100 días se produciría un 
ahorro de 17 hmP. Este volu
men puede ser anticipado inte
grante para completar el tras
vase solicitado. 4-.- Puesta en 
marcha de la batería de pozos 
de Hellín, situados en la cuen
ca del Segura y propiedad de 
varias comunidades de regan
tes del Valle del Guadalentín, 
fuera de servicio por decisión 
administrativa de Castilla-La 
Mancha”. Trasvase Tajo-Segura.
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A nivel nacional, la aportación por la Declaración de la Renta se acercó a los 14.000 millones de pesetas

La Iglesia recibió 501 millones
por el IRPF del 94 en la región

LT

r

Aportacióit de los católicos a la Iglesia mediante la correspondiente casilla en el IRPF.
n

S

Por 7.700 ptas. con cristales más delgados (INDICE 1,6)

Por 12.700 ptas. con bifocales (TELEGRAND de INDO)

Por 22.700 ptas. con progresivos (VARILUX-VMD)

CUIDAMOS DE SU VISTA
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• Compruebe relación calidad precio.
Seguro de rotura a Todo Riesgo ¡ GRATIS ! durante un año.
• Si no quedan satisfechos le devolvemos el dinero.

A ZZKÍ/VZMZIZ.

Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 

Que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que 

sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

¡ Apoyo familiar !
General Optica cuida de la vista de su familia, en su 40 aniversario.
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La Iglesia Católica percibió 
de Castilla-La Mancha algo 
más de quinientos millones de 
pesetas (concretamente 
500.797.498 pts.) procedentes 
del Impuesto de Renta de las 
Personas Físicas realizado por 
los españoles en 1994 y que 
se corresponde con el período 
impositivo del año anterior.

A nivel nacional la Iglesia 
recibió casi 14.000 millones de 
pesetas, según se desprende de 
la respuesta a una pregunta 
parlamentaria formulada por 
el diputado de IU Antonio 
Romero, en la que el Gobierno 
ha informado de que la Iglesia 
percibió 13.892.935.455 pesetas 
a través del 0,5% destinado en

el IRPF a colaborar en su sos
tenimiento económico.

La región que más dinero 
aportó a la Iglesia fue Madrid, 
con 3.314 millones, seguida de 
Cataluña (2.321 millones), 
Andalucía (2,209 millones), 
Valencia (1,263 millones) y 
Castilla y León (1.023 millo
nes). La que menos aportó fue 
La Rioja con 112 millones.

Actualmente permánece 
abierto el plazo para la pre
sentación de la declaración del 
IRPF, en la qüe aparece una 
casilla donde los contribuyenr- 
tes deben marcar una “equis” 
para que una parte de sus 
impuestos vaya a la Iglesia 
Católica en lugar de a “Otros 
fines de interés social” que 
reparte el Gobierno.
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pro-Vida te ayuda 
no ESTAS SOLA. LLAMANOS

PRO-VIDA ALBACETE.
C/ Boticarios, n° 1,2° dcha.
Teléfonos: 52 34 76, 22 70 02, 22 20 81

ORACION AL ESPIRITU SANTO

¡SÓLO 
CENERAL OPTICA 

PODRÍA OFRECERNOS 
SU APOYO! ...EN SU 

40 ANIVERSARIO.

Monturas y cristales primera calidad. 
Todas las graduaciones.

GENERAL
OPTICA

M.C.D.2022
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Está formado por miembros de las Fuerzas de Orden Público, de varías instituciones y ONGs

Creado el Consejo Provincial
de Seguridad Ciudadana

LT

Se ha constituido reciente
mente, bajo la presencia del 
gobernador civil, el Consejo 
Provincial de Seguridad de 
Albacete, un órgano con el que 
se pretende dar cabida a los 
más amplios sectores de la vida 
colectiva que a diario se mues
tran compremetidos en el 
desarrollo de la convivencia en 
la sociedad y con el ánimo de 
lograr un nuevo diseño de la 
política de seguridad.

Dicho consejo está com
puesto por: El comisario jefe 
provincial del Cuerpo Nacional 
de Policía y el teniente coronel 
jefe de la Comandancia de la 
Guardia Civil de Albacete invi
tando a formar parte del mis
mo, también como miembros 
de pleno derecho, la alcaldesa 
y el concejal de Seguridad Ciu
dadana de Albacete, dos pri
meros ediles de la provincia 
(en representación de la Fede
ración de Municipios y Pro
vincias), un representante del 
Tribunal Superior de Justicia, 
un representante de la fiscalía, 
el jefe de la Policía Local de 
Albacete, el delegado provin
cial de la Consejería de Bie
nestar Social y de la Consejería 
de Educación y Cultural, así 
como la jefa de la Oficina de 
Administración Local de la 
Junta y el decano del Colegio 
de Abogados de la provincia.

Asimismo han sido invitados 
el presidente de la Federación 
de Asociaciones de Vecinos, el 
presidente de la Federación de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos de Centros Públicos,

Díaz Ropero: “En la región hay 70.000 
parados que no reciben ayuda alguna”

LT

El secretario regional de 
CCOO, José María Díaz Rope
ro, denunció ayer en Talavera 
de la Reina que 70.000 per
sonas, de los más de 120.000 
desempleados que hay en Cas
tilla-La Mancha, no reciban 
ningún tipo de ayuda o pres
tación por hallarse sin trabajo.

Díaz Ropero, que inauguró 
la Oficina de Información y 
Orientación Profesional de 
Talavera, hizo especial men
ción en “polemizar sobre el 
planteamiento que hacen algu
nos de que desde los sindicatos 
solamente nos preocupamos de 
los trabajadores empleados”.

Explicó que “a veces se ven
de interesadamente desde 
algunos sectores patronales 
que los sindicatos nos preocu
pamos sólo de los trabajadores 
ocupados, cuando lo cierto es 
que CC.OO. también se preo

La reunión de constitución de este Consejo Provincial de Seguridad Ciudadana se celebró en el Gobierno Civil.

C

el presidente de la Asociación 
de la prensa de Albacete y el 
presidente de la Asamblea Pro
vincial de Cruz Roja, en repre
sentación de las Organizacio
nes No Gubernamentales.

Como objetivos esenciales, 
dicho Consejo Provincial de 
Seguridad, persigue los 
siguientes: Promover y facilitar 
la corresponsabilización de los 
ciudadanos en la formulación 
de las políticas de seguridad 
y su posterior seguimiento, 
profundizar en la cooperación 
de las Fuerzas y Cuerpos de 

cupa de los que no lo’ están 
y seguirá haciéndolo”.

Reivindicó, asimismo, planes 
de empleo “democráticamente 
gestionados” y “una mayor 
participación social en el segui
miento y evaluación de esos 
proyectos de .empleo”.

Por su parte, el secretario 
comarcal de CC.OO., Julio 
López, se refirió a las 9.500 
personas desempleadas en la 
comarca de Talavera y señaló 
como un objetivo prioritario de 
la oficina ayer abierta “orientar 
a los desempleados en la bús
queda de empleo y continuar 
con una formación adecuada 
para encontrar trabajo”.

La Oficina de Información 
y Orientación Profesional de 
Talavera, una de las cinco que 
ya funcionan en la región, pre
vé. hacer planes conjuntos con 
organismos como el Instituto 
Nacional de Empleo (INEM).

Seguridad con los ciudadanos 
y sus movimientos asociativos 
y posibilitar un mayor acerca
miento de la administración de 
la seguridad pública al conjun
to de los ciudadanos y una 
mayor agilización en el fun
cionamiento de la misma.

La Constitución Española ha 
introducido un nuevo concepto 
de seguridad ciudadana en sus
titución del tradicional de 
orden público, lo que supone 
un cambio transcendental que 
afecta no sólo a la concepción 
de la protección del ejercicio 

José María Díaz Ropero, secretario regional de Comisiones Obreras.

de los derechos y libertades, 
sino al de las instituciones 
encargadas de hacer cumplir 
la ley, porque desde esta pers
pectiva el elemento personal, 
la ciudadanía, es inherente a 
la Seguridad Ciudadana.

En esta nueva línea, no es 
el Estado sino los ciudadanos 
y su libre desenvolvimiento, 
quienes ocupan la posición 
central, pasando a convertirse 
en el elemento básico é 
imprescindible en todo proceso 
de consecución de unas polí
ticas de seguridad pública.

J

Ampliado el plazo 
para el Concurso de
Proyectos 
Empresariales

LT

Hasta el día-30 de junio se 
ha ampliado el plazo de pre
sentación al 4- Concurso de 
Proyectos Empresariales para 
Jóvenes, que finalizaba el pasa
do 31 de mayo. Dicho certa
men, coordinado por el Con
sejo de la Juventud de Cas
tilla-La Mancha, está dotado 
con 17 millones de pesetas en 
premios, cantidad que lo con
vierte en el primero de estas 
características en cuando a 
dotación en toda España.

Para la. presente edición 
cabe recordar que se ha intro
ducido una novedad respecto 
a años anteriores como es la 
concesión de premios a empre
sas que ya están funcionando 
en la región desde hace al 
menos dos años y cuya titu
laridad resida en jóvenes 
menores de 30 años, estable
ciéndose para esta modalidad 
un premio único de un millón 
de pesetas.

La otra modalidad es para 
proyectos empresariales de 
nueva creación o fruto del tras
paso en la titularidad de la 
empresas de jóvenes residente 
en la región de hasta 30 años.

En la primera fase del con- 
surso se seleccionarán 20 ante
proyectos a los que se con
cederá una ayuda de 350.000 
pesetas mientras que en la 
segunda fase se elegirán de 
entre todos los proyectos defin- 
tívos presentados, un máximo 
de cinco a Iqs que se les con
cederá los siguientes premios 
1» (3.500.000 pts.); 2® 
(2.500.000); 3^ (1.500.000) 4^ 
(1.000.000) y 52 (500.000 pts).

En la región la 
población activa 
creció en la última 
década en casi 
70.000 personas

La población activa en Cas-
tilla-La Mancha creción, entre 
1983 y 1993, en casi 70.000 per
sonas, mientras que bajaron en 
67.000 los trabajadores 
empleados en el sector agrario. 
Los crecimientos de la pobla- 

gción activa en el sector indus
trial y de servicios, en un 50 
y un 25%, respectivamente, 
reflejan la expansión de la eco
nomía castellano-manchega y, 
en el caso de la industria, cons- 
trasta su aumento con la reduc
ción operada a nivel nacional.

Según datos de la Consejería 
de Economía y Hacienda, 13 
población activa en la región^ 
en el citado período, un 12,7%. 
Consecuentemente se eleva la 
tasa de activadad de un 43,96% 
a un 45,08% en el 93. Asi' 
mismo cabe destacar ademas 
la incorporación de la pobla- 
ción femenina al mercado 
laboral, concretada en un ere' 
cimiento de casi un 50%, qi’^ 
representa cerca del 85% del 
incremento de la población 
activa entre el 83 y el 93-
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La AECC desarrolla una campaña de concienciación en 107 colesios de Albacete

Más de 20.000 escolares en
“Niños contra el cáncer”

F. IZAGUIRRE

Más de 20.000 niños con 
edades entre los 8 y 13 años 
de Albacete capital y provincia, 
están participando en la cam
paña “Niños contra el cáncer” 
organizada por la Asociación 
Española Contra el Cáncer 
(AECC).

Para el desarrollo de esta 
campaña, la Junta Provincial 
de Albacete de la AECC ha 
enviado a 107 colegios un total 
de 21.649 cuestionarios que se 
han repartido a los alumnos 
que tienen las edades señala
das. En estos momentos, la 
Asociación Contra el Cáncer 
está recibiendo los cuestiona
rios ya contestados y se aprecia 
un muy buen nivel de parti
cipación tanto de los centros 
escolares como de los niños, 
informó el presidente de Alba
cete de la AECC, César A. 
Cabeza Frías.

El objetivo general de esta 
campaña es concienciar a los 
niños sobre el cáncer, fomen
tando una actitud de preven
ción de esta enfermedad 
mediante la promoción de 
hábitos saludables en las per
sonas desde las más tempranas 
edades.

con el mismo objetivo de con
cienciación y prevención contra 
el cáncer.

Por otro lado, la Asociación 
Contra el Cáncer está recibien
do una gran cantidad de soli
citudes de inscripción en el 
Club de Jóvenes para la Salud 
de la AECC, anunció César

Cabeza. En Albacete, la Junta Pro-
“Niños contra el cáncer” es vincial de esta asociación ha 

una campaña promovida a organizado la campaña de for- 
nivel nacional por la AECC, ma que llegase al mayor núme- 
que en gran parte de las capi- ro de niños posible, y está 
tales españolas -tuvo su inicio deparando unos buenos resul- 
el pasado día 4' de mayo, coin- ' tados, expresó el presidente de 
cidiendo con la celebración del la Asociación Contra el Cán- 
Día Mundial contra el Cáncer, cer. César A. Cabeza Frías.

CONOZCA ALBACETE
MANANA SABADO JUNTO CON SU EJEMPLAR DE U SH DE UTE 

GRATIS ESTA MAGNIFICA LAMINA A TODO COLOR

Consejos saludables

Explicó César Cabfeza que 
junto a cada cuestionario se 
ha enviado un tríptico infor
mativo de la AECC sobre con- 
sejós de una alimentación sana, 
y un folleto sobre el decálogo 
del cáncer. Las encuestas iban 
referidas al contenido de estos 
textos, y los niños han con
testado a preguntas como, por 
ejemplo, cuántas raciones de 
verdura al día es aconsejable 
tomar, cuánta cantidad de fru
ta, etc.

César Cabeza señaló que 
por los datos que se tienen has
ta el momento, en torno al 
80% de las encuestas están 
bien contestadas, y que muchos 
de los niños más pequeños han 
recibido la ayuda de sus padres 
para contestar a las preguntas.

Una vez que sean recibidos 
y revisados por la Asociación 
Contra el Cáncer todos los 
cuestionarios cumplimentados, 
se realizará la fase final de la 
campaña “Niños contra el cán
cer”, que consistirá en un sor
teo de premios en material 
didáctico y deportivo entre los 
niños participantes.

Una experiencia a repetir

Numerosos directores de los 
colegios han felicitado a la 
AECC por esta iniciativa, de 
forma que la Junta Provincial 
de Albacete de esta asociación 
tiene la idea de instituciona
lizar esta campaña para rea
lizaría todos los años, sobre 
temas diversos como por ejem
plo, los riesgos y efectos del 
consumo de alcohol y tabaco.

'^4
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Para desarrollar proyectos de cooperación en países de Centro y Sudamérica y Africa

Junta y ONG^s firman diez 
convenios por 225 millones

Más de 150.000 
necesitados se han 
beneficiado con el 
dinero privado, a 
través de las 
fundaciones

LT
LT

A más de 225 millones de 
pesetas ascienden los diez con
venios firmados ayer entre el 
consejero de Bienestar Social, 
Fidel Martínez, y varias orga
nizaciones no gubernamentales 
(ONGs) para proyectos de 
cooperación en varios países 
de Centro y Sudamérica y Afri
ca.

Estos diez convenios supo
nen en todos los casos cuantías 
superiores a los 10 millones de 
pesetas, por lo que se librarán 
a las ONGs entre los años 1995 
y 1996, y tienen como desti
natarios los países de Perú, 
Colombia, Paraguay, El Salva
dor, Bolivia y la República 
Centroafricana, según explicó 
Martínez.

La cantidad con la que con
tribuye este año el Gobierno 
de Castilla-La Mancha a pro
yectos de cooperación al, 
desarrollo del Tercer Mundo 
será de 676 millones de pesetas 
(es decir el 0,7 por ciento de 
los ingresos propios de la 
comunidad) si bien se reser
vará un 10 por’ciento de este 
montante, por si hubiera que 
utilizarlo en un caso de emer
gencia como Ruanda el año 
pasado.

El responsable regional de 
Bienestar Social precisó que 
para acceder a estas ayudas se 
han presentado 128 proyectos, 
de los que se financiarán 72, 
relacionados con la educación 
y la protección social, la sani
dad, la salubridad pública y las 
infraestructuras productivas.

Dentro del primer apartado.

Puesta en común sobre el tratamiento
con antiandrógenos en Ginecología

Hoy a partir de las 18:30 
horas, en el Hotel Los Llanos, 
tendrá lugar el I Simposium 
regional “Sobre actualización 
del tratamiento con análogos 
de la GnRH y antiandrógenos 
en Ginecología”, organizada 
por el Servicio de Obstetri
cia-Ginecología.

Según explicó el jefe del Ser
vicio de Obstetricia-Ginecolo
gía del Hospital General, Gas
par Gónzalez de Merlo, los 
análogos de la GnRH, “es la 
medicación indicada en el tra
tamiento de varias patologías 
ginecológicas como la endome- 
triosis y el mioma uterino. En 
el primero de los casos la apli
cación de esta medicación per
mite una mejoría en la enfer
medad y en muchos casos la 
curación. En el caso del mioma 
uterino, con este tratamiento 
se disminuye el tamaño del

De los 128 proyectos de cooperación en el Tercer Mundo presentados, la Junta financiará 72.

se han aprobado 25 proyectos, 
que supondrán una inversión 
de 207 millones de pesetas; 
para proyectos sanitarios se ha 
dado el visto bueno a 11 pro
yectos y 62 millones de pesetas; 
para salubridad pública 12 pro
yectos y 125 millones, y para 
infraestructuras productivas 24 
proyectos y 204,5 millones de 
pesetas.

Fidel Martínez resaltó que 
la cooperación con el Tercet 
Mundo se inscribe dentro de 
la “preocupacióñ del Gobierno 
regional por luchar contra la 

mismo, 5e detiene la hemorra
gia que produce y esto, permite 
facilitar después la cirugía, es 
decir, la intervención quirúr
gica”.

Asimismo, González de 
Merlo, se refirió al otro tra
tamiento con antiandrógenos 
utilizado en Ginecología pará 
el hisutismo, que es el incre
mento de vello en la mujer. 
“En este sentido, en el sim
posium se trata de determinar 
si el hisutismo es constitutivo 
o es debido a alguna patología, 
y ponemos de acuerdo sobre 
las pruebas diagnósticas y los 
tratamientos más eficaces”.

Al simposium han sido invi
tado como ponentes: Lorenzo 
Abad y Juan José Parrilla, cate
dráticos de la Facultad de 
Medicina de Murcia; Pedro 

. Acien, catedrático de Gineco
logía de Alicante y jefe de ser
vicio del Hospital San Juan; 
Joaquín Díaz Recasens, pro

desigualdad y la injusticia” y 
se mostró esperanzado en que 
este movimiento de solidaridad 
sé haya extendido lo suficiente 
para que las autonomías que 
todavía no se han hecho eco 
del 7 por ciento este año lo 
hagan en 1996.

Preguntado por el segui
miento que se hará a las ONGs 
beneficiarias de las ayudas para 
comprobar que cumplen el 
objetivo para el que las soli
citaron, Martínez indicó que la 
administración mantendrá una 
“actitud vigilante”, pero pidió 

En el simposium participan diversos especialistas de otras ciudades.

fesor titular de la Facultad de 
Medicina de la Autónoma de 
Madrid y jefe de Ginecología 
de la Fundación Jiménez Díaz 

la colaboración de los ciuda
danos y de los medios de 
comunicación para denunciar 
cualquier situación anómala.

No obstante, Martínez con
fió en la buena voluntad de 
las ONGs para ejecutar sus 
proyectos “con eficacia y trans
parencia”, porque ”de lo con
trario -dijo— se puede derrum
bar el presente y el futuro de 
la cooperación internacional”.

Entre las ONG’s que han 
accedido a las ayudas figuran 
Cruz Roja, Médicos sin Fron
teras, Intermon etc. 

y Juan Ordas, profesor titular 
de la Autónoma de Madrid y 
jefe del servicio de Endocri
nología-Ginecología dé La Paz.

Más de 150.000 necesitados 
se han visto beneficiados con 
los programas de las fundacio
nes asistenciales, según datos 
del Ministerio de Asuntos 
Sociales presentados durante 
una jornada celebrada recien
temente por la Confederación 
Española de Fundaciones 
(CEF).

Lfn 47% del gasto de las fun
daciones ha sido destinado- a 
personas con minusvalía, un 
21% a ancianos, un 13% fue 
a parar a enfermos, un 8% a 
población necesitada y un 3% 
a programas de infancia y 
juventud..

La subdirectora general de 
Cooperación Social y Tutela 
del Ministerio de Asuntos 
Sociales, Marta Cañellas, expli
có que un 96% del gasto Üe 
las fundaciones adscritas a este 
Ministerio se aplica al cumpli
miento de los fines fundacio
nales.

Esta jornada, a la que han 
asistido 200 expertos y respon
sables de fundaciones y otras 
entidades del sector no lucra
tivo, pretendía analizar el gra
do de desarrollo normativo de 
la Ley de Fundaciones y Mece
nazgo.

La Ley de Fundaciones, 
aprobada el pasado año, está 
pendiente de reglamentación 
en diverso aspectos, por lo que 
los expertos allí reunidos 
expresaron la “necesidad” de 
desarrollar “urgentemente” la 
Ley ante la “incertidumbre” 
que generan algunas de sus dis
posiciones.

El notario José María de 
Prada, especialista en desrrollo 
reglamentario afirmó que el 
Gobierno está preparando dos 
textos reglamentarios, uno que 
aprobará el Ministerio de Eco
nomía y Hacienda, sobre regis
tro de Fundaciones, y otro 
sobre el Ejercicio del Protec
torado que deberá aprobar el 
Consejo de Ministros.

Estos dos textos, según 
explicó Prada, deberán conte
ner “un conjunto de medidas 
que ayuden al desarrollo de 
las Fundaciones, pero sin 
imponer más obligaciones que 
las de la propia ley de Fun
daciones y Mecenazgo”.

En las jornadas se coincidió 
al destacar que el papel fun
damental de los protectorados 
es “impulsar y apoyar las accio
nes de las fundaciones” y “no 
jugar un papel policial, ni ser 
un freno a las actividades 
sociales de estas instituciones, 
mientas éstas persigan sus fines 
de interés general”.

El presidente de la Confe
deración Española de Funda
ciones, Rafael de Lorenzo, 
indicó que el Estado liberal y 
el de bienestar de las modernas 
democracias debe dejar actuar 
al tercer sector, el no lucrativo, 
como complemento eficaz de 
la labor asistencial del Estado.
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Alrededor de 90 tiradores de toda la resión se dan cita hoy en el Campo de Tiro de Almansa

El Campeonato Autonómico de 
Recorridos de Caza, en Albacete

F. IZAGUIRRE

El Campo de Tiro de la 
Sociedad de Cazadores en 
Almansa, acoge durante hoy y 
este fin de semana, la cele
bración del Campeonato Auto
nómico de Recorridos de Caza, 
que organiza la Federación 
Castellano-manchega de Caza.

Alrededor de 90 tiradores 
participan en el campeonato, 
procedententes de las cinco 
provincias de la región.

Este año la provincia de 
Albacete es escenario de esta 
competición, una provincia que 
cuenta con una gran tradición 
de tiradores, sobre todo en las 
zonas de Almansa, Alpera y 
Caudete, informa el delegado 
de la Federación Castella
no-manchega de Caza, Juan de 
Dios García Martínez.

Para este campeonato auto
nómico se cuenta con la asis
tencia del presidente de la 
Federación Castellano-man
chega de Caza, Silverio Vicen
te, y de los cinco delegados 
de esta organización en todas 
las provincias de la región.

En el día de hoy se recibirá 
a todos Iqs participantes, para

dar paso durante el fin de 
semana a la celebración de esta 
modalidad deportiva para los 
cazadores.

Una vez finalizada la com
petición, se hará una entrega 
de trofeos, el domingo por la 
tarde, a los ganadores.

Explicó Juan de Dios García 
que los recorridos de caza se 
trata de una modalidad que 
simula a una jornada de caza. 
Hay un recorrido establecido 
en el que se instalan una§ 
máquinas lanzadoras de platos. 
Al tirador le van saltando estos 
platos, que aparentan el vuelo 
de una perdiz, en unos casos, 
o la carrera de un conejo q 
una liebre, en otros, y su obje
tivo es alcanzados con sus 
disparos.

En ocasiones, son lanzados 
dos platos a la vez, uno por 
tierra y otro por aire, y ésta 
es una buena prueba para 
demostrar la habilidad del 
tirador.

Por otra parte, la Consejería 
de Agricultura y Medio 
Ambiente ha establecido los 
períodos hábiles dé caza y las 
vedas especiales en la Comu
nidad Autónoma de Casti-

te

% j^i
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La provincia de Albacete cuenta con una gran tradición de tiradores.

lía-La Mancha, para la tem- quedan regulados por Orden 
porada cinegética 1995/96. de 19 de mayo de 1995 de

Dichos períodos de caza la Consejería. En próximas

fechas, este diario ofrecerá 
amplia información al respec
to.
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La recaudación que se obtensa será para apoyar a Médicos sin Fronteras en el 'traba jo que realizan en Ruanda

Actores discapacitados representan hoy la 
obra “Pero... ¿dónde están los actores?”

Teresa ROLDAN

Hoy se representará en el 
Auditorio Municipal la obra 
“Pero... ¿donde están los acto
res?, a cargo del grupo teatral 
Calatrava, integrado en ANA
DE (Asociación Nacional de 
Alternativas Dramáticas y 
Expresivas), y que está forma
do por 25 actores disminuidos 
psíquicos. Dicha obra cuenta 
con la subvención de las Con
sejerías de Educación y Cul
tura y de Bienestar Social.

Las entradas, según informó 
el delegado de Bienestar 
Social, Carlos Morales, para 
esta representación se pusieron 
ayer a la venta de 5 a 8 de 
la tarde y hoy a la misma hora 
al precio de 500 pesetas, siendo 
la recaudación que se obtenga 
de este espectáculo para ayu
dar a Médicos sin Fronteras 
en el trabajo que están rea
lizando en los campos de refu
giados de Ruanda.

Esta obra ya se ha repre
sentado en Talavera y Cuenca 
y después de Albacete lo hará 
en CiudáS Real y Guadalajara.

Carlos Morales recordó que 
hace unos tres meses se firmó 
un convenio entre la Conse
jería y ANADE por un importe 
de 9 millones para hacer una 
Compañía de teatro regional 
con personas discapacitadas, 
que se presentará por primera 
vez el día 8 de junio en Lisboa 
con la representación de la 
obra “Luna de Sangre”.

Por su parte, el delegado 
provincial de Educación y Cul
tura, Pedro Carlos García, 
indicó que desde el año 84

^1
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El director de la obra teatral, José Colmenero, animó a los albacetenses a asistir a la misma. JOSE LUIS

existe un programa de integra
ción de personas con minus
valías psíquicas y personas dis
capacitadas en prácticamente 
la totalidad de los centros edu
cativos de la capital y parte 
de la provincia, donde se inten
ta impartir una enseñanza por 
igual tanto a estos alumnos 
como al resto, “huyendo de 
aquella historia antigua que 
era tener apartados en un rin
cón a los alumnos con defi-. 
ciencias”.

Pedro Carlos García aseguró 
que la Consejería de Educa

ción y ■ Cultura ha entendido 
que el grupo de teatro Cala
trava, de ANADE, es como 
cualquier otro grupo teatral y 
por ello se ha incluido en igual
dad de condiciones dentro de 
la programación teatral de la 
Consejería, habiéndosele con
cedido una aportación de un 
millón de pesetas para su gira 
por las cinco provincias de la 
región.

Son capaces de crear

Por su parte, el director de 

la representación teatral que 
hoy se pone en escena, José 
Colmenero, agradeció a los 
delegados de Bienestar Social 
y Educación y Cultura los 
medios que habían puesto al 
alcance de estos discapacitados 
con los que éstos han demos
trado a la sociedad que no sólo 
son capaces de hacer trabajos 
manuales sino algo más impor
tante son capaces de crpar y 
jugar a contar historias, que 
no es otra cosa que hacer 
teatro.

El espectáculo, según expli

có Colmenero, “habla de la 
vida desde un punto de vista 
muy particular -que es el de 
los propios actores y de la sole
dad que envuelve a las per
sonas en diferentes aspectos de 
la vida, teniendo que ver las 
situaciones que se plantean en 
la obra con la vida de algunos 
de los propios actores. Así por 
ejemplo, la obra haj)la de per
sonas que viven solas rodeadas 
de una multitud; de niños que 
viven solos y atrapados entre 
dos padres que les ignoran, 
etc”.

Un año de trabajo

El montaje de la obra, según 
informó Colmenero, se ha rea
lizado en algo menos de un 
año, “habiéndose comprobado 
que a través del teatro estas 
personas discapacitadas pue
den crecer personalmente de 
una forma más rápida que con 
una educación al uso, ya que 
aprenden a comunicarse así 
corno a realizar ciertas habi
lidades sociales”.

Es por ello, que tanto los 
delegados de Bienestar Social 
y Cultura como el propio direc
tor de la obra hicieron un lla
mamiento a los albacetense 
para que hoy asistan a ésta 
representación teatral pero no 
con el espíritu de que se van 
a aburrir o les va a producir 
tristeza, sino con el de con
siderarlo como una experiencia 
positiva y gratificante, pues se 
trata de una obra convencio
nal, un drama, con actores con 
una alta profesionalidad que 
nada tienen que envidiar a 
otros.

PRIMER ANIVERSARIO

DON FELIX VENTOSA DIAZ
Falleció en Albacete el día 3 de Junio de 1994 

D.E.P.

Su esposa, Ana M- Beatty; hijos, M^ Reyes, 
Andrés, Carmen, José Félix y Ana M^; hermana, 
Carmen; hermano político, Arsenio; nietos, 
sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy viernes día 2 a las OCHO de la tarde en

FUNDACION 
BANCO DE ALIMENTOS 

DE ALBACETE 
MIEMBRO DE LA FUNDACION BANCO 

DE ALIMENTOS DE ESPAÑA

Contra el hambre y el despilfarro

la Parroquia de Nuestra Señora de Las Angustias. Albacete, Junio de 1995

) i BUENA Sucure

Bono Loto

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.R.

ACERCAMOS LA COMIDA DE LA GENTE QUE 
TIENE Y NO NECESITA A INSTITUCIONES QUE LA 

NECESITAN Y NO TIENEN

NECESITAMOS SU AYUDA, LLAMENOS:
* Empresas con alimentos excedentes.
* Particulares para trabajo voluntario, alimentos.
* 5u ayuda económica, Caja de Castilla-La Mancha 

c/c 110427/5 (Oficina Principal)
* Nuestra dirección provisional: C/ Torres Quevedo, 40.

Tel: 23 28 37
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HEMOS HECHO 
LO IMPOSIBLE PARAQUE

DESCUBRA LO QUE SE 
SIENTE AL CONDUCIR

UN TOYOTA

325.000 PTAS.
DE DESCUENTO EN TODA
LA GAMA CARINA <£

12.495.800
PRECIO INICIAL

- 325.000
DESCUENTO TOYOTA

- 80.000
______________ PLAN RENOVE 11

PTAS.

PTAS.

PTAS.

2.090.800

Sentir ® TOYOTA
AUTOALBA: Avda. Cronista Mateo y Soto, 12-14. Tel: 21 85 04 (Albacete)

PROMOCION OFERTADA CONJUNTAMENTE POR TOYOTA ESPAÑA Y SU RED DE CONCESIONARIOS

CRECIO INCLUYE IVA. TRANSPORTE E IMPUESTO DE MATRICULACION (CARINA E XLi4P). OFERTA NO ACUMULABLE A NINGUNA OTRA. PROMOCIÓN VÁLIDA DESDE EL 01-06-95 AL 30-06-95 PARA VEHICULOS EN STOCK.

M.C.D.2022
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Esta muestra de pintura, óleos y pasteles permanecerá abierta hasta el 9 de junio

Obdulia Piqueras y Teresa
Este domingo 
habrá una 
nueva visita 
guiada en el 
MuseoMartínez exponen en Cultura

LT

Desde el pasado 22 de mayo 
y hasta el próximo 9 de junio 

’en la sala de Cultura está 
expuesta una muestra de pin
tura, óleos y pasteles de las 
pintoras Obdulia Piqueras 
Galletero y Teresa Martínez 
Briones.

- Dicha muestra puede visitar
se en horario de mañanas de 
10 a 14 horas, tardes de 16 
a 20 horas y sábados solamente 
por la manaña.

Obdulia Piqueras -lleva 
muchos años dedicándose a la 
pintura, aunque su actividad 
principal está centrada en la 
enseñanza de los trabajos 
manuales, no obstante, “se 
siente atraída especialmente 
por los- paisajes de su tierra 
manchega, sus animales y sus 
flores”, se señala en le catálogo 
de esta exposición.

Ha participado en las 
siguientes exposiciones colecti
vas: Centro Cultural de Higue
ruela. Centro Cultural Francis
cano; Sala de la Delegación de 
Cultura, Centro Cultural de 
Iniesta y Centro Cultural La 
Asunción.

Del 22 al 9 de junio en la sala de Cultura exponen las pintoras Obdulia Piqueras y María Teresa Martínez.

Este domingo, a las 
12:30’horas, y con carác
ter gratuito y abierto a 
todo el público de Alba
cete, tendrá lugar.en el 
Museo, la quinta visita 
guiada, de un total de 
ocho dentro del progra
ma de acercamiento del 
Museo a los ciudadanos 
de Albacete.

En esta ocasión el 
tema será “La romaniza
ción” corriendo a cargo 
la explicación de M- Vic
toria Cadarso Vecina, 
licenciada en Historia del 
Arte, Historia Antigua y 
Arqueología.

Victoria Cadarso 
Vecina además ha sido 
becada por la Junta de 
Comunidades de Casti
lla-La Mancha para cola
borar en el Departamen
to de Educación y 
Acción Cultural deL
Museo de Albacete. 

Próximamente se

Por su parte. Teresa Mar
tínez Briones que “es una ena
morada de la pintura: busca 
en los paisajes románticos y en 
las figuras, tanto en pastel en 

óleo o en acuarela, la forma 
de expresar sus inquietudes 
artísticas”,. ha participado en 
numerosas exposiciones colec
tivas: Centro Cultural de Inies-

ta. Sala de la Delegación de 
Cultura, Centro Cultural de La 
Asunción, Corte Inglés en 
Murcia y Centro Socio-Cultu
ral Español en Roma.

comunicarán Ias fechas 
de las restante.s visitas 
guiadas que en su con
junto ofrecerá una visión 
global de los fondos del 
Museó.

Guía

EXPOSICIO1>^

* Exposición sobre el “Mundo Ibérico: Una nue
va visión en los albores del año 2000” en el Museo 
de Albacete.

- Del 4 de mayo al próximo mes de septiembre, 
con entrada gratuita y siendo el horario de visita 
el habitual 4Jel Museo.

* Exposición de dibujos y obra gráfica de Ricardo 
Avendaño.

- Del 30 de mayo al. 20 de junio en la sala 
taller “Carlos de Padro”, sita en la calle Cruz, 
49. El horario de visita de esta exposición es 
19 a 21 horas de lunes a viernes.

* Exposición de Jordi Teixidor.
- Del 2 al 25 de junio en el Convento de 

Asunción.
* Exposición de pintura, óleos y pasteles 

de'

La

de
Obdulia Piqueras Galletero y Teresa Martínez 
Briones.

- Del 22 de mayo al 9 de junio en la sala 
de Cultura.

ACTUACIONES MUSICALES

* Ciclo de Flamenco organizado por Tertulia 
Flamenca “El Altozano”:

- Día 3 de junio. A las 23 horas en el Ateneo 
Albacetense intervendrán Miguel Palanco/ Niño del 
Alba (cantaor), Antonio Bernal (guitarra) y Serafín 
Serrano (percusión).

CONFERENCIA

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de’ la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

el. 
la

la

BI ULI OBUS

* Relación de visitas del Bibliobús para el mes 
de junio.

- Hoy, día 2 de-junio. Villalgordo del Júcar.
- Día 5 de junio. Alborea.
- Día 6 de junio. San Pedro-Balazote.
- Día 7 de junio. Santa Ana.
- Día 8 de junio. Pozuelo-Barrio Hogar.
- Día 9 de junio. Santa Ana.
- Día 12 de junio. Aicadozo-Peñas de San Pedro.
- Día 13 de junio. Carcelén.
- Día J 4 de junio. Alpera.
- Día 15 de junio. Villar-Hoya Gonzalo.

CO^CERSOS

* Certamen de poesía popular San Pablo.
Con motivo de la fiesta del barrio de San Pablo, 

la Asociación de Vecinos ha convocado un cer
tamen de poesía popular. Las normas por las que 
el mismo se regirá son la.s siguientes:

Podrán presentarse personas mayores de 14 años 
residentes en Albacete. El trabajo presentado, que 
será original, tendrá una extensión máxima de 150 
versos, mecanografiados a doble espacio en folios 
sin rayado. El estilo y el terna queda a libre elección 
del autor.

La presentación de las poesías se realizará en 
un sobre cerrado, con el nombre del autor y el 
título. También deberá figurar en el mismo el domi
cilio y teléfono. El plazo de entrega-de los trabajos 
finalizará el día 20 de junio. Hasta esa fecha se 
deberán enviar por correo a la sede de la Asociación 
de Vecinos del Barrio de San Pablo, en la calle 
Miguel Servet número 45. El certamen se celebrará 
30 de junio a las 19:30 horas en el salón de actos 
de la citada Asociación, durante el mismo los auto
res deberán leer sus trabajos, según orden fijado 
previamente mediante sorteo.

El fallo del jurado será inapelable. Se dará a 
conocer durante la celebración de la verbena de 
esa misma noche. La entrega de premios se rea
lizará en el acto de entrega de trofeos a celebrar 
el 2 de julio, domingo, a las 19:3Q horas.

Los trabajos premiados qedarán en poder de 
la Asociación de Vecinos, que podrán hacer uso 
de los mismos sin limitación alguna. La partici

pación en este concurso supone la aceptación de 
las normas citadas anteriormente, así como de las 
decisiones de la comisión organizadora y jurado. 
Los trabajos no premiados podrán ser retirados 
por sus autores en la sede de la Asociación.

* Certámenes nacional e internacional de poesía 
“Villa de La Roda y Tomás Navarro. Tomás”. 

'Premio “Villa de La Roda”, dotado con 200.000 
pesetas y placa del Ayuntamiento de La Roda, 
al mejor poema con libertad de tema y forma, 
con una extensión mínima de 60 versos y máxima 
de 100.

Premio “Tomás Navarro Tomás”, dotado con 
100.000 pesetas donado por la Diputación de Alba
cete y Placa del Ayuntamiento de la Roda al mejor 
poema que cante a La Mancha en cualquiera de 
sus múltiples aspectos (historia, cultura, gentes, cos
tumbres...) con una extensión mínima de 60 versos 
y máxima de 100.

Podrán concurrir a ambos premios todos los poe
mas que lo deseen, de cualquier nacionalidad, siem
pre que presenten sus trabajos en castellano, sean • 
originales, inéditos y no premiados en ningún ofro 
concurso. El plazo de admisión de originales fina
lizará el día 7 de julio a las 14 horas.

El fallo del mismo que tendrá lugar en la Villa 
de La Roda, se dará a conocer a través de prensa 
y radio, el día 22 de julio. Lo.s autores galardonados 
serán avisados, con la debida antelación para par
ticipar en la Gala Literaria, a celebrarse en esta 
localidad, el 2 de agosto, a las 23:00 horas, a 
la que obligatoriamente deberán asistir al objeto 
de dar lectura a su trabajo y recogér el premio.

INFORMACION CULT URAL

* Punto de Información Cultural (PIC) del Minis
terio de Cultura:

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 14 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, C/ San José 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454.

* El Centro Coordinador Provincial de Biblio
tecas cuenta con las siguientes líneas: 523014 (te
léfono) y 522965 (fax).
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5e contratarán 242 personas para trabajar en las excavaciones elesidas entre los meses de septiembre y diciembre

La Junta destina 200 millones para 
excavar en los yacimientos de la región

Un total de'242 personas, 
con un presupuesto de casi 200 
millones de pesetas, trabajarán 
entre los meses de septiembre 
y diciembre en los principales 
yacimientos arque lógicos exis
tentes a lo largo de la comu
nidad castellano-manchega, 
según informó ayer la Oficina 
del Protavoz del Gobierno 
regional.

Las habituales campañas de 
excavación se verán incremen
tadas el presente año por estas 
actuaciones, fruto del convenio 
firmado recientemente entre la 
Consejería de Educación y 
Cultura de la Junta de Comu
nidades y el INEM, en virtud 
del cual, el Instituto Nacional 
de Empleo subvencionará la 
contratación de 220 trabajado
res y 22 arqueólogos, desde el 
próximo 1 de septiembre hasta 
el 31 de’diciembre del año en 
curso.

Asimismo, técnicos de la 
Consejería y directores de las 
diversas excavaciones fijan las 
prioridades de investigación y 
seleccionan un gran yacimiento 
por provincia y etapa cultural.

Yacimientos

Los yacimientos elegidos en 
esta ocasión son: la ciudad ibe
ro-romana del Tolmo de la

I

Entre los yacimientos seleccionados está la ciudad ibero-romana del Tolmo de la Minateda en Hellín,

Minateda en Hellín (Albace
te); la ciudad medieval de 
Alarcos en Ciudad Real; la ciu
dad romana de Ercávica en 
Cuenca; la ciudad visigoda de 
Recópolis en Zorita de los

Canes (Guadalajara), y la ciu
dad hispano-musulmana de 
Vascos en Toledo,

También está prevista la 
actuación en otras siete zonas: 
Almansa y San Pedro, en Alba

cete; Castillo de Calatrava y 
La Bienvenida, Ciudad Real; 
Valeria y Segóbriga, en Cuen
ca, y Carranque, en Toledo,

Esta inversión de 200 millo
nes se añade a las ayudas con

cedidas por Educación y Cul
tura a las excavaciones en 31 
yacimientos de la comunidad 
y a la continuación de la Carta 
Arqueológica de Castilla-La 
Mancha,

Más de 150 personas asistieron a la fiesta 
anual de la Asociación Cultural “Las Espigas”

1. MENDIVIL

La Asociación Cultural “Las 
Espigas”, dedicada a rescatar 
y conservar las costumbres y 
el folklore manchego, celebró 
este miércoles, coincidiendo 
con el día de la Región, su 
fiesta anual, un acto al que 
asistieron más de 150 personas.

En el transcurso del mismo, 
Vicente García Gil, presidente 
de la citada Asociación, dirigió 
unas palabras a los presentes 
y proclamó “Espigón 94” al 
pintor local, Javier López 
Galiano por la colaboración 
prestada a esta asociación y al 
que se le hizo entrega de una 
placa conmemorativa y una 
artística navaja.

La fiesta, que comenzó a las 
nueve de la mañana para con
cluir sobre las ocho de la 
noche, se desarrolló en una fin
ca cercana a la capital y en 
la misma se degustaron diver
sos gisos y postres típicos de 
esta tierra, siendo amenizada 
con canciones y bailes del folk
lore castellano-manchego.

Desde hace cinco años la 
Asociación Cultural “Las Espi
gas viene festejando la cele

bración de su patrón San Isidro 
Labrador con una fiesta, no 
obstante, este año se decidió 
trasladaría al Día de la Región, 
“lo que no impidió que fuesen 
numerosas las personas que se 
acercasen para estar este día 
con nosotros”, comentó uno de 
sus miembros, quien adelantó 
que una vez pasada esta fecha 
y durante los próximos meses 
“nos dedicaremos activamente 
a preparar nuestra participa
ción en los diversos actos que 
se programen con motivo de 
la Feria de Septiembre”,

Actos, entre los que destaca 
su presencia en la cabalgata 
de apertura con una carroza, 
(para la cual se está barajando 
dos motivos albaceteños, la 
puerta de los picos de la Posa
da del Rosario o la Fiesta del 
Arbol), así como la caseta que 
tienen en los Ejidos del Recin
to Ferial,

En relación con el tema de 
las carrozas hay que recordar 
que hace unos años esta misma 
Asociaciación recibió el primer 
premio por la que presentaron 
inspirada en el centenario del 
nacimiento del pintor de 
Barrax, Benjamín Palencia,

0 Í-S
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Esta Asociación ya está trabajando en la carroza que llevarán en la cabalgata de apertura de la Feria,

M.C.D.20:
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► Segovia presentó esta maqueta el 

pasado mes de mayo, destacando 
el cumplimiento realizado en este 
sentido por la directora general del 
INSALUD, Carmen Aguayo La

 Tr
ib

un
a

El alcalde afirma que será la solución al 90% de los problemas sanitarios 

Expuesta la maqueta del
Centro de Especialidades
La maqueta del Centro de Especialidades que 
se comenzará a construir en los próximos meses 
continúa expuesta en el claustro de la Casa 
Consistorial, donde está siendo observado por 
los ciudadanos de Villarrobledo que se acercan 
todos los dias al Ayuntamiento. El alcalde, Fran

cisco Segovia, presentó esta maqueta durante 
el pasado mes de mayo, destacando el cum
plimiento realizado en este sentido por la direc
tora general del INSALUD, Carmen Aguayo. 
Los dirigentes socialistas han reiterado en diver
sas ocasiones que la nueva instalación que se

va a construir en el barrio Juan Valero-San 
Antón, va a ser la solución para el 90% de 
los problemas sanitarios que vienen acuciando 
desde hace mucho tiempo a la población. Tanto 
PP como IU han expresado durante estas sema
nas sus discrepancias en relación a este tema.

Juan MARTINEZ

El Partido Popular e 
Izquierda Unida aseguran que 
el Centro de Especialidades no 
es la solución ai tema sanitario 
que necesita de forma urgente 
Villarrobledo. Los miembros 
del equipo de. Gobierno socia
lista han asegurado, no obs
tante, que su objetivo con este 
centro es dar el primer paso 
para contar en un futuro con 
un Hospital Comarcal.

Tras la presencia del plano 
del Centro de Especialidades 
en los diferentes centros 
socio-culturales de la localidad, 
desde hace unos días le toca 
el tumo a la maqueta, como 
ya venía anunciando el alcalde 
durante los últimos meses. Esta 
maqueta que ahora se expone 
en el claustro del Ayuntamien
to pretende ser un fiel reflejo 
de lo que se construirá en los 
próximos meses en la zona cer
cana a la de los institutos. Son 
casi 4.000 m^. los que ocupará 
el Centro de Especialidades, lo 
que obligará, según anunció 
hace algunas semanas el alcal
de, a cerrar definitivamente el 
actual Centro de Salud. Una 
parte de la población ha cri
ticado la nueva ubicación de 
la asistencia sanitaria, que se 
trasladaría desde prácticamen
te el centro de la ciudad hasta 
uno de los barrios periféricos. 
No obstante, los miembros del 
equipo de Gobierno han mani
festado en repetidas ocasiones 
que la inminente creacción del 
servicio de autobuses urbanos 
facilitará el acceso al nuevo 
centro de los ciudadanos de 
toda la ciudad. Las dos líneas 
de autobuses urbanos que se 
piensa recorran la ciudad ten
drán especial incidencia en 
algunos puntos de la localidad, 
entre los que estará el Centro 
de Especialidades, una vez que 
esté en funcionamiento.

Declaraciones de Sesovia

Por otra parte, hay que des
tacar que las últimas declara
ciones del alcalde, antes de ser 
reelegido, sobre la nueva dis
posición sanitaria de Villarro
bledo, se refirió a la dotación

La maqueta del Centro está ubicada en el claustro de la Casa Consistorial.

de plazas de médicos especia
listas que desempeñarán su tra
bajo en el nuevo centro. Así, 
y una vez que la administración 
realice los estudios tendentes 
a averigüar el número de espe
cialistas que necesita la ciudad, 
en Villarrobledo se crearán las 
correspondientes plazas de 
médicos especialistas. No obs
tante, pese-a que todavía no 
se conocen los resultados de 
esos estudios, desde el Ayun
tamiento -si se ha confirmado 
varias veces la presencia de un 
servicio de diálisis, que tendría 
que estar dirigido por un 
nefrólogo, para solucionar el 
problema que padecen las per
sonas afectadas por esta enfer
medad, que tiene especial inci
dencia en Villarrobledo. Con 
este tratamiento disponible en 
Villarrobledo, se solucionaría 

el problema de estas personas, 
que actualmente deben visitar 
freeuentemente el Hospital 
General de Albacete.

Consejo de Salud

Después de los comiciós 
municipales del pasado domin
go, que dieron nuevamente el 
triunfo a los socialistas, queda 
una incógnita por desvelar, se 
trata del funcionamiento del 
Consejo Municipal de Salud, 
que ha sido duramente criti
cado por varios de sus miem
bros desde su creacción. La 
composición del Consejo y la 
lentitud a la hora de analizar 
las situaciones que se iban 
sucediendo, han sido dos de 
las críticas más constantes que 
ha ¡do recibiendo durante los 
últimos meses. Durante la 

campaña electoral, el alcalde 
se comprometió a potenciar el 
Consejo en el área de Salud 
medioambiental, además de 
intentar implicar a sus miem
bros en el desarrollo del Cen
tro de Especialidades, el alcal
de anuncio antes de dar 
comienzo la campaña electoral 
que no iba a convocar una reu
nión del Consejo hasta que no 
se hubierna celebrado los 
comicios. Una vez que estos 
ya han pasado y 'que el can
didato socialista sigue siendo 
alcalde no sería de extrañar 
que los miembros del consejo 
fueran convocados, tras la 
toma de posesión de la nueva 
corporación, a participar en 
una reunión, en la que se ana
lizaran las novedades sobre el 
tema sanitario que se han ido 
conociendo durante las últimas 

semanas.

Postura de la Coordinadora ■

Por último, también habrá 
que esperar a conocer la pos
tura que adoptarán los inte
grantes de la Coordinadora 
Pro-Hospital Comarcal de 
Villarrobledo, callados desde 
hace semanas, para no inter
ferir en la campaña electoral 
recientemente finalizada. Hay 
que recordar en este sentido, 
que tras la celebración de char
las en los diferentes barrios de 
la localidad, los miembros de 
la Coordinadora decidieron 
guardar silencio ante la proxi
midad de las elecciones muni
cipales, para evitar, según 
manifestaron, entrometerse en 
la campaña de los partidos 
políticos.
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► En el momento de redactar esta 

información, nada ha trascendido 
sobre la versión que Callado ha 
facilitado a los diferentes 
representantes de los grupos m

Miguel Francés, portavoz del PP. María del Carmen Valmorisco, de IU. Daniel Cuenca, portavoz del Grupo Mixto.Juan Milla, portavoz del PSOE.

Los portavoces de los distintos grupos se reunieron ayer con el alcalde

Callado explicó el asunto 
del préstamo a la oposición
Antonio Callado, reunió ayer jueves a los portavoces de 
los distintos grupos políticos para coniunicarles su versión 
sobre el préstamo de 115.000 pesetas concedido a Francisco 
Gómez Sánchez, operación que contó con la garantía del 
patrimonio personal del Alcalde en caso de que no se

devuelva el dinero. LA TRIBUNA ha podido saber de 
fuentes del Ayuntamiento, que se han concedido este tipo 
de préstamos a otras cuatro personas. Nada ha trascendido 
sobre la versión que Callado facilitó a los diferentes repre
sentantes de los grupos.

Luis BONETE PIQUERAS

La concesión de un présta
mo de 115.000 ptas a Francisco. 
Gómez Sánchez, ha desatado 
una tormenta política en el 
Ayuntamiento. Ayer jueves, al 
filo del mediodía, los porta-' 
voces de los diferentes grupos 
políticos se reunían con el 
alcalde, Antonio Callado, para 
oír de viva voz las oportunas 
explicaciones referentes a este 
asunto.

En el momento de redactar 
esta información, nada ha tras
cendido sobre la versión que 
Callado ha facilitado a los dife
rentes representantes del PP, 
IU, CDS y Grupo Mixto, aun
que se ha podido saber, que 
entra en los planes de Callado 
el celebrar una rueda de pren
sa para dar a conocer publi
camente sus explicaciones.

Otras operaciones

Mientras esta rueda de pren
sa se produce, LA TRIBUNA 
está en condiciones de adelan
tar, que este tipo de opera
ciones de crédito se han rea
lizado con anterioridad con 
otras cuatro personas, las cua
les, devolvieron el dinero en 
los plazos establecidos al efec
to.

No obstante, y en lo que 
se refiere al préstamo conce
dido a Francisco Gómez Sán
chez, se han dado cita una serie 
de detalles claves que no sabe
mos si Callado habrá aclarado 
a los portavoces. Se da la cir
cunstancia, que en poder de 
Antonio Callado obra un infor
me elaborado por la Dirección 
del Centro Municipal de Ser
vicios Sociales y que es cono
cido por varios concejales de 
la Corporación, en el que se 
informa desfavorablemente de 
la concesión a este ciudadano 
de las citadas 115.000 pesetas.

Decir, que el citado informe 
fue elaborado en los días 24 
al 26 de abril, que no es vin
culante a la decisión a adoptar, 
pero lo curioso es que aun 
informando en contra se le 
concedió el préstamo.

Informe de Intervención

LA TRIBUNA ha podido 
saber también, que por parte 
de Intervención se emitió otro 
informe (en este caso verbal) 
oponióndose también a la con
cesión del préstamo porque 
Francisco Gómez no ofrecía las 
suficientes garantías para su 
devolución. A pesar de ello, 
el préstamo se concedió. 
Curioso todo lo ocurrido en 

esta operación, máxime cuando 
es sabido por todos los ciu
dadanos que a la menor pega 
que pone Intervención, el 
expediente en cuestión se para
liza de inmediato.

Promesas de trabajo después 
de las elecciones

Francisco Gómez Sánchez, 
relató á LA TRIBUNA que 
el dinero se lo “buscó” Miguel 
Alcocel para que no dijera 
nada de lo sucedido en el 
Cementerio de las cuentas de 
los Servicios Sociales; por otro 
lado, Gómez aseguró que el 
concejal del Grupo Mixto 
Daniel Cuenca, sorprendió a 
Miguel Alcocel cuando prepa
raba los papeles para el prés
tamo y amenazó a éste con 
•denunciar lo sucedido. “Miguel 
Alcocel -relata Francisco 
Gómez- me dijo que estuviera 
tranquilo, que me iba a con
seguir un trabajo en una fábri
ca de calzados. Me aseguró 
que iba a ser un trabajo even
tual hasta que se realizara la 
primera convocatoria para 
puestos del Ayuntamiento 
almanseño.
' “El primer trabajo que salga 
es para ti” -me dijo-. Le con
testé que yo quería mi puesto 
en el Cementerio, nada más.

Al instante añadió: “Ya te he 
conseguido un dinero a través 
de los Servicios Sociales, ve, 
recógelo y tranquilo, después 
de las elecciones hablaremos”. 
Francisco Gómez sigue su rela
to: “Juana, la directora de Ser
vicios Sociales me preguntó 
que para qué era el dinero. 
Yo le contesté que si es que 
no le había dicho nada Miguel 
Alcocel o Antonio Callado. Me 
respondió que ella no sabía 
nada de ese asunto, pero que 
el día dos de mayo debía de 
volver a decirle cómo había 
gastado el dinero del présta
mo”.

Oposición de Daniel Cuenca

En otro orden de cosas, el 
ex» trabajador del Cementerio 
afirmó a este diario que, 
Daniel Cuenca concejal del 
Grupo Mixto, se opuso tajan
temente a que el préstamo le 
fuera concedido, “esta circuns
tancia es conocida por la mayo
ría del personal del Ayunta
miento, incluso que mantuvo 
una conversación con el secre
tario general solicitándole un 
informe pormenorizado y por 
escrito del asunto, negándose 
el funcionario municipal a tal 
extremo”.

IU, en evidencia
Respecto a las reacciones 

que los diferentes grupos de 
la oposición manifestaron a 
este periódico tras informarles 
de la concesión del citado prés
tamo, M- Carmen Valmorisco 
señaló que no tenía idea ni 
del decreto, ni. por supuesto 
de que se le hubiera concedido 
un préstamo a Francisco 
Gómez Sánchez. Declaraciones 
éstas, que no concuerdan con 
lo hablado en una improvisada 
reunión celebrada el día 27 de 
abril en el Teatro Regio (la 
noche de la presentación de 
la reina de las Fiestas), en la 
que Daniel Cuenca informó a 
Miguel Francés, Miguel Cuen
ca, M- Carmen Valmorisco y 
Juan Milla del citado decreto. 
Por cierto, Juan”Milla, que 
nada sabía del asunto, se enfa
dó en grado sumo, y dirigién
dose a Antonio Callado hicie
ron un aparte en el que se 
les vio discutir acaloradamente 
sobre el tema.

Respecto a este tema y a 
las informaciones de que dis
ponía LA TRIBUNA, de que 
M- del Carmen Valmorisco 
estuvo buscando el día 26 de 
abril en el Centro Municipal 
de Servicios Sociales el infor
me realizado por la dirección 
del Centro sobre el préstamo 
a Francisco Gómez, la porta
voz de IU negó tajantemente 
haber visitado ese día el Cen
tro con ese objetivo, y sí para 
solicitar información de otro 
tema bien distinto.
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A. ROMERO

^Ganadores, los ciudadanos”

total, porque aquí no ha gana
do nadie. Estoy muy contento 
por nuestra subida, aunque 
algunos nos le den mucha 
importancia. Los datos nos

a ellos les cuadrasen mejor y 
obtuviesen cinco concejales. 
Esto para quien cogió la coa
lición hace cuatro años con 
bastantes menos votos supone

“En el nuevo Ayuntamiento todas 
las voces serán importantes, desde 
quien menos votos tuvieron hasta 
la lista más alta, porque la época 
del rodillo terminó”, dice Morcillo

En su opinión, “los ganadores de los comicios han sido los propios hellineros 

Morcillo, satisfecho con el 
resultado electoral de IU
El ^^número dos” de la lista 
de Izquierda Unida, Fran
cisco Morcillo, se muestra 
satisfecho con los resulta
dos electorales de la coa
lición, indicando que las 
urnas han dado a su Grupo 
gran fuerza. Este aumento 
de votos le hace sentirse 
satisfecho del trabajo que 
ha estado desarrollando 
durante cuatro años.

Hace muy pocas fechas, el 
concejal de Izquierda Unida 
estaba en estas mismas páginas 
realizándonos una valoración 
de lo que para él suponían las 
próximas elecciones. Ahora, 
con los resultados ya en la 
mano y tras el último y defi
nitivo recuento que el miér
coles tenía lugar por la Junta 
Electoral, que ho han variado 
los resultados iniciales, Fran
cisco Morcillo vuelve a LA 
TRIBUNA para exponemos su 
punto de yista sobre el balance 
que Izquierda Unida ha obte
nido.

La coalición ha experimen
tado un importante ascenso, 
pasado de los casi mil votos 
obtenidos en las anteriores 
municipales a más del doble 
cosechados el pasado domingo. 
Esta significativa alza tiene dos 
bases principales: una la can
didatura presentada por 
Izquierda Unida, que ha sido 
atrayente para una parte del 
electorado y otra el trabajo 
desarrollado por Francisco 
Morcillo, en estos cuatro años, 
prácticamente en solitario (y al 
resaltar esto no nos referimos 
precisamente al hecho de ser 
el único “representante muni
cipal, sino a la poca presencia 
de sus compañeros de la capi
tal). Morcillo ha tenido que 
batallar solo en muchos aspec
tos y sabemos que en dema
siadas ocasiones lo ha hecho 
incluso defendiendo no única
mente el terreno político, sino 
el personal, ello hace que aho
ra se sienta doblemente satis
fecho por los resultados obte
nidos.

En sus primeras manifesta
ciones, Francisco Morcillo es 
tajante; “Creo que el ganador 
de estas elecciones ha sido el 
pueblo de Hellín. Ningún par
tido puede atribuirse el triunfo

Francisco Morcillo seguirá integrando la Corporación municipal hellinera.

indican que hemos logrado los . una alegría inmensa. Soy cons- 
mismos votos que obtenía el ciente de que podría haber tra- 
PP hace cuatro años, aunque bajado mejor, he tenido fallos^

pero he hecho lo que he podi
do y si el ascenso, o parte de 
él,' se debe a mi gestión me 
doy por satisfecho. Por otra 
parte afirmo rotundamente 
que Izquierda Unida ha con
seguido para estas elecciones 
una candidatura de gran cali
dad, encabezada por Pedro 
Bolívar y con la inclusión de 
personas con gran valía, esto 
ha sido una causa importante 
de que el electorado nos apo
yase. Si mi gestión ha sido más 
o menos eficaz, eso deberán 
decirlo los ciudadanos, aunque 
yo me doy por satisfecho por
que he trabajado todo lo que 
he podido, sin recibir muchas 
ayudas de otros sitios, dándole 
vueltas a la cabeza y teniendo 
abandonada la familia, que 
desgraciadamente también ha 
sufrido durante estos cuatro 
años por diversas y conocidas 
circustancias. Ahora sólo espe
ro que nuestros votantes no 
se tengan nunca que arrepentir 
de la confianza que nos han 
dado. Lo que si está claro es 
que unas elecciones no se pue
den ganar asfaltando calles el 
día antes de las urnas”.

A nuestra pregunta sobre lo

que ocurrirá desde ahora hasta 
que el día 17 se constituya la 
nueva Corporación, Morcillo 
nos responde: “Izquierda Uni
da es una fuerza política coor
dinada, tanto a nivel nacional, 
como provincial y local, pero 
no hay duda de que los can
didatos locales somos los que 
mejor conocemos a nuestro 
pueblo y sabemos mejor que 
nadie lo que puede resultar 
más beneficioso. Eso no quiere 
decir que no vayamos a escu
char, pero a la hora de obrar 
tendremos autonomía absoluta 
y total. Así ha quedado per
fectamente refrendado por los 
resultados electorales. Serán 
los militantes hellineros quie
nes deban decidir lo que 
desean que se haga de cara 
a la próxima Corporación y 
pienso que no habrá pactos 
globales, sino acuerdos puntua
les en beneficio de los heUi- 
neros. En este nuevo Ayunta
miento todas las voces serán 
importantes, desde quien 
menos votos han obtenido, 
hasta la lista más alta, porque 
la época del rodillo se ha 
terminado”.

v ^^No podemos metemos en 
~ el ataúd del PSOE"

Francisco Morcillo añade que Fructuoso Díaz no puede aspirar 
a ninguna ayuda: “Si el Partido Socialista hubiese sacado nueve 
concejales, podría haberse formado una coalición, porque estaría 
claro que el pueblo prefería un Gobierno de izquierdas, pero 
después del rechazo que ha obtenido el PSOE, nosotros no 
podemos metemos en el mismo ataúd de los socialistas, porque 
dentro de cuatro años celebraríamos nuestro entierro. Creo 
que han cometido fallos que no se pueden permitir personas 
que han estado tanto tiempo en la política como ellos. Han 
hecho todo lo contrario a lo que hubiera realizado cualquiera 
con sentido común y los resultados han demostrado que no 
se puede basar una campaña en el endiosamiento de una persona, 
como ha ocurrido en el caso del Partido Socialista”.
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IV Campeonato Regional 
de Pesca en Mesones

A. ROMERO

Mesones acogerá la celebra
ción del IV Campeonato 
Regional de Castilla-La Man
cha de pesca de salmónidos, 
mosca y lance ligero, organi
zado por la Federación Regio
nal, a través de la Delegación 
Provincial de Albacete, con el 
patrocinio de la Consejería de 
Educación y Cultura.

EI comité de competición de 
esta prueba está integrado por 
Mariano Braojos Ballesteros, 
como presidente, Juan Vicente 
Doncel Ortega, vicepresidente 
y como vocales: David Villegas 
Piedrabuena, Mariano Serrano 
Hernández, Julián Jambrina 
Gutiérrez, Enrique Montoya 
Escutia y Bibiano Enrique Fer
nández López.

La competición se regirá por 
el reglamento de lá Federación 
Española de Pesca, celebran
dose en el Coto de Riópar, 
sito en Mesones, término 
municipal de Molinicos y el 
programa de actividades es el 
siguiente: para hoy viernes, a 
las 13 horas, recepción de par
ticipantes en el Hostal Nicolás 
de Mesones, a las 14, comida, 
16 horas visitas a Riópar, naci
miento del Río Mundo, Puerto 
del Arenal, etcétera; 21,30, 
cena y a las 23,00 reunión del 
Comité de Competición. El 
sábado, a las 9, sorteo de los 
tramos en cuya dirección se 
saldrá a las 10. A las 11,30, 
comenzará 1^ primera Manga 
de Mosca, que terminará a las 
14,30. Tras la comida dará 
comienzo la segunda manga a 
las 16,30, finalizando a las 
20,30, prócediendose tras la 
cena a una nueva reunión del 
Comité de Competición y sor
teo de tramos.

Los horarios de las pruebas

serán los siguientes: para el 
sábado, de 11,30 a 14,30 y de 
17,30 a 20,30, con dos parti
cipantes de Albacete, tres de 
Cuenca, cinco de Guadalajara 
y dos de Toledo, en caso de 
que finalmente participase 
Ciudad Real el número de con
cursantes será el mismno que 
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de Albacete

en la prueba de Lance.
En la modalidad antes dicha 
y el domingo se celebrarán dos 
mangas, la primera desde 'las 
8 a las 11 y la segunda de 
16 a 19, con la siguiente par
ticipación: Albacete (2), Ciu
dad Real (2), Cuenca (4), Gua
dalajara (4) y Toledo (2). El Campeonato se celebra en Mesones, dentro del término de Molinicos.

El alcalde faltó a 
las celebraciones en 
honor a la Patrona

Muchas fueron las personas' 
que el pasado miércoles se pre
guntaron en Hellín el porqué 
Fructuoso Díaz Carrillo, alcal
de en funciones, no acudió a 
presidir la procesión de Nues
tra Señora del Rosario, Patro
na de la ciudad, a la que tra
dicionalmente asisten los 
njiembros de la Corporación.

La presidencia de la misma 
estuvo delegada en el concejal 
socialista Manuel Esparcia, sin 
que nadie ofreciese a la junta 
directiva de la Cofradía del 
Rosario explicación por la cir- 
custancia de que el primer edil 
estuviese ausente de este acto 
tan querido por los hellineros, 
eu el que se daba la circus- 
tancia de que era el último 
cortejo procesional al que 
podía asistir Fructuoso en cali
dad de alcalde en funciones.

¡Y EL MAS RENTABLE PARA EL ANUNCIANTE!
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“Collage” presentado por el colegio Alcázar y Serrano, que ha obtenido un premio de 200.000 pesetas.

irt
e

CAUDETE

El Alcázar y Serrano, premiado 
en un concurso de “collages”

LT

El colegio Alcázar y Serrano 
de la localidad de Caudete ha 
obtenido uno de los cincuenta 
premios de doscientas mil 
pesetas con que está dotado 
el “XVII Concurso Collage 
Chocolates Nestlé”.

Dicho concurso, que se- cele
bra anualmente, está abierto a 
la participación de los centros 
donde se imparte Educación 
Infantil, Educación Primaria, 
Educación General Básica y 
Educación Especial.

El tema elegido en la pre
sente convocatoria era “Cuen
tos populares”, cuya motiva
ción queda enmarcada en el 
espíritu del concurso de ser un 
útil más de apoyo en la labor

Desciende el agua embalsada, 
mientras Murcia pide el trasvase
' GUADALAJARA. (Efe).- 
Los regantes murcianos han 
solicitado un nuevo trasvase de 
cincuenta y cinco hectómetros 
cúbicos mientras los pantanos 
de Entrepeñas y Buendía, en 
la cabecera del Tajo, han sufri
do un descenso en su nivel de 
agua embalsada, que les sitúa 
por debajo del diez y el trece 
por ciento de su capacidad, res
pectivamente.

Según el último informe de 
la Comisión de Aguas de’ la 
Confederación Hidrográfica 

que realiza, día a día, este esta
mento docente.

8.700 col jases

En total concursaron ocho 
mil setecientos collages, pre
sentados por ochocientos 
noventa y tres centros de toda 
la geografía española.

. Tras una larga y cuidadosa 
selección de los trabajos pre
sentados en esta XVII edición 
del concurso, el jurado califi
cador, reunido en la ciudad de 
Sevilla, determinó, el pasado 
día 4 de mayo, las cincuenta 
obras ganadoras, entre las que 
figuró la presentada por el 
colegio Alcázar y Serrano de 
Caudete.

del Tajo, el Pantano de Entre
peñas ha descendido un hec
tómetro cúbico en una semana 
y. cuatro el de Buendía, situa
ción que, según ha dicho a Efe 
el- presidente de la Asociación 
de Municipios Ribereños de 
Entrepeñas y Buendía, Grego
rio Villamil, no es, ni mucho 
menos, la ideal para llevar a 
cabo nuevos trasvases.

Villamil considera “demen
cial” esta nueva petición de 
agua y se muestra contrario a 
todos aquellos trasvases que no

^ Convenio con ¡a Consejería
^ de Bienestar Social

REQUENA

El Ayuntamiento de Caude
te ha firmado un convenio con 
la Consejería de Bienestar 
Social para la prestación de 
servicios sociales dentro del 
Plan Concertado para este 
ejercicio.

La inversión asciende a más 
de dieciocho millones de pese
tas, de los cuales la Junta de 

sean para consumo humano, 
por lo que a lo largo de estos 
días intentará contactar con el 
presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo, Enrique 
Noain, para conocer su opi
nión.

Villamil afirmó también que, 
una vez finalizados los comi
cios municipales y autonómi
cos, los alcaldes de los pueblos 
ribereños seguirán presionan
do para que el Plan Especial 
de Inversiones previsto para la 
zona se lleve a cabo.

Comunidades aportará 
7.310.000 pesetas, el Ministerio 
de Asuntos Sociales 5.060.000 
y el Ayuntamiento caudetano 
6.010.000 pesetas.

Esta cantidad se destinará, 
entre otros, a el programa de 
intervención familiar 350.000 
pesetas, programa de infancia 
685.000, juventud 1.888.921, 
tercera edad 510.000 y mujer 
380.000.

Embalse de Entrepeñas.

'1
 *

Ayuntamiento de Casas Ibáñez.

Elegidos los 
representantes 
sindicales en el 
Ayuntamiento de
Casas Ibáñez

M. PICO

El pasado miércoles, 24 de 
abril, se llevaron a cabo las 
elecciones sindicales en el 
Ayuntamiento de Casas Ibáñez 
para elegir a sus representantes 
sindicales.

Hasta hace unos días el Con
sistorio ibañés contaba sóla- 
mente con un representante, 
pero, tras las elecciones, ya 
cuenta con tres representantes 
sindicales.

Los nuevos miembros sindi-. 
caless, que han obtenido una 
representación femenina 
mayoritaria y fueron elegidos 
por el sistema de listas” abier
tas, atienden a los siguientes 
nombres: Antonio S^oriano, 
Enriqueta Jiménez y Julia 
Martínez.

En el Ayuntamiento ibañés 
trabajan en la actualidad más 
de treinta personas.

Telefónica realiza 
ampliaciones de 
líneas en Tarazona, 
Madrigueras y 
Minaya

LT

Siguiendo con el plan de 
digitalización, y para poder 
atender la demanda que pueda 
surgir a corto y medio plazo, 
se han efectuado ampliaciones 
de líneas en las localidades que 
a continuación se relacionan:

Tarazona de la Mancha: 152 
líneas. Numeración de abona
dos regulares del 480800 al 
480951.

Madrigueras: 48 líneas. 
Numeración de abonados regu
lares del 485192 al 485239-

Minaya: 16 líneas. Numera
ción de abonados regulares de! 
448062 al 448077.

Los futuros clientes a los 
que se asignen estas nuevas 
líneas dispondrán de las faci
lidades técnicas con que están 
dotados las nuevas centrales 
digitales.
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Debido, en parte, á la fuerte subida registrada en enero y febrero

Las ventas de aceite de
oliva bajaron en marzo

César LUMBRERAS

Las ventas de aceite de oliva 
disminuyeron considerable
mente el pasado mes de marzo, 
después de los elevados niveles 

* de consumo registrados en los 
dos primeros meses del año, 
debido a los temores sobre una 
fuerte subida de los precios 
finales de este producto.

En marzo, las ventas se 
situaron en 20.194 millones de 
litros, frente a los más de 43 
millones que se alcanzaron en 
febrero, según los datos apor
tados por la Asociación Nacio
nal de Industriales Envasado
res y Refinadores de Aceites 
Comestibles.

Exceso de ventas

Según esta Asociación, prác
ticamente el exceso de ventas 
de aceite de oliva de los meses 
de enero y febrero se ha com
pensado con el menor consu
mo constatado en marzo. Si 
se tiene en cuenta el perídodo 
enero-marzo, las ventas se 
sitúan en niveles muy similares 
a los de 1994.

Cuando se disponga de los

Las ventas se sitúan en niveles similares a los de 1994.

'̂>
* *

datos correspondientes al mes 
de abril se podrá empezar a 
ver si la subida de los precios 
del aceite de oliva, que ya ha

repercutido totalmente en los 
precios de venta al consumidor 
tiene una incidencia negativa 
en el consumo.

(((
HYDRO

ÍAGMCULTOR!
¡PROTEJA SUS INSTALACIONES DE RIEGO!

HYDRO, LA EMPRESA MAS IMPORTANTE DEL MUNDO EN 
FERTILIZANTES, LE PRESENTA UNA SOLUCION DIFERENTE:

SOLUCION NITROGENADA 32%N + CORBLOCK

FERTILIZANTE LIQUIDO NITROGENADO TRATADO CON UN 
INHIBIDOR DE LA CORROSION PARA PROTEGER SUS INS
TALACIONES DE RIEGO.

INFORMATE EN TU DISTRIBUIDOR HIDRO. O LLAMA AL TELE
FONO (96) 528 85 44 DE CONSTANTINO GUTIERREZ, S.A DE 
ALICANTE.

!!HYDBQJ/!ABCA1ADIEEBENCIA::

AGROPECUARIA- 
CASA DE LAS MONJAS, SA 

PLANTA DE DESHIDRATADO DE FORRAJES 
AGRICULTORES CULTIVADORES DE ALFALFA 
COMPRAMOS SU PROXIMA COSECHA

DE ALFALFA Y VEZA
CON CONTRATOS HOMOLOGADOS POR EL 

SENPA ANTES DE VENDER 

¡CONSULTENOS!
TAMBIEN DISPONEMOS PARA SU VENTA DE GRANULOS 

¥ PASTILLAS DE ALFALFA DESHIDRATADAS 
Planta sita en Ctra. Santa Ana - La Herrera, km. 2 

Teléfono: 58 02 40
Fabricante autorizado número 102009

La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa

PRECIOS INDICATIVOS Semana 22 (OI-Junio-95)
OVINO Ptas./Kg. Diferencia
Corderos de 10,5 a 15 Kg..............................................520-530 =
Corderos de 15,1 a 19 Kg..............................................405-415 -15
Corderos de 19,1 a 23 Kg..............................................340-350 -20
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg.......................................... 315-325 -20
Corderos de 25,5 a 28 Kg. (CORDERO I)............ 300-310 -25
Corderos de 28,1 a 34 Kg. (CORDERO II)...........270-280 -30
Corderos de más de 34 I^g........................................... 245-255 -30
Oveja Extra........................................................................100 -25
Oveja Primera...................................................................80 -10
Oveja Segunda..................................................................60 -Í0
Industrial.........................................................................L. 50 -¡0
Lana................................................................... .................55-65 =
Leche con D.O. (ptas/gdo.).para junio............... ; 17,25-18,25
Leche sin D.O. (ptas/gdo.) para junio................... .17,00-17,50
Leche de cabra (ptas/gdo.) para junio......................12,00-13,00

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería)..........................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./hl........ .................... 24,45-24,75
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl................... 23,90-24,10

Trigos blandos...................................................................
De fuerza (Rinconada, Yécora, etc.)................... 33,00 =
Extensibles:.......................... .........................................

Chamorro y Aragón...................... . ...................... 31,00-32,00 ' =
Alcalá...........................................................................31,00 =

Panificables (Astral, Capítol, Sevillano).............. 27,25-27,75 =
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).................................. 26,75 =

Avena.................................................................  ,........
Centeno...................................................... ,.....................
Triticales.............................................................................
Maíz secadero...................................................................27,00 -1-0,05

LEGUMINOSAS
Heno de veza (20-22% Hdad.)..... ...................  17
Guisante grano (14 % Hdad.)............................... .:....

Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande).......18

PORCINO
Selecto.................................................................................225 -I-10
Normal................................................................................215 -FIO
Graso................... . ..............................................................210 -FIO
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad)........................... 4.000 =

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg..............................210-220
Conejo desvieje...................................................... ......... 60

NUEVA BASE DE DATOS

Telelonjas
Base de datos de precios agrícolas, gana
deros e información agraria en tiempo real. 
Producto diseñado para satisfacer las nece
sidades del mercado agropecuario.

Instituto Técnico Agronómico 
Provincial, S.A.

SERVICIO DE 
ASESORAMIENTO 
DE RIEGOS

NECESIDADES DE AGUA (mm.)

Semana 
25-mayo 
31-mayo

11 ti o
E I B 
o 

V J L ti
Jueves 2,5 3,2 5,0 3,1 5,4

Viernes 2,3 3,1 4,8 2,9 4,9

Sábado 2,4 3,3 5,1 3,1 4,9

Domingo 2,8 4,0 6,1 3,5 5,4

Lunes 2,9 4,2 6,4 3,7 5,4

Martes 2,4 3,5 5.3" 3,0 4,1
Miércoles 2,6 .' 3,7 5,5 3,1 4,1
TOTAL 18,0 25,0 38,3 22,3 34,1
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Las previsiones confirman una pésima cosecha de cereales para esta campaña

Los sonaderos y los fabricantes de piensos piden que se s^rantice el abastecimiento de cereales a bajo precio

Albacete, una de las provincias 
más afectadas por la sequía

César LUMBRERAS

Los ganaderos de intensivo 
(pollos, huevos, porcino y parte 
de vacuno) y los fabricantes 
de piensos compuestos quieren 
que el Gobierno garantice de 
alguna manera el abasteci
miento de cereales a precios 
más bajos de los qué se regis
tran en la actualidad. Las coti
zaciones podrían seguir subien
do a la vista de la rñala cosecha 
de cereales que se espera 
durante esta campaña. Una de 
las provincias más afectadas 
por la sequía y por las malas 
condiciones climatológicas es 
justamente Albacete, en la que 
se va a registrar una impor
tante rebaja en la producción 
de estas mercancías. ■

Por fin, los responsables del 
Ministerio de Agricultura han 
hecho públicas sus primeras 
estimaciones de cosecha de 
cereales de otoño-invierno. 
Según sus cifras se recogerán 
10,742 millones de toneladas 
de trigo, cebada, avena, cen
teno y triticale. Por el contra
rio, fuentes del sector, privado 
(comerciantes de cereales, 
fabricantes de piensos com
puestos) consideran que la 
cosecha será inferior a esa cifra 
y la evalúan tan sólo en 10 
millones de toneladas aproxi
madamente. Las zonas más 
afectadas por la sequía, que 
ha causado esta importante 
reducción son Castilla-La 
Mancha, Andalucía, Extrema
dura, Aragón y algunos puntos 
muy concretos de Casti
lla-León. Hay que tener en 
cuenta que durante los últimos 
años se ha producido una 
reducción constante de la pro
ducción de cereales. Así, por 
ejemplo, en la campaña 
1989-90 se recogieron cerca de 
20 millones de toneladas, inclu
yendo también los de prima
vera-verano. El punto más bajo 
del último período fue la cam
paña 1992-93, en la que se 
cosecharon 14 millones de 
toneladas, según los datos del 
Ministerio de Agricultura.

Las previsiiones para la cam
paña 95-96 apuntan a que se 
recogerán 3,7 millones de tone
ladas de trigo, según el Minis
terio (3,4 según el sector pri
vado); 6,48 de cebada (6,2); 
255.000 toneladas de avena 
(200.000); 237.000 de centeno 
(200.000) y 30.000 de triticale 
(40.000 según los operadores 
privados).

Ante esta situación, los 
representantes de los fabrican
tes de piensos compuestos y 
de las organizaciones que agru
pan a los ganaderos de inten
sivo han vuelto a pedir a la 
Administración que adopte 
medidas para garantizar el 
abastecimiento de cereales a 
precios adecuados.

Hay que tener en cuenta que durante los últimos años se ha producido una reducción constante de la producción de cereales.

Los dirigentes de la Con
federación Española de Fabri
cantes de Alimentos para el 
ganado (CESFAC), la Asocia
ción Nacional de Productores 
de Ganado Vacuno (ASO- 
VAC) y la Asociación Espa
ñola de Productores de Huevos 
(ASEPRHU) anunciaron el 
pasado miércoles en Madrid 
que han dirigido un escrito al 
ministro de Agricultura en el 
que solicitan que se adopten 
un conjunto de medidas para 

^ La OCM del Vino pasará a la Presidencia española

César LUMBRERAS

En la última reunión del Consejo de 
Ministros de Agricultura de la Unión 
Europea (UE), que ha tenido lugar a prin- 
cipiois de esta semana en Bruselas, no 
se llegó a ningún acuerdo sobre los temas 
más importantes que figuraban en el orden 
del día. Del vino prácticamente ni se 
habló. Todo ha quedado pospuesto y apla
zado hasta la reunión que tendrá lugar 
á partir del 19 de junio. La Presidencia 
francesa ha anunciado que durante este 
encuentro va a presentar un “papel” en 
el que se identificarán los puntos claves 
que deben resolverse si se quiere alcanzar

un acuerdo sobre la reforma de la OCM 
del Vino. Ello, con el objetivo, dicen los 
franceses de allanar el camino a la Pre
sidencia española. Sin embargo, otros sos
tienen en Bruselas que se trata tan sólo 
de justificar el que no hayan hecho nada 
en esta materia durante el semestre de 
su Presidencia.

Pero, interpretaciones al margen, de lo 
que no cabe ya la menor duda es dé 
que el tema pasará a la Presidencia espa
ñola y ¡maldita la gracia que hace esto 
en Madrid! Y es que la mayor oposición 
á la propuesta de la Comisión ha partido 
de España y, para llegar a un acuerdo 
durante el próximo semestre, y apuntarse

el éxito desde el punto de vista del período 
presidencial, el Gobierno de González ten
dría que hacer algunas concesiones a las 
que hasta ahora no se ha mostrado 
dispuesto.

A la vista de todo ello y de que la 
Comisión no ha anunciado formalmente 
su intención de presentar una nueva pro
puesta o introducir modificaciones en la 
actual, no es descabellado pensar que la 
cosa va para largo. Hay quien dice ya, 
tanto en Madrid como en Bruselas, que 
el Gobierno español se va a dedicar a 
solucionar la reforma de la OCM de Fru
tas y Hortalizas y que va a intentar “pasar” 
de la del Vino.

garantizr el abastecimiento de 
cereales en el mercado inte
rior. En la carta se indica que 
la situación de estos sectores 
es “dramática, como conse
cuencia de la grave escasez de 
cereales en el mercado nacio
nal, que ha dado lugar a una 
continua reducción de la oferta 
y a uñ alza de los precios, prin
cipalmente de la cebada”.

En su opinión, el problema 
se agravará en las próximas 
semanas ante la reducida cose

cha que se avecina “habida 
cuenta de los efectos de la 
sequía, que va a menguar la 
cantidad de cereales que se 
recolectarán, hasta los nivel¿s 
más bajos de los últimos años, 
dando lugar a un déficit impor
tante, frente a las necesidades 
del consumo nacional”. Entre 
las medidas que se deberían 
adoptar para hacer frente a 
esta situación destacan:

- Apertura de nuevas lici
taciones para la venta de cereal

en poder de los organismos de 
intervención europeos para su 
transformación en España.

- Apertura de nuevas lici
taciones para la rebaja de las 
exacciones reguladoras a la 
importacióndel resto del cupo 
correspondiente al año 1995.

- Importación durante los 
primeros meses de 1996 de 1,6 
millones de toneladas de maíz 
de países terceros con cargo 
al cupo correspondiente a la 
campaña 1995-96.
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► El Insalud instó ayer jueves a la 

Confederación de Sindicatos 
Médicos (CESM) a intentar lograr 
un acuerdo que ponga fin al 
conflicto sanitario

Los médicos en huelga aseguran que no están dispuestos a negociar

La CESM insinúa que la 
ministra fue presionada
La Confederación Estatal de Sindicatos Médicos 
(CESM), convocante de la huelga de médicos 
que hoy cumple veintiséis días, aseguró ayer 
que la única salida al confíicto es la fírma 
del documento presentado por el Insalud y apro
bado anteayer por la Federación de Hospitales

de esta agrupación sindical. *^a no vamos a 
negociar, solo a firmar” dijeron en rueda de 
prensa tanto el secretario general de la CESM, 
Vicente Garcés, como su presidente, Patricio 
Martínez, que babitualmente reside en Barce
lona y ayer se trasladó a Madrid para visitar

a los cinco miembros del comité de huelga que 
están encerrados en el Insalud. “La ministra 
de Sanidad ha demostrado que carece de fuerza 
política, ya que el documento que a última hora 
se negó a fincar estaba confeccionado por su 
Departamento”, dijeron los líderes de la CESM.

MADRID. (Agencias).- 
Presiones de “altas instancias”, 

' probablemente de Hacienda 
-según la Confederación Esta
tal de Sindicatos Médicos-, 
“una interpretación errónea” 
del texto del acuerdo por parte 
de las asambleas de los hos
pitales -según el Insalud-, son 
las distintas versiones que han 
dado hoy ambas partes para 
explicar lo inexplicable: el 
rechazo por parte del Insalud 
del documento elaborado por 
ese mismo organismo momen
tos antes de proceder a su fir
ma.

La frustración era ayer evi
dente en la sede de la Con
federación Estatal de Sindica
tos Médicos, donde su secre
tario general, Vicente Garcés, 
intentaba explicar a los perio
distas los motivos que empu
jaron a la Administración a 
rechazar su propio texto. “No
sotros estábamos dispuestos a 
firmarlo”, aseguró. Garcés 
explicó que el primer aviso de 
que algo no iba bien en el pro
ceso lo percibió tras recibir una 
llamada de la directora general 
del Insalud, Carmen Martínez 
Aguayo -“nerviosa como un 
flan’’- en la que ésta le pedía 
la retirada de una cláusula 
sobre la formación de la comi
sión de seguimiento del acuer
do, al no estar de acuerdo con 
ella Comisiones Obreras. La 
CESM aceptó la retirada de 
ese punto del acuerdo.

El polémico párrafo

A las 2.30 horas Garcés vol
vió a recibir una llamada, esta 
vez de la ministra, en la que 
se solicitaba el cambio de 
redacción del párrafo referente 
3 la flexibilidad de la dedica- 
eión horaria “porque afectaba 
a materia estatutaria”. ”Lo 
^eeptamos”, aseguró Garcés.

Horas más tarde Garcés fue 
convocado al Ministerio, don
de fue recibido por Angeles 
^^ador a las 9 horas, por una 
ministra “con la cara patética 
y los nervios crispados”, según 
sus palabras, quién le comu
nicó que el párrafo del texto 
^n el que se afirma; “Con vistas 
u los ejercicios de 1996 y 1997

Un momento de la rueda de prensa del secretario general de la CESM, Vicente Garcés.

i

el Insalud se compromete a 
seguir adecuando de forma 
creciente, con cantidades adi
cionales iguales o superiores a 
las de 1995, las retribuciones 
de los facultativos...” había sido 
“mal interpretado”, ya que en 
algunas asambleas, se deducía 
que ello significaba una subida 
de 100.000 pesetas al mes. “La 
ministra me dijo que le habían 
presionado los sincjicatos, los 
consejeros autonómicos y otras 
instancias y que se veía impo-^ 
sibilitada a firmar el acuerdo”, 
aseguró Garcés.

Asimismo, la ministra insis
tió, según el responsable de los 
sindicatos médicos, en que el 
párrafo por el que se establecía 
la formación de una comisión 
de seguimiento se retirara “por 
ser ilegal”. “La ministra deberá 
empezar de nuevo la EGB o 
asesorarse mejor”, insistió Gar
cés, quién calificó a la titular 
de Sanidad de “total y abso
lutamente incapacitada para 
ejercer su función de ministra”. 
“Creo que, desde el principio, 
ha habido mala intención por 
parte del ministerio”, añadió 
Garcés.

El comité de huelga se 
~ encierra en el Insalud

Cinco miembros del comité 
de huelga de la CESM 
permanecen encerrados en la 
sede madrileña del Insalud, y 
desde la calle grupos de 
médicos en huelga les vitorean 
continuamente y les piden que 
salgan al balcón a los gritos 
de “toreros, ánimo, aguantad”. 
Los médicos especialistas en 
huelga acudían ayer a la sede 
del Insalud, en Madrid, para 
solidarizarse con los miembros 
del comité de huelga que 
iniciaron un encierro 
indefinido hasta la firma del 
documento. Los médicos no 
entienden qué le pudo pasar 
a la minislja de Sanidad, 
Angeles Amador, para 
cambiar de actitud a última 
hora y no firmar el 
documento, ya que “somos 
médicos, no magos”. Los encerrados recogen bocadillos.

La sociedad 
reclama la solución 
del conflicto

El Insalud instó ayer a la 
Confederación de Sindicatos 
Médicos (CESM) a intentar 
lograr un acuerdo que ponga 
fin a la huelga de médicos de 
hospital, al tiempo que esta 
agrupación se reafirmó en que 
la única salida al conflicto es 
la firma del documento ela
borado y luego rechazado por 
la propia Administración.

El Senado, organizaciones 
de consumidores, grupos polí
ticos y asociaciones de traba
jadores sanitarios, entre otros, 
han reclamado la resolución 
del conflicto, que cumple vein
ticinco días en las diez comu
nidades autónomas que gestio
na el Insalud y 18 en otras 
tres (las únicas que no están 
afectadas por la huelga son 
Cataluña, País Vasco, Navarra 
y Canarias).

La ministra de Sanidad, 
Angeles Amador, compareció 
ayer tarde ante la Comisión 
de Sanidad y Consumo del 
Congreso de los diputados, a 
petición del PP, para explicar 
las razones por las que no llegó 
a firmar un documento pre
sentado por su Departamento.

Mientras, en los hospitales, 
se celebraron concentraciones 
de protesta en los vestíbulos, 
asambleas, y en otros centros, 
como el hospital de Getafe, se 
ha solicitado la dimisión de la 
gerencia y se han suspendido 
las comisiones, dijo a Efe Car
los Amaya, miembro del comi
té de huelga, quien apuntó que 
“el conflicto se puede radica
lizar”.

En Andalucía, estaba previs
ta una reunión entre el con
sejero andaluz de Salud, José 
Luis García de Arboleya, y el 
el presidente del Sindicato 
Médico Andaluz, Juan Pedro 
Jiménez, para intentar buscar 
una solución. En Valencia, el 
sindicato médico Independien
te (SMI), convocante de la 
huelga, anunció que manten
drán la protesta y en Galicia 
prosigue la protesta.
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Sobre la Ley del Aborto indicó que “con esto nos van a producir un problema”

Pujol no descarta anticipar 
al otoño las elecciones

MADRID. (Fax-Press).- 
Jordi Pujol, presidente de la 
Generalitat de Cataluña, anun
ció ayer un posible adelante 
de las elecciones para el otoño 
próximo. “Mi intención es ago
tar la legislatura, y por lo tanto, 
serían en marzo, pero depende 
de cómo evolucionen las cosas, 
puede que fuera mejor hacer
las en octubre o noviembre”, 
dijo.

En declaraciones a la Cade
na Cope, añadió: “lo que noso
tros queremos, desde- siempre, 
es que las elecciones catalanas 
no coincidan con otras elec
ciones, las que sean, porque 
pretendemos, como partidos 
catalanistas, que estas eleccio
nes respondan a móviles, a 
intereses, de signo catalán. En 
unas elecciones siempre inci
den otros factores, pero hacer 
unas elecciones catalanas que 
coincidan con las generales, 
por ejemplo, significaría hacer 
que la problemática española 
general fuese la problemática 
dominante, y las elecciones al 
parlamento de Cataluña, que
remos que respondan solamen
te a la problemática catalana”.

Para el presidente de la 
Generalitat, el resultado del 
PSOE en las pasadas eleccio
nes “es malo, es evidente, pero 
esto no invalida la política eco
nómica y los resultados son 
muy buenos, especialmente en 
Cataluña en cuanto a la evo
lución económica. El problema' 
está en saber si el PSOE des
pués de este resultado va a 
estar en condiciones y tendrá 
la voluntad de hacer los Pre
supuestos que tiene que hacer

Jordi Pujol luce un casco protector, regalo de un equipo de fútbol americano.-

Llega un momento en que 
nosotros, muy pronto, tenemos 
que empezar a discutir las 
perspectivas de los Presupues
tos del 96 que van a ser muy 
difíciles, pero antes tenemos 
que haber resuelto algunos 
temas. Cuando entremos con 
los Presupuestos no habrá 
tiempo para discutir esos otros 
temas. Los hechos dicen que 
muchos de estos asuntos, o se 
resuelven antes, o después va 
a ser difícil. El problema no 
está en que nos digan que no, 

• sino que hay que hacer un 
balance de esto. El PSOE tiene 
que calibrar si el conjunto de 
“sies” y “noes” es satisfactorio.

José María Aldaya.
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Los trabajadores de 
“Alditrans” piden a 
ETA que reconozca 
su error al 
secuestrar a Aldaya
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para el 96 y tomar medidas, 
muchas de las cuales tiene que 
negociar con nosotros”.

“De momento, tienen que 
negociarlo con nosotros, si 
algún día no quieren o si nego
cian con IU, ya nos avisarán. 
Nosotros hemos defendido 
desde el 93 una determinada 
política económica que se ha 
puesto de manifiesto respecto 
a la peseta, cambios de interés, 
política fiscal; hemos llegado 
a acuerdos interesantes para 
las pequeñas y medianas 
empresas, hay que dar apoyo 
a lo que llamamos la economía 
productiva. Lo importante es 
la producción, que quiere decir 
industria, turismo, agricultura. 
Hay que orientar la política 
económica hacia este sector y 
esto se ha hecho; se podía 
haber hecho más, pero cuando

dos negocian no se consigue 
todo al cien por cien”, afirmó 
el político catalán.

Sobre la reforma de la Ley 
del Aborto, Jordi Pujol indicó 
que “con esto nos van a pro
ducir un problema. La pelota 
en el campo del PSOE, tienen 
que decidir qué quieren hacer 
en el terreno de la política eco
nómica, autonómica, el aborto 
y otras leyes que están bastante 
atascadas. Tienen que ver si 
pueden sacarlo adelante o no. 
Básicamente, son ellos los que 
tienen la palabra, sobre todo 
por lo que respecta a noso
tros”.

Asimismo, Pujol comunicó 
que “nosotros no damos pla
zos, porque ese es un tipo de 
lenguaje que los políticos tene
mos que evitar, lo que pasa 
es que los plazos se agotan.

No podemos tener encima 
la mesa muchos “quizás”.

Jordi Pujol contestó con 
rotundo “no” al gobierno

de

un 
de

coalición propuesto por Juan 
Alberto Belloch y añadió que 
“el presidente conoce nuestra 
posición y sabe lo que pedimos, 
a parte de que hay muchos 
contactos a nivel de ministros, 

, pero el presidente conoce 
nuestra posición”.

Respecto al resultado obte
nido por Miquel Roca en las 
pasadas elecciones, dijo que 
“para todos nosotros, no haber 
ganado en el Ayuntamiento es 
un golpe, pero más para la per
sona que en nombre de todos 
ha encabezado esta batalla, 
pero Roca es un hombre . de 
gran fortaleza y carácter, y 
cuenta con el cariño y simpatía 
de CiU y el mío personal. Es 
un hombre de gran calidad y 
fuerza moral, lo cual no quiere 
decir que no sea un trago”.

PSOE e lU celebran un ‘encuentro
informal’ para hablar de pactos

MADRID. (Efe).- El secre
tario de relaciones políticas e 
institucionales del PSOE, José 
María Benegas, expresó ayer 
a los dirigentes de IU Mariano 
Santiso y Víctor Ríos, en un 
“encuentro informal”, su preo
cupación por la posibilidad de 
que el PP acceda al gobierno 
de territorios donde no posee 
mayoría absoluta.

Así lo explicaron en una rue
da de prensa ambos dirigentes 
de Izquierda Unida, que nega
ron no obstante haber recibido 
presiones de Benegas o de 
Francisco Fernández Marugán, 
asistente a este encuentro, y 
subrayaron que el PSOE ya 
conoce la posición de IU con
traria a un pacto global, pero 
favorable a negociar con cual
quier formación acuerdos pun
tuales sobre programas concre
tos.

Ríos, responsable de relacio
nes políticas de IU, señaló que

Izquierda Unida comparte la 
preocupación del PSOE ante 
posibles gobiernos del PP, tan
to en el caso de Asturias como 
en el del ayuntamiento de 
Málaga, pero debe atenerse a 
los procedimientos acordados 
sobre negociación de pactos, 
y aseguró que, en cualquier 
caso, “va a haber coherencia 
en Málaga y Asturias”.

La Presidencia Federal de 
IU se reunió ayer para valorar 
los resultados electorales y dis
cutir una propuesta de reso
lución presentada por el coor
dinador general, Julio Anguita, 
en la que se rechaza por “in
viable” la “aplicación mecani
cista del también principio 
mecanicista de apoyar la lista 
más votada o permitir que 
gobierne”, en línea con lo esti
pulado en el documento pree
lectoral sobre alianzas.

En virtud de este procedi
miento, IU admite tan solo

acuerdos puntuales negociados 
por cada organización territo
rial sobre la base de contenidos 
programáticos y siempre some
tidos al visto bueno final de 
la militancia, de modo que, 
donde las condiciones mínimas 
exigidas por esta formación no 
se cumplan, quedará descarta
do cualquier acuerdo, aunque 
el PP aproveche una mayoría 
relativa para gobernar.

Así, en Asturias, la presiden
cia regional de IU consideró 
“inviable” un acuerdo con el 
PSOE, ni siquiera para impedir 
la investiudura del candidato 
del PP, en tanto no se pro
duzca un cambio “copernica- 
no” en la política del PSOE. 
Esta posición fue* avalada 
expresamente por la portavoz 
de IU en el Congreso, Rosa 
Aguilar, que consideró “muy 
correcto” lo hecho por su orga
nización en Asturias, al pre
sentar “un decálogo de pro-

puestas para negociar” un pac
to que incluya la investidura 
del presidente del Principado.

Y en el ayuntamiento de 
Málaga, donde la situación es 
la misma, pero con IU y no 
pon el PSOE como segunda 
fuerza tras el PP, el candidato 
a la alcaldía de Izquierda Uni
da, Antonio Romero, se mos
tró escéptico sobre la posibi
lidad de alcanzar un acuerdo 
de gobierno municipal con el 
Partido Socialista, porque, 
según sus palabras, “no quiero 
estar hipotecado por una polí
tica que no oomparto”.

En cuanto a las consecuen
cias para el PSOE Narcís Serra 
admitió que, tras el 28-M, “hay 
que moverse”, pero señaló que 
la necesaria discusión sobre las 
líneas de actuación futura del 
partido debe afrontarse “con 
la serenidad que permiten los 
resultados” y con criterio de 
integración.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Los trabajadores de “Aldi-

P

trans”, la empresa de José ^: j^ 
María Aldaya, el empresario i| p 
secuestrado por ETA, informa- ^a
ron ayer de la “delicada” situa- ^ / 
cion financiera de la firma, vil 
reiteraron que la organización j: 
terrorista se ha equivocado y 
le han pedido que reconozca ) \
su error y lo libere.

Los trabajadores de “Aldi- 
trans” revelaron ayer en San 
Sebastián, en rueda de prensa, 
los datos financieros de la 
empresa “Alditrans” que, 
según dijeron, tiene un endeu
damiento bancario de 189,9 
millones de pesetas, y un neto 
patrimonial de 41,6 millones,

£ P’ 
1®’ 
;/^ zc 
MB

■ C(

C
D

cifras que ponen de manifiesto ■ '■ ^’ 
una situación “muy delicada y 
un muy elevado nivel de '^^^^
endeudamiento”.

El portavoz de la plantilla Ma 
de “Alditrans”, Enrique Cer- 
cadillo, precisó que el activo fe 
de la entidad lo forman 83 ^si 
millones de pesetas de los L— 
pabellones adquiridos en régi- 
men de “leasing”; 36,3 millones É 1 
de intereses del “leasing”; 28 & 1 
millones de pesetas en otros 
activos inmovilizados, 39,2 R 
millones de pesetas de deudo- 
res y 25 de tesorería. r Í

En 1994, “Alditrans” facturó
412 millones de pesetas, tuvo 
12 millones de gastos finan
cieros y un beneficio de 3,3 
millones.

Estos datos demuestran, 
según los trabajadores, que 
ETA “una vez más se equi
voca” y José Mapa Aldaya, que 
lleva ya 24 días secuestrado, 
no es “ni un empresario adi
nerado” ni “cómodo”-, porque 
“tiene ocasión de multiplicar 
sus ganancias”, como asegura
ba la organización terrorista en 
el comunicado en el que se 
atribuyó el secuestro.

“Por eso, para nosotros, la 
libertad de Josemari depende 
sólo de ETA. Creemos que las 
equivocaciones pueden y 
deben ser criticadas y autocri- 
ticadas y evitar así males mayo
res a los ya cometidos”, agregó 
Cercadillo en nombre de sus 
compañeros. Para los emplea
dos de Aldaya “es indudable 
que esta acción violenta de 
ETA va a afectar muy seria
mente a la capacidad de super
vivencia de la empresa”.
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José Mana Aznar, presidente del Partido Popular, analizó los resultados electorales

“El siglo XXI en España lía

1 comenzado el 28 de mayo

e

MADRID. (Efe).- El pre
sidente del Partido Popular, 
José María Aznar, dijo ayer 
que la victoria de su partido 
en las elecciones del pasado 
28 de mayo supone para Espa
ña la entrada en el siglo XXI.

Aznar ofreció una rueda de 
prensa en el Congreso después 

' de reunirse a puerta cerrada 
durante'45 minutos con los 
miembros de los Grupos Par
lamentarios del PP en el Con
greso y en el Senado, quienes 
le recibieron con aplausos a 
la entrada y le ovacionaron 
varias veces durante su inter
vención.

El líder del PP explicó a los 
periodistas el análisis de los

''■ fc resultados electorales que pre- 
^"‘ viamente había presentado a)Se ; 
rió *
la- 
la-

los diputados y senadores del 
PP.

on

S

La primera consecuencia 
tras los comicios es que “los 
españoles deciden terminar 
con mapas políticos del pasado 
y deciden entrar en el próximo 
siglo”, y añadió que “del mis- José María Aznar acompañado del portavoz de su partido en el Congreso, Rodrigo Rato.

jj_ ' mo modo que en términos 
políticos se puede decir quean 

sa, 
la 

le, 
;u-

. en Europa el siglo XXI comen- 
tzó con la caída del muro de 

Berlín, en términos políticos el 
siglo XXI en España ha

^,9 ^comenzado el día 28 de mayo”. 
Ante los mensajes que inten-do 

es, 
do
1 y 
de

11a 
er- 
VO 

83 
los 
gi
les 
28 
■os

lo

taban avivar “viejos fantasmas 
¡b del pasado”, dijo Aznar, “los 
1 «españoles han dicho que es 

algo superado por la historia 
*'' y que están dispuestos a alen- 
i’tar iwevas fórmulas de con- 
|íviencía y de hacer futuro”. 
|, Aseguró el líder del PP que 
psi hay algo claro en tras estas

elecciones es que “los españo
les han desautorizado los dis
cursos del miedo”.

El nuevo mapa territorial de 
poder, añadió el presidente del 
PP, ha experimentado el cam
bio más profundo desde 1982, 
y supone un “mensaje claro de 
cambio”.

Aznar dijo “no se puede 
estar atado a estrategias per
sonales o conveniencias perso
nales”, añadió que la fórmula 
actual de Gobierno en España 
“no es útil” y aunque no quiso 
reclamar explicitamente la con-

vocatoria de elecciones gene
rales, aseguró que el no tiene 
intención de cambiar el discur
so del PP anterior a los 
comicios.

La actitud del Gobierno no 
puede ser de resistencia, dijo 
Aznar, porque “la resistencia 
es una actitud pero no un pro- 
tecto político ni una acción de 
gobierno”.

A juicio del presidente del 
PP, en el Gobierno nacional 
“no hay liderazgo” y cada vez 
está más condicionado y a mer
ced de las circunstancias y de

las reclamaciones de 
CiU.

su socio.

Otra de las conclusiones que 
Aznar ha extraído de los resul
tados electorales es que el PP 
es un partido de centro, porque 
“cuando el Gobierno se entre
ga a un partido político es por
que ese partido está en el cen
tro”, ya que, indicó, la mayoría 
está en el centro.

El PP, agregó José María 
Aznar, representa una garantía 
de cohesión, de renovación y 
de proyecto político de alcance 
nacional.

El cadáver de Mercedes Navarro,
iro
VO

5

tasesinada en Mostar, repatriado
3,3 PAMPLONA. (Efe).- Fami- 

liares y autoridades recibieron 
m, ayer tarde en el aeropuerto de 
ue Noáin el cadáver de la coo- 
ui- ; perante Mercedes Navarro, 
ue ? fallecida en Mostar, y que ha 
io, sido repatriado por un avión 
di- de la Fuerza Aerea Española 
ue que aterrizó a las seis de la 
3ar tarde.
^^ Navarro, de 38 años, falleció 

^^^^ ^^ Mostar la tarde 
del pasado lunes, cuando un 

la P^’’^'^ubado mental disparó a 
He ^Q^^^arro^contra ella e hirió 

tarnbién de gravedad al psi- 
quiatra Alberto Fernández.

•ri- aeropuerto recibieron
/o- ? „ ^°^ hermanos de la
eó • Manuel y José
;us su cuñado Alberto Mar
ja- gallo, la presidente de la Agen
cie T^^ Española de Cooperación 
de yt^nacional, Ana María Ruiz 
ia- x?®í’ y el coordinador de 
er- edicos del Mundo para la 

zona de la ex Yugoslavia, Teo

doro González.
Asistieron también diversas 

autoridades, entre ellas el dele
gado del Gobierno en la comu
nidad forat César Milano, los 
presidentes del Gobierno y del 
Parlamento de Navarra, Juan 
Cruz Alli y Javier Otano; el 
alcalde de Pamplona, Alfredo 
Jaime, y el coronel delegado 
de Defensa, Jesús Asunción.

El avión medicalizado partió 
la pasada madrugada de Espa
ña hacia Split y sobre las 12.00 
horas inició el viaje de regreso 
que concluyó en Pamplona, 
tras la escala efectuada en la 
base aérea de Getafe (Madrid) 
para que Alberto Fernández 
fuera trasladado a un hospital.

En el avión viajaron desde 
Split otros médicos desplaza
dos a la zona de Mostar, un 
hermano del herido y, acom
pañando a los cooperantes, la 
presidente de Médicos del 
Mundo, Pilar Estébanez. Familiares y autoridades recibieron el féretro de la cooperante.

Warren
Christopher, 
secretario de Estado 
de EE.UU., visita 
España

LISBOA. (Efe).- El secre
tario de Estado de Estados 
Unidos, Warren Christopher, 
viajó ayer, jueves, a Madrid 
desde Lisboa, tras firmar con 
su colega luso, José Manuel 
Durao Barroso, un acuerdo 
bilateral de Cooperación y 
Defensa.

Christopher tiene previsto 
entrevistarse en Madrid con el 
ministro español de Asuntos 
Exteriores, Javier Solana, con 
quien analizará asuntos rela
cionados con la seguridad 
europea y el proceso de paz., 
en Oriente Medio.

Durante su breve estancia 
en la capital española el secre
tario norteamericano de Esta
do será recibido en audiencia 
por el rey Juan Carlos I, y está 
previsto que regrese hoy a 
Washington.

Cristopher llegó a Lisboa 
tras asistir, en~La Haya, a la 
reunión ministerial de la Orga
nización del Tratado del Atlán
tico Norte (OTAN) el 30 y 31 
del pasado mes de mayo.

El avión del secretario de 
estado despegó del aeropuerto 
militar de Figo Maduro pasa
das las 14:30 GMT de ayer 
tarde.

Un incendio arrasa 
1.700 hectáreas en 
las provincias de 
Huelva y Sevilla

SEVILLA. (Efe).- El incen
dio declarado el martes en el 
término municipal de Aznal
cóllar (Sevilla) y que ha arra
sado 1.700 hectáreas de alcor
noques, pinos y matorrales, ha 
sido controlado en la provincia 
de Huelva, hasta donde se 
extendió, y permanece activo 
aunque “en fase estacionaria” 
en el resto.

Según han informado a Efe 
fuentes de la Consejería de 
Medio Ambiente de la Junta 
de Andalucía, el incendio llegó 
a afectar anteanoche a una 
pequeña superficie, unas dos 
hectáreas, del coto nacional de 
la Pata del Caballo.(Huelva).

El fuego, que comenzó el 
martes por la tarde, ha afec
tado a los parajes denominados 
El Castaño y Monte Madro
ñalejo, en una zona de topo
grafía quebrada, en las estri
baciones de la sierra sevillana, 
de difícil acceso.

En los trabajos de extinción 
trabajan cerca de cien personas 
entre especialistas, bomberos y 
agentes forestales, además de 
tres aviones anfibios, tres heli
cópteros, nueve autobombas y 
diez máquinas pesadas.

Los técnicos del plan contra 
incendios Infoca aún no han 
determinado las causas que 
originaron el fuego, que ha 
afectado a zonas de alcornocal 
y pinos, gdemás de matorral, 
en las provincias de Sevilla y 
Huelva.

M.C.D.2022
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EI teniente señera! testificó ante el juez que investiga la denuncia de Roldán El TS remite la

‘Informe Crillon’: Manglano 
niega que se desviaran fondos

MADRID. (Efe).- El direc
tor del Centro Superior Inves
tigaciones de la Defesa (CE- 
SID), el teniente general Emi
lio Alonso Manglano, negó 
ayer que el denominado “in
forme Crillon” en el que 
supuestamente se investigaban 
las acciones de Mario Conde 
hubiera sido pagado con fon
dos reservados de su depar
tamento, informaron fuentes 
jurídicas. Manglano declaró 
ayer durante una hora, entre 
las cuatro y las cinco de la 
tarde, en calidad de testigo 
ante el juez de la Sala Segunda 
del Tribunal Supremo Eduardo 
Moner, que investiga la denun
cia presentada por el ex Direc
tor General de la Guardia Civil 
Luis Roldán en relación con 
este informe. Roldán en su 
denuncia dijo que el vicepre
sidente del Gobierno, Narcís 
Serra, le encargó la elabora
ción de un informe sobre las 
actividades de Mario Conde, 
que finalmente fue hecho por 
la agencia norteamericana de 
detectives “Kroll” y que fue 
pagado con fondos resep'ados 
del CESID, dependiente del 
ministerio de Defensa, con el 
beneplácito del titular de este 
departamento Julián García 
Vargas.

Rodeado de fuertes medidas 
de segudridad, el teniente 
general Emilio Alonso Man
glano compareció ayer tarde 
como testigo en esta causa y 
al término de su declaración 
abandonó el Tribunal Supre
mo, sin querer hacer declara
ciones a la prensa.

Tampoco quiso facilitar 
datos sobre la declaración del 
responsable de los servicios 
secretos españoles el abogado 
de Roldán, Jose Luis Rodrí
guez Porto, quien estuvo pre
sente en la diligencia judicial

Fuentes jurídicas indicaron, 
sin embargo, que Emilio Alon
so Manglano había negado que 
el “informe Crillón” hubiera 
sido pagado con fondos reser
vados del CESID, tal y como 
denunció Luis Roldán.

El ex director general de la 
Guardia Civil Luis Roldán 
denunció que el informe fue 
encargado por el vicepresiden
te del Gobierno a una la agen
cia de detectives extranjera 
“Kroll”, y que fue pagado con 
fondos del CESID.

Por otra parte, la juez Ana 
Ferrer ha citado para hoy 
como imputado en el “caso 
Roldán” a Mario Caprile, pre
sidente del Consejo de Admi
nistración de la empresa Huar
te, para preguntarle si ésta 
pagó comisiones por concesión 
de obras para la Guardia Civil 
cuando Luis Roldán era direc
tor general del Cuerpo.

Fuentes jurídicas señalaron 
que la magistrada ha adoptado 
esta decisión en una providen
cia dictada después * de qué 
haya tomado ya declaración a 
otros directivos de la construc-

El director del Centro Superior Investigaciones de la Defesa (CESID), el teniente general Emilio Alonso Manglano.

Roldán en su denuncia dijo que Serra le encargó la elaboración de un informe sobre las actividades de Conde.

0

i

te

tora, que han negado tener 
constancia del pago de comi
siones por adjudicación de 
obras a Roldán u otros impu
tados en el sumario.

De lo investigado se des
prende que Huarte, del que 
fue director comercial Jorge 
Esparza, imputado como pre
sunto testaferro de Luis Rol
dán, fue una de las empresas 
constructoras más beneficiadas 
por la adjudicación de obras 
para la Guardia Civil.

El sumario explica que entre 
1987 y 1993 el Servicio de 
Acuartelamiento de la Guardia 
Civil gestionó obras por casi 
70.000 millones de pesetas, 
adjudicadas en su mayoría a 
un reducido grupo de empre
sas, y aporta una lista que está 
encabezada por Huarte-Hasa.

IU acusa a Belloch de ocultar 
~ información sobre Lasa y Zabala

El portavoz de Interior de Izquierda Unida en el Congreso, 
Antonio Romero, dijo ayer a Efe que el ministro de Justicia 
e Interior, Juan Alberto Belloch, oculta y niega a la opinión 
pública y al Parlamento la información de que dispone sobre 
las muertes dé los presuntos etarras Lasa y Zabala. Romero 
ha recibido las respuestas escritas del Ministerio de Justicia 
e Interior a una bateria de preguntas relacionadas con la 
desaparición y muerte de ambas personas y en todas ellas se 
le remite a la comparecencia de Belloch en el Congreso el 
3 de mayo. En opinión del diputado e IU, el ministro no 
facilitó "'información adecuada” en su comparecencia, por lo 
que “signé ocultando la información sóbre este asunto a la 
opinión pública, a los tribunales y al Parlarñento”.

querella de Barbero l 
contra Rodríguez 
Ibarra al Tribunal 
Superior de Justicia S 
de Extremadura

MADRID. (Efe).- El Tri
bunal Supremo ha remitido al 
Tribunal Superior de Justicia 
de Extremadura la querella 
que el magistrado Marino Bar
bero presentó contra el pre
sidente de esta comunidad, 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra, 
por calumnias e injurias.

El Tribunal Supremo con- á 
sidera en una resolución que, I 
según el artículo 36 del Esta- * 
tuto de Autonomía de Extre
madura, los delitos presunta
mente cometidos dentro de ^^ 
esta comunidad autónoma 
deben ser enjuiciados por el 
Tribunal Superior de Justicia. '®^

Barbero presentó una que- ce 
relia contra Ibarra porque éste p( 
le acusó de “querer intervenir , 
en política sin presentarse a 
las elecciones, dictando senten- • 
cias, abriendo y cerrando 
sumarios, al igual que ETA, 1 
que quiere participar en la vida ,
política poniendo bombas”. .

lai 

Admitida a trámite t

la denuncia del se

Gobierno contra les

José Amedo '“
el

MADRID. (Efe).- El juez 
de la Audiencia Nacional pf 
Ismael Moreno dictó ayer un ^g^ 
auto en el cual confirma la Qp 
admisión a trámite de la que- gj^ 
relia que el Gobierno presentó q¡, 
contra el ex policía José Ame- j^, 
do por calumnia y desacato, ^^ 
admisión que estaba recurrida Í ^j^ 
por la fiscal del caso y la defen- ^^^ 
sa de Amedo.

El auto convalida las actua
ciones llevadas a cabo hasta 
el momento en que recurrieron ^p^ 
1a fiscal y la defensa de Amedo, 
y acepta los testimonios pres- . 
tados en relación con los Gal ^^ 
por el ex policía ante el juez ^^ 
Garzón, que investiga a esta 
banda terrorista. ¡ ^

'El Gobierno se querelló ^, 
contra el ex policía por unas 
declaraciones de éste al diario , ’ 
“El Mundo” en las que impli- '^^ 
caba al Ejecutivo en los Gru- 
pos Antiterroristas de Libera- 
ción. T

La Sala de lo Penal de la 
Audiencia Nacional había 
dejado sin efecto la inicial 
admisión a trámite de la que- 
relia decidida por Moreno y 
había pedido al juez que se . 
pronunciara sobre los motivos : 
argumentados en los recursos caí 
de la defensa de Amedo y la Pc 
fiscal. En estos recursos se afir- , ne 
maba que es necesario esperar ry 
a que concluya el sumario en 
abierto sobre los Gal en la cal 
Audiencia Nacional para saber la 
si las imputaciones hechas por caí 
Amedo contra el Gobierno * co 
están o no justificadas. EÍ juez pri 
Ismael Moreno acepta ahora do 
las declaraciones de Amedo 
ante el juez Garzón, quien , zo; 
investiga la financiación y d los 
origen de los Gal, y decide m< 
readmitir la querella del toe 
Gobierno.
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España seguirá teniendo hacia el 
año 2000 una tasa de paro próxima 
al 20% de la población activa si 
no se produce una drástica 
reducción del déficit público

I

la Según CEPREDE éste pasará del 2,9 al 2,6 por ciento

Desaceleración del
ar-
re-

crecimiento en el 96
re- o
ta-
^^ EI Centro de Predicción Económica (CEPREDE) advierte 

1 en su último informe que el crecimiento de la economía 
ia española ei próximo año será menor que en 1995, en 
je- concreto de tres décimas menos, ai pasar del 2,9 ai 2,6 
ste por ciento entre un ejercicio y otro. EI responsable cien

tífico de CEPREDE, Antonio Pulido, y ei director ejecutivo 
del Centro, José Vicens, coincidieron en que la necesidad 
de reducir el déficit público y contener el gasto público 
frenarán el consumo y por tanto la demanda, lo que 
se traducirá en un menor crecimiento económico.

; MADRID. (Efe).- Según 
-estos expertos, las tensiones 

^^ inflacionistas que atraviesa la 
-^ ^economía española provocarán 
^^ ' a muy corto plazo un aumento 

de los tipos de interés en Espa- 
___ ña, que podrían elevarse a lo 

largo del año, si no se controla 
la inflación, hasta una tasa 

' entre el 10,5 y el 11 por ciento, 
desde el 8,5 por ciento en que 
se encuentran en la actualidad.

CEPREDE prevé que a fina
les de año la inflación podría 
situarse entre el 4,2 y el 4,3 
por ciento para reducirse hasta- 
el 3,8 por ciento en 1996.

' José Vicens señaló que las 
predicciones de este Centro no 

'•son pesimistas, sino menos 
*^ optimistas que las de otros 

expertos, y advirtió que con 
' ^ altas tasas de desempleo como 

las que tiene España en la 
^^ .actualidad y la posible escalada 
m- ^'^^ ^^^ ^’T®^ ^^ interés es difícil 
' ^conseguir que se reactive el 

^^onsurno.
sta í ’- ^^g’J^ Antonio Pulido, Espa- 
on ^? seguirá teniendo hacia el 
lo ’^^P.^OOO una tasa de paro 
gg’ próxima al 20 por, ciento de 
jgl la población activa si no se pro- 
^g2 óuce realmente una drástica 
sta ^^‘^ucción del déficit público.

K El Centro de Predicción 
lló - Económica prevé para 1995 un 
las ^^Ech del conjunto de las 
rió ^^^loistraciuones Públicas 
)li- equivalente al 6,1 por cienfo

)ía 
ial
le- 

y

Los pescadores, pesimistas 
en la negociación con Rabat

Convenio con BEI para 
financiar Obras Públicas

se
ros SEVILLA. (Efe).- Los pes- 
;os madores andaluces ven con 
la pesimismo la quinta ronda de 
ir- negociaciones entre Marruecos 

y D ^^’ ^’J^ comenzó ayer 
rió en Rabat, mientras se propa
la ^^nan para iniciar ayer tarde 

ler a huelga de 24 horas convo- 
lor cada por UGT y CCOO, junto 
no Con otras movilizaciones, en 
lez protesta por la falta de acuer- 
)ra do.

^^^^ ^^ '^^^ ‘^^ amarre for- 
. ®^° por la falta de acuerdo, 

pescadores almerienses 
t ^^^^onen los controles de 
® os los camiones con pro

Las tensiones inflacionistas pueden provocar un aumento de tipos.

del PIB -frente al 5,9 por cien
to que es el objetivo oficialy 
estima que en 1996 sólo se 
podrá reducir en medio punto, 
hasta el 5,6 por ciento. ,

Pulido reconoció que no es 
fácil crear más de 150.000 o 
200.000 empleos sin un creci
miento importante de la eco
nomía y para ello, además de 
controlar los desequilibrios en 
materia de déficit e inflación, 
dijo, hay que flexibilizar más 
el mercado dee trabajo.

El informe de CEPREDE 
recoge una serie de expecta
tivas empresariales que van 

ductos marroquíes en el puerto 
de Almería, aunque en Alge
ciras (Cádiz) se ha suavizado 
el bloqueo, inspeccionando 
sólo el pescado, a la espera 
de. las negociaciones, cuyo 
desarrollo será seguido por el 
consejero de Agricultura, Pau
lino Plata. Las negociaciones, 
que comienzan coincidiendo 
con el pago de las ayudas a 
los más de siete mil afectados 
por el amarre de la flota en 
Andalucía, Canarias y Galicia, 
estarán encabezadas por parte 
de la UE por el portugués José 
Almeida Serra.

desde la casi certeza de que 
habrá un adelanto de las elec
ciones generales en 1996 hasta 
el convencimiento mayoritario 
de que el próximo año se inten
sificará el proceso de privati
zaciones de empresas públicas 
y de que antes del año 2.000 
habrá una importante reduc
ción de las prestaciones socia
les.

Para Pulido, no existen gran
des diferencias én los progra
mas de los principales partidos 
políticos como para presupo
ner que se pueda producir un 
cambio.

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Economía y Hacienda, 
Pedro Solbes, y el presidente 
del Banco Europeo de Inver
siones (BEI), Brian Unwin, fir
maron ayer el contrato para 
la financiación del proyecto 
MOPTMA carreteras XB por 
un importe de 55.000 millones 
de pesetas. Esta es la segunda 
parte de un préstamo autori
zado por el consejo de admi
nistración del BEI por un 
importe total de 80.000 millo
nes de pesetas que supondrá 
una inversión de 279.991 millo
nes. El proyecto engloba la

Un millón de 
hogares con todos 
sus miembros en 
paro

La secretaria confederal 
de Empleo de CCOO, Salce 
Elvira, dijo ayer en Oviedo 
que en cerca de un millón 
de hogares españoles todos 
sus miembros están en paro.

Salce Elvira, que asistió 
a la inauguración de la nue
va Oficina de Asesoramien
to para el Empleo (ASEM) 

/'dé CC.OO., indicó en rueda 
de prensa que la recupera
ción económica está siendo 
más lenta en España que 
erí el resto de Europa, y 
que 3.600.000 parados “no 
permiten más demagogias”.

Salce Elvira opinó que en 
los últimos doce meses el 
paro ha descendido muy 
poco y que además están 
aumentando considerable
mente las contrataciones 
temporales y que el único 
modelo que crece es el de 
a tiempo parcial.

Elvira aseguró también 
que están disminuyendo las 
prestaciones al desempleo. 

construcción de varios tramos 
de las autovías del Noroeste, 
Castilla, Mediterráneo y Huel- 
va-Ayamonte.

Sanidad y educación

Según informan fuentes del 
Ministerio de Econoniía, ade
más de firmar el contrato, el 
ministro de Economía y 
Hacienda y el presidente del 
BEI analizaron la posiblidad 
de que se incluyan proyectos 
de educación y sanidad entre 
las actividades de la institución 
financiera.

Nueve días de 
huelga en las 
gasolineras entre 
finales de junio y 
1 y 2 de agosto

MADRID. (Agencias).- Las 
secciones sindicales del sector 
gasolineras de UGT y CC.OO 
presentaron ayer ante el minis
terio de Trabajo la convoca
toria de hüelga para lós días 
29 y 30 de junio, 1, 14, 15, 
16 y 31 de julio y 1 y 2 de 
agosto, tras fracasar las nego
ciaciones del convenio colec
tivo de Estaciones de Servicio, 
que permanece bloqueado por 
“la intransigencia de la patro
nal”, según aseguran los repre
sentantes sindicales.

Desde UGT y CC.OO se 
afirma que los empresarios 
persiguen obtener “importan
tes retrocesos” en las condi
ciones de trabajo de los 27.000 
empleados del sector, reparti
dos por cerca de 4.000. gaso
lineras de toda España.

La . patronal ha propuesto, 
entre otras cuestiones, la con
gelación del complemento de 
antigüedad, la pérdida de un 
punto de poder adquisitivo de 
los salarios, condiciones inad
misibles para los representan
tes sindicales.

Por este motivó, y para pre
sionar a fin de desbloquear las 
negociaciones han convocado 
nueve días de huelga, que afec
tarán a todas las estaciones de 
servicio distribuidas por toda 
el territorio.

Unicamente, en la Comuni
dad Valenciana continúa abier
ta la negociación, al encontrar
se esta región desvinculada del 
convenio estatal, aunque con 
el anuncio sindical de que si 
no se avanza en las conver
saciones que se mantienen con 
la patronal valenciana, los tra
bajadores de esta comunidad 
también se sumarán a la 
huelga.

Reducción de benefícios

Por otra parte, las gasoline
ras han reducido de 4,5 millo
nes a 3,5 millones el promedio 
de litros de venta en los dos 
últimos años, dijo ayer a Efe 
el presidente de la Federación 
Nacional de Estaciones de Ser
vicio, Roberto Sanz.

Sanz añadió que la tenden
cia para los próximos años del 
promedio de ventas de com
bustibles en las gasolineras es 
a la baja, ya que el propósito 
del Gobierno de facilitar las 
instalaciones de estaciones de 
servicio y aumentar su número 
actuará en ese sentido, así 
como las subidas de precios 
continuadas que “producen el 
efecto contrario al que se cree, 
pues las ventas se reducen”.

El dirigente patronal calificó 
de “falacia? el hecho de que 
aumentar el número de gaso
lineras y reducir las distancias 
entre las mismas tienda a bajar 
los precios.

M.C.D.2022
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LOS BANCOS CENTRALES ATACAN

Como estamos comprobando estos días, los Bancos Centrales de los 
países implicados han hecho acfo de presencia en los mercados para apoyar 
al Dólar, este hecho ha supuesto un cambio de actitud por parte del ejecutivo 
americano, que hasta ahora se mostraba contrario a apoyar su moneda para 
ganar la batalla comercial por el bajo coste. Por estas circunstancias, la 
Bolsa española se ha mostrado tan volátil y cambiante en las últimas 
jornadas.

Por otro lado comentábamos ayer que los soportes deben funcionar 
como zonas de rebote y consolidación de precios, y el miércoles al acercarse 
al 290 comenzó la recuperación que continuó ayer tal vez en busca del 305 
si el mercado de verdad está alcista, cosa que creemos, o simplemente será 
un rebote y volverá al 290. En estos movimientos laterales es difícil operar ya 
que un día parece que todo se va abajo y al siguiente parece que los precios 
no hay forma de pararlos en su camino ascendente. Puede ser un buen 
momento para ir tomando posiciones de cara a un movimientos al alza, pero 
si se perdiera el nivel tan reiterado del 290, habría que vender aunque fuera 
con perdidas. Hay que entender que cuando hablamos de "nivel" no quiere 
decir el numero redondo, sino que habría que darle un margen por encima y 
otro por debajo de unos 3 puntos.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor ■Último Dif Dif. %
UN.FENO.JL94 560 +50 +9,80 HISPANO SUIZ 168 -15 -8,20
SAL.NANSA 6.990^ +430 +6,55 GR.ANAYA 3.020 -115 -3,67
TABACALERA 4.350 +175 +4,19 AGROMAN 126 -4 -3,08
AG.BARC.EN95 3.120 +120 +4,00 CONTINENTE 2.900 -90 -3,01
AUMAR 1.535 +55 +3,72 UNILAND CEM. 5.700 -150 -2,56
SOTOGRANDE 343 +12 +3,63 URBIS 590 -15' -2,48
TUBACEX 117 +4 +3,54 FCC 11.950 -300 -2.45
FOSFORERA 658 +21 +3,30 PAPELERA-ESP 136 -3 -2,16
ESP.ZINC 745 + 18 +2,48 EL AGUILA 957 -21 -2,15
PULEVA INDUS 430 + 10 +2,38 BP OIL ESP. 4.700 -100 -2,08

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS
Valor N» Títulos Agencia/Sociedad N» Títulos Pts,(Mill.)

TELEFONICA 1.685.206 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.536.567 4,659
IBERDROLA 1.389.898 BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.606.883 4,257
FECSA 1.242.976 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 2.623.980 3.900
U.E.FENOSA 833.656 B,S.N, (Mad) 2.053.093 3.819
SEVILLANA 785.03S AHO,CORP.FINANCIERA (Mad) 1.445.3^7 3.075
VALEN.C.POR. 716.850 BBV INTERACTIVOS (Bil) 1.569.693 2.728
GINES NAVAR. 575.911 GESTEMAR SECURITIES 1.325.668 2.562
ENDESA 552.572 ASESOR. BURSATILES (Mad) 979.118 2.171
REPSOL 552.477 BESTINVER 1.972.673 2.146
AC ESA 261.004 BENITO Y MOJARDIN (Mad) 973.252 1.957

1/6/95
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Qif. Máx. Min. Volumen Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx.' Mfn. Volumen

ALIMENTACION CONSTRUCCION

500 AZUCARERA 3.250 3.260 +10 3.380 3.255 537 10 AGROMAN 130 126 -4 133 126 84.217 i
1.000 B.BEBIDAS 3.535 3.530 -5 3.530 3.520 1.180 500 ASLAND 1.905 1.905 . = 0 0 0 p
1.000 CAMPOFRIO 5.760 5.700 -60 5.750 5.650 1.890 500 C.PORTLAND 5.410 51440 +30 5.440 5.360 1.230
100 EBROAGR. * 1.300 ' 1.310 +10 1.315 1.275 ‘ 49.157 500 CRISTALERIA 6.890 6.920 +30 6.920 6.890 3.798
500 EL AGUILA 978 957 -21 980 955 7.261 1.000 CUBIERT.MZOV 8.650 8.710 +60 * 8.790 8.700 4.062 1

1.000' KOIPE 7.100 7.110 +10 7.110 7.110 25 1.000 DRAGADOS 1.880 1.905 +25 1.910 1.890 53.874
500 PULEVA INDUS 420 430 +10 430 417 2‘.316 500 FIN.MINERA 1.415 1.425 +10 1.450 1.415 1.400
500 TABACALERA 4:175 4.350 '+175 4,350 4.200 27.516 500 FCC 12.250 11.950 -300 12.300 11.900 45.158
100 VISCOFAN 1.865 1.880 +15 1.900 1.865 29.705 500 GINES NAVAR. 1.940 1.960 +20 1.975 1.950 575.911

BANCOS / FINANZAS
1.000 HISALBA 1.530 1.555 +25 1.555 1.540 55.487
500 HUARTE 1.275 1.280 +5 1.300 1.27Q 13.898 [
100 CONST.LAIN 181 182 +1 184 181 48.990 t

500 Ó. ALICANTE 4.650 4.660 +10 4.660 4.660 3.400 25 LAFARGE 9.700 9.610 -90 9.700 9.600 34
500 B. AND ALUCIA 15.800 15.800 - 15.900 15.760 244 1.000 OCPCONST. 3.590 3.590 - 3.690 3.590 2.366 '
5.00 ARGENTARIA 4.305 4.320 +15, 4.360 4.285 136.558 500 OBRASCON 1.485 1.485 - 1.500 1 485 558 /

1.000 BA.ATLANTICO 3.000 3.010 +10 3.010 3.010 65P 1.000 UNILAND CEM. 5.850 5.700 -150 5.800 5.64Ó 5.418 i

400* BANESTO 848 849 +1 85P 842 112.125 SOO URALITA 1.470 1.480 +10 1.485 1.460 203.032^

1.500 BANKINTER 11.000 10.920 -80 11.050 10.910 7.197 ' 500 PORTLAND V. 9.790 9.820 +30 9.840 9.710 5.459
600 B.BILBAO-VIZ 3.545 3.580 +35 3.590 3.550 255.274 200 VALEN.C.POR. 1.655 1.665 +10 1.675 1.605 716.850 i

5.000 B.CASTILLA 52.900 52.900 - . 52.900 52.900 10 500 VIDRALA 5.040 4.980 -60 5.000 4.980 6.ÍÓ4 j

500 B.CENT.HISP. 2.800 2.780 -20 2.815 2.760 ' 53.053
500 B.CTO.BALEAR 3.000 3.000 - 3.000 3.000 150
500 B.EXTERIOR 3.115 3.130 +15 3.140 3.120 19.884

METAL / MECANICA

500 B.FOMENTO 1.265 1.265 - 1.265 1.265 1.646 1.000 ACERINOX 14.810 15.020 +210 15.070 14.960 29.973,
500 B.GALICIA 11.000 11.000 . 11.000 11.000 10
500 B.GUIPUZCOANO 3.520 3.500 -20 3.550 3.465 811

500 AMPER 845 860 +15 860 843 58.357 j
500- AST.ZINC 1.240 1.245 +5 1.255 1.240 42.707 J

500 B.HERRERO 7.190 7.200 +10 7.200 7.200 2.828 1.000 AZKOYEN 8.660 8.750 +90 8.750 8.700 512 _
1.000 B.PASTOR 5.970 5.970 - 5.970 5.970 1.058 500 AUX.FERROCAR 5.920 5.900 -20 6.090 5.900 89 _
500 B.POPULAR 18.350 18.700 +350 18.700 18.470 40.709 1.000 CITROEN HISP 5.300 5.250 -50 5.300 5.000- 53 l
750 B.SANTANDER 4.630 4.660 +30 4.720 4.650 129.731 1.000 DIMETAL 402 401 -1 401 401 200

1.000 B.SIMEON 3.710 3.710 - 0 0 0 500 ESP.ZINC 727 745 +18 760 705 3.998^

500 B.VALENCIA 1.515 1.525 +10 1.535 1.510 11.350 500 IND.BESOS 1.295 1.295 - 1.485 1.295 568^

500 B.VASCONIA 4.235 4.235 - 4.235 4.235 25 1.000 NICO.CORREA 475 480 +5 480 . 480 400
500 B. VITORIA 1.600 1.580 -20 1.580 1.520 2.860 500 N. MONTAÑA 220 220 - 222 216 1 80.381_
500 B.ZARAGOZANO 1.910 1.910 . 1.925 ' 1.910 2.431 500 RADIOTRONICA 1.585 1.595 +10 1.625 1.590 4.600 _
100 B.COMMERZBAN 28.110 28.110 '- 28.110 28.110 135 100 TUBACEX , 113 117 +4 117 113 240.16^1
500 C.MAPFRE 5.790 5.750 ■ -40 5.780 5.700 127.845
100 AGFU.FENIX 1.515 1.500 -15 1.510 -1.500 4.067

500 TUDOR__________________________ 1.045________1.050_______ +5_______ 1.050 1.040_______ 5.833 J

100 VOLKSWAGEN 30.000 30.000 . 0 0 Oí

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 3.100 3.170 +70 3.195 3.135 149.236

1.000 ZARDOYA 13.900 1 3.800 -100 14.000 13.800 2.0463

OTROS SERVICIOS

1.250 CANTABRICO 3.665 3.680 +15 3.715 3.650 22.397 100 CONTINENtE 2.990 2.900 -90 2.950 2.885 39.541^
800 E.VIESGO 2.290 2.280 r10 2.290 2.270 976 100 CORTEFIEL 3.685 3.670 -15 3.705 3.655 89.313J

1.000 ENDESA 5.860 5.980 +120 5.980 5.920 552.572 350 FINANZAUTO 632 634 +2 634 631 840
1.000 ENHERB 2.090 2.095 +5 2.100 2.070 1.680 250 MAPFREVIDA 5.760 5.790 +30 5.800 5.760 2.711_j
600 FECSA 699 696 -3 702 695 1.242.976 500 PROSEGUR 2.930 2.925 -5 2.930 2.910 3.243 J

1.000 GAS NATURAL 13.490 13.530 +40 13.600 13.350 15.474 100 PRYCA 2.260 2.285 +25 2.340 2.265 ’ 33.123

500 IBERDROLA 858 878 +20 878 ' 864 1.389.898
500 EL.R.ZARAGOZA 2.600 2.600 - 2.600 2.580 2.?58

3.000 SAL.NANSA 6.560 6.990 , +430 6.990 6.610 44
INVERSION INMOBILIARIA >»

ti.

500 SEVILLANA 696 710 +14 'TIO 696 785.035 500 COFIR 399 407 +8 407 400 19.248^1
Soo U.E.FENOSA ,' 547 552 . +5 552 547 833.656 1.000 COR.ALBA 6.200 6.170 -30 6.250 6.170 16.596 Í

INMOBILIARIAS
500 COR.BANESTO__________________ 1.845________1.840 -5 • 1.850 1.840 1-3I.LJ

____250 _ GE.INVERSION ______________ 456________462_________ +6_______ 468________ 459_______ LP¿Í1'
500 D.FELGUERA 505 504 -1 510 501 56.230^

500 BAMIC.YT 386 385 -1 389 382 4.106
500 FILO 850 849 -1 850 848 2.845
500 INM.METROVAC 3.710 3.705 -5 3.740 3.700 9.832

1.000 PRIMA INM. 182 181 -1 181 180 75.561

■100 FOSFORERA_____________________ 637_________ 658 +21_______ 660 640_______ 48T^

PETROLEO / QUIMICAS

100 SOTOGRANDE. • 331 343 +12 . 345 336 231.215 500 E. ARAGONESAS 676 675 -1 680 673 187.816,

500 URB.TRANSP 134 132 -2 135 125 19.540 500 AG.S. ANTONIO 1.260 1.260 - 1.265 1.260 3.030^

500 URBIS 605 590 -15 610 590 4.427 1.625 BP OIL ESP. 4.800 4.700 -100 4.700 4.660 88__ .
500 VALLEHERMOSO 2.140 2.170 +30 2.185 2.165 42.505 ■ 1.000 CARBUROS 4.910 4.890 -20 4.890 4.870 25,043,<

1.000 INM.ZAB ALBUR 2.005 1.995 -10 1.995 1.995 5.460 500 CEPSA 3.300 3.340 +40 3.350 3.295 . 14.162_,,^

TRANSPORTES / COMUNICACIONES
1.000 ENCE____________________________ 3.210 3.210_______ -_______ 3.235 3.175 62.238.^
100 ERCROS_________________________ 148_________ 146________ J________ 1^0________144 1 36.6811
500 EPPIC 102 102 . 103 102 18823>

500 ACESA 1.150 1.160 +10 1.165 1.155 261.004 500 PAPELERA ESP 139 136 -3 136 • 136 6,987_^

1.000 AUMAR 1.480 1.535 +55 1.535 1.490 194.189 500 REPSOL' 3.960 3.970 +10 4.010 3.965 552_4TTjí

1.000 EUROPISTAS 1.175 1.190 +15 1.190 1.170 45.733 500 SARRIO 630 630 - 635 625 4881>^

500 EST.SUBTERRA 2.080 2.075 -5 2.075 2.075 1.600 500 SNIACE OR. 265 266 +1 270 263 68.5^-:

500 RADIOTRONICA .1 585 1.595 +10 1.625 1.590 4.600
500 TELEFONICA 1.610 1.625 +15 1.640 1.615 «1.685.206

500 ' TAFISA_________________________ 1890________1890______ -_________ 1.400 1.390 4.8^4_^
500 UNIPAPEL 3.410 3.380 -30 3.380 3.325 850_.,>^

' Fuente; Infobolsa

, BETA CAPKAL 
S SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
| ALBACETE

■ ¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!!

♦ ♦ covRMi DE iccHES ♦ ♦ de gráficos er TEn real -; SM i
♦ 1 FM S09RE K f SOBRE BORO NOOBL HERMOOS MORALES EIRTERRACIORALES 11
11 OPCIONES OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 gj |
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Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 86,6 86,71 +0,110 1/6/95 18:06
PT/VDOLAR US. 123.14 123,23 +0,090 1/6/95 18:06
PT/VECU 161.055 160,529 -0.526 1/6/95 18:06
PT/VF.BELGA (1ÓO) 423.724 422,417 -1,307 1/6/95 18:06
PTA/E.PORTUGUES (100) 82.6287 82,2145 -0,414 1/6/95 18:06
PT/VFRANCO FRANCES 24.8036 24,6758 -0,128 1/6/95 18:06
PT/VFRANCO SUIZO 105,186 105,585 +0,399 1/6/95 18:06
PTA/FLORIN HOLANDES 77,7885 77,4128 -0,376 1/6/95 18:06

■ PTA/CORONA SUECA 16,7158 16,818 +0,102 1/6/95 18:06
PTA/LIBRA ESTERLINA ■ 1,5855 1,5984 +0,013 1/6/95 18:06
PTA/100 YEN JAPONES 1,455 1,4473 -0,008 1/6/95 18:06

PAGO DE DIVIDENDOS

)0
19
'5
>8
>2
^1
16
¡7

IBEX 351

3.240

3.200
M

+26,73

4450--

4390

4360

4480-r-

4420

V L X J

4.448,54

-16,60

V

NUEVA YORK 
(18:00 PM)

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Carburos Metálicos Compl, 94 . 86.00 64,50 1 -jun-95
Cementos Lemona Compl, 94 68,00 ’ 51,00 1 -jun-95
Corporación Mapire Compl, 94 85,00 63,75 1 -jun-95
Corporación Mapfre 94 Compl, 94 16,00 12,00 1 -jun-95
Continente Unico 94 36,00 27,00 15-jun-95
Eléctrica del Viesgo Compl, 94 47,00 35,25 15-jun-95
Ele, Reunidas de Zaragoza Compl. 94 45,00 33,75 15-jun-95

FRANCFORTLONDRES 00
 o3365

2.1503350nen
3.340,60 ,2.126,38

2.1203335

2.0903320

2.0603305
M

ra
lo

FONDOS DE INVERSION

1.935

PARIS
1.995

1.975

1.955

M

12,85
15.800 T

15.700

15.600

15.500

15.400

TOKIO

15.594,50

+157,80

INDICES

Valor Anterior Último Dií/Cier

BARCELONA 245,57 248,04 +2,47

BILBAO 402,70 402,83 +0,13

VALENCIA 238,36 238,18 -0,18

ALIMENTACION 177,45 180,26 +2,81
BANCOS/FINAN. 309,44 310,90 +1,46
COMUNICACION 253,60 256,23 +2,63
CONSTRUCCION 488,97 488,11 -0,86
.ELECTRICAS 328.63 333,85 +5,22
CART/INVERS. 227.70 227,77 +0,07
PETROL/QUIMI 318.78 320,01 +1,23
METAL-MECANI. 194.04 195,00 +0,96
OTRAS IND.SE. 94.01 93,80 -0,21

OTROS INDICES

Valor Anterior Último Dif/Cier

EUROTRACK100 1.357.57 1.367,08 +9,51
MILAN 10.120,00 10.049,00 -71,00
S&P 500 633,40 531,32 -2,08

TIPOS DE INTERES .
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.358,20 8,74
1 a 5 Días 3,70 8,77
1 a 7 Días 17,50 8,94
15 Días 2,40 9,08
1 Mes 27,20 9,29
3 Meses 20,00 9,58
6 Meses 13,50 9,98
1 Año 1,00 10,40

LETRAS

1 Día 115,70 8,52
1 a 5 Días 16,60 8,39
1 a 7 Días 0,40 8,60
15 Días 0,60 8,69
1 Mes 0,10 8,60
SMe^es 1,00 9,14
6 Meses 0,90 9,67
1 Año 0,10 9,65

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día ’ 102,40 8,50
1 a 5 Días 0,00 8,50
1 a 7 Días 3,70 8,52
15 Días 0,00 8,57
1 Mes 0,40 8,82
3 Meses 0,00 9,25
6 Meses
1 Año - -

AMPLIACIONES DE CAPITAL

-Hispano Suiza 
Faes

— Valor
¿Jun.9SIBX Fut 
LJul.95IBXFut

Valor

Anterior

Propor. Pr. Emisión.
20x 11

1 x8
100-% 
Gratis

Pr. Derecho 
120.00 
420,00

Plazo Suscripción
14/05-14/06/95 
25/05-25/06/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Últirno Dif.
3.237.50 3.249.00
3.236.50 3.256.00 19150

Máx.
3.272,00 
3.269,00

Mín 
3.244.00 
3.250.00

Volumen 
78.933 

821

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

—______Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín Volumen
±1 Jun.95 BN10

85,67 86,18 +0,51 86,32 85,33 66,423
íí-f:.®®^» BN10

85,30 85,90 +0,60 85,92 85,2 862
^iülc^ BN10

0 0 0 • 0 0

r — __ ___

Fondo Precedente Último Dif. Patrimonio

F.I.A.M.
AB Dinerplus 173,364,44 173.399.24 +34,80 20.554.046.231
ABA Dinero 119,520,16 119.524.22 +4,06 721.934.039
AC Dinero 160,684,88 160.718.96 +34,08 3.817.637.347
BBV Dinero 228,063,16 228.137.93 +74,77 267.654.914.000
Beta Dinero 175,303,82 175.338,43 +34,61 18.427.979.238
BEX Dinero 151,827,54 151.858.79 +31,25 74.440.116.698
Broker Dinero 184.163,98 184.206.08 +42,10 8.234.759.277
BSN Dinero 213,498,67 213.537.50 +38,83 112.426.265.874
C,A,I, Dinero 110.154,14 110.177,50 +23,36 7.828.333.945
C,Murcia Dinero 127.898,20 127.923,12 +24,92' 4.778.162.145
Calvadiner 189.469,71 189,507,60 +37,89 117.737.430.751
Citimoney 160.873,85 160,903,95 +30,10 66.859.794.358
DB Diner 142.360,11 142.386,61 +26,50 120.923.408.105
Diner Coop 138,661,65 138,687,32 +25,67 23.451.812.715
Diner BM 173,371,64 173,406.24 +34,60 15.300.273.121
Dineratlántico 181,602,69 181.639.47 +36,78 53.052.147.455
Dinerkoa 135,225,40 135.259.78 +34,38 18.906.129.239
Espirito Santo Dinero 1,156,47 1.156.70 +0,23 3.285.531.353
Eurovalor III 190,506,35 190.547,58 +41,23 317.145.410.888
Fondinero 114,102,63 114.123,74 +21,11 875.206.199
Fonpostal M, 219,123,56 219.169,42 +45,86 320.733.639.974
Iberdinerp 192,877,14 192.915,27 +38,13 155.502.226.926
JP, Morgan 222-,500,36 222.545,40 +45,04 21.195.928.413
Privanza Dinero 772,804,25 772.989.48 +185,23 52.792.729.335
Superfondo Santander I 195,147,17 195.183,73 +36,56 • 418.658.101.048
Urquijo Dinero 280,539,91 280.600,73 +60,82 35.156.638.717
Zaragozano Dinero 132,055,97 132,082,72 +26,75 2.766.258.745

F.I.M.
AB Bolsa 1,520,48 1,518,48 t2,00 6.163.249.279
AB Renta 1,839,35 1,839,32 -0,03 11.487.445.877

. AC Acción 1.032,25 1,031,79 -0,46 552.440.673 ,
AC Divisa 1 '.173,15 1,173.14 -0,01 10.712.170.660
AC Renta Fija 1.231,25 1.231.85 +0,60 488.477.736
Almagro Divisas 90.548,86 90.317,98 -230,88 477.394.328
Almagro Valores 99.126,54 99.172.58 +46,04 1.362.496.482
Argentaría Global 1.058.93 1.059.38 +0,45 2.838.536.745
Argentaría Renta 1.125,47 1.125.75 +0,28 5.175.729.948
B,I, Multifondo 1,566,20 ■ 1.563,50 -2,70 1.972.956.836 '
BBV Ahorro 1,274,47 1.274.34 -0.13 103.636.460.661
BBV Bolsa 1,510.84 1.511,76 +0,92 4.895.515.516
BBV Divisa 1.773.95 '1.783,18 +9,23 15.867.039.234
BBV Renta 1.981.66 1.981.99 +0,33 263,186.984.988
Beta Crecimiento 8.267,66 8.286,47 +18,81 810.835.532
Beta Europa 965,20 970,88 +5,68 12.437.445.466
Beta Renta 1.781,82 1.780,10 -1,72 3.083.689.124
Beta Valor 1.441,97 1.442,34 +0,37 452.690.072
BEX Bolsa 1.809.07 1.808,97 -0,10 4.529.359.323
BK Segurvida 111.637,48 111.677,42 +39,94 538.249.696
BSN Acciones 1.929,30 1.927.28 -2,'D2 16.345.205.998
BSN Global 1,400.30 1.400,30 8.379.137.994
BSN Inversiones 987,99 987,41 -0,58 11.529.663.421
BSN Renta Fija 1.855.23 1.854,17 -1,06 19.851.013.815
Caja Murcia 1.227,14 1.227,38 +0,24 1.331.697.949
Cecar Bolsa 85.160,32 85.193.07 +32,75 617.164.297
Cecar Divisas 94.791,28 95.188,57 +397,29 536.223.447
DB Invest 1.386,80 1.386,59 -0,21 16.526.431.048
Fondo CCM 1.090,21 1.090,29 +0,08 397.018.844
Fondoatlántico 2.044.35 2,042,15 -2,20 51.954.846.771
Rentmadrid 1.774.40 1.774,94 +0,54 30.101.674.830
Urquijo Crecimiento 1.153,47 1.153,66 +0,19 3.340.617.553
Urquijo Renta 2.521,21 2.521,06 -0,15 32.226.530.162

FONDTESORO
AC Fondfesoro 158.895,95 158.928,75 +32,80 272.905.439.626
BM Fondtesoro 1.279,71 1.278.11 -1,60 5.895.439.523
Beta Deuda 1.314,32 1.312,24 -2,08 1.172.574.844
BSN Deuda Fondt, 1.065.16 • 1.065,13 -0,03 976.912.243
Iberagentes Dinero 140.730.93 140.758,73 +27,80 29.784.514.282
Santander Fondt, 1.546.90 1.547,00 +0,10 13.663.485.211
Santander Dier, Fondt, 156.024.88 156.055.12 +30,24 94.305.386.703
Madrid Deuda 1.001.91 1.001.20 -0,71 10.881.371.992

_____-__________ __ _______ ____ _____ Fuente: Infobolsa

LETRAS DEL TESORO
BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
FONDOS DE INVERSION
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Christopher Reeve, que fue Superman en cuatro películas que narraban las aventuras de ese héroe está paralítico y luchando por su vida en un hospital.

Después de sufrír suaves lesiones en el cuelJo y la columna a¡ caerse de un caballo

El actor Christopher Reeve, 
paralítico en un hospital

CHARLOTTESVILLE. 
(Efe).- Christopher Reeve, el 
actor estadounidense que fue' 
Superman en cuatro películas 
que narraban las aventuras de 
ese héroe de ficción, está para
lítico y luchando por' su vida 
en un hospital.

Reeve, de 42 años, fue lle
vado al hospital de Charlot- 
tesville, en Virginia, el martes 
después de sufrir graves lesio
nes en el cuello y Ía columna 
al caerse de un caballo durante 
un concurso hípico en la loca
lidad de Culpeper.

El neurocirujano John Jane 
informó el miércoles en una 
rueda de prensa del estado crí
tico del actor, quien que nece
sita respiración asistida y una 
intervención para estabilizar su 
columna.

Nada más conocer lo ocurri
do, los familiares de Reeve 
acudieron al hospital de la 
capital de Virginia para estar 
con él.

Su madre, Bárbara Johnson; 
su hermano, Ben; su esposa, 
Dana Morosini, con la que tie
ne un hijo de dos años, y tam
bién su ex compañera, la 
modelo británica Gae Exton, 
madre de dos de sus hijos, se 
encuentran a su lado.

Los médicos se negaron a 
especular sobre las posibilida
des de recuperación del actor 
y la representante de Reeve, 
Lisa Kasteler, afirmó que “es 
muy prematuro hablar de 
eventual daño permanente”.

No' obstante, según una 

enfermera del centro hospita
lario citada por el diario “The 
Washington Post”, “los médi
cos están rezando por un 
milagro”.

La enfermera dijo también 
que Reeve tiene que utilizar 
un respirador artificial y corre 
el riesgo de que se le forme 
un coágulo cerebral.

La noticia del accidente 
sufrido por el atlético actor. 

Comenzó a interesarse por la magia del 
teatro a los nueve años de edad

Nacido en Princeton, en el estado de Nueva 
Jersey, el 25 de septiembre de 1952, 
Christopher Reeve, cuyos padres se divorciaron 
cuando sólo tenía tres años, comenzó a 
interesarse por la magia del teatro a los nueve 
años. El niño encontró una nueva familia entre 
los actores del Teatro McCarter, quienes le 
dieron su primera oportunidad; un pequeño 
papel en la obra “Yeoman of the Guard”. No 
tenía 10 años. A los catorce ya había 
conseguido ser miembro del Sindicato de 
Actores de EEUU y comenzaba su aprendizaje 
en el Teatro Williamstown. Tras graduarse de 
la Escuela de Princeton, trabajó durante una 
temporada en la Boothbay Playhouse de Maine 
antes de pasar a Broadway, donde debutó con 
“Matter of Gravity”, en 1976, junto con 
Katherine Hepburn. El actor, de 1.94 de 
estatura, llegó al cine en 1977 con la película 
“Alerta roja: Neptuno hundido”, de David 
Greene. Anteriormente, había trabajado

también para la pequeña pantalla, con la 
telenovela “Love of Life”, que tuvo un gran 
éxito. Pero la fama internacional llegaría en 
1978. Los productores de Hollywood estaban 
buscando al actor ideal para una ambiciosa 
superproducción que iba. a dirigir Richard 
Donner. Y seleccionaron a Reeve. La película 
era “Superman”. El^norme éxito de este filme , 
-seguido por otros tres de la misma 
seriecambió la vida del actor, que empezó 
entonces a rodar película tras película durante 
casi diez años. En 1980 fue el protagonista 
de “Somewhere in time” (En algún lugar del 
tiempo), al lado de Jane Seymour. Interpretaba 
a un autor dramático que se enamora de la 
mujer de un cuadro. El filme fue premiado 
en el Festival de Cine Fantástico de Avoriaz, 
pero resultó un fracaso comercial. Entre las 
diversas películas que protagonizó están 
“Monseñor” (1982), “La trampa de la muerte”, 
de Sidney Lumet, y “Las bostonianas” (1984).

aficionado a los caballos y 
amante del deporte y la aven
tura, causó una fuerte conmo
ción en Hollywood, donde se 
le conoce como un hombre 
sencillo y sin pretensiones a 
pesar de su enorme fama 
internacional.

La actriz Margot Kidder, 
que interpretó el personaje de 
Luisa Lane en “Superman”, 
fue una de las primeras en 

expresar su gran preocupación 
por la salud de su compañero 
de reparto en las cuatro pelí
culas rodadas por ambos entre 
1978 y 1987.

Para millones de personas 
en el mundo Reeve es el rostro 
del héroe de ficción Clark 
Kent, el hombre que se con
vierte en “superhombre” para 
salvar a todos aquellos que lo 
necesitan.

Emilio García Gómez.

Fallece el arabista
Emilio García 
Gómez a los 90 
años de edad

GRANADA. (Efe).- Los 
restos mortales del arabista 
Emilio García Gómez, que 
falleció anteayer en su domi
cilio de Madrid a los 90 años, 
llegaron ayer tarde a Granada, 
donde hoy recibirán sepultura 
en el cementerio de San José, 
próximo al recinto monumen
tal de la Alhambra.

Se estaba a la espera de que 
se decidiese si la capilla ardien
te se instala en el Carmen de 
la Fundación Rodríguez Acos
ta, en el recinto de la Alham
bra, o en el edificio de la. 
Escuela de Estudios Arábes, de 
la que fue primer director, 
según dijo a Éfe Cristina 
Rodríguez Acosta, secretaria 
de la Fundación.

Emilio García Gómez era el 
único patrono fundacional que 
quedaba vivo de la Fundación 
Rodríguez Acosta, cargo al que 
accedió por expreso deseo del 
pintor José María Rodríguez 
Acosta, y tenía en su poder 
la medalla de Honor de la 
Fundación.

Por expreso deseo de García 
Gómez su inhumación se hará 
en Granada, donde desempeñó 
casi toda su trayectoria como 
docente e investigador y donde 
residió casi toda su vida, pese 
a haber nacido en Madrid.

Condenado a un 
mes de arresto por 
difundir la señal de 
Canal Plus

CORDOBA. (Efe).- La 
Audiencia Provincial de Cór- 
doba ha ratificado la condena 
de un mes y un día de arresto 
impuesta por el Juzgado de 10 
Penal número 4 a Amadeo 
Navarro Villatoro, por distri
buir a través de una televisión 
local por cable de Montilla 13 
señal descodificada de Canal 
Plus.

La sentencia, a la que ha 
tenido acceso Efe, considera 
los hechos constitutivos de un 
delito contra la propiedad inte* 
lectual y determina un proce
dimiento para que, en el tra
mite de ejecución de sentencia’ 
se fije la cuantía de la indeiñ' 
nización que deberá recibir la 
televisión privada de pago.
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Karadzic exige para liberar a los 
“cascos azules’’: desmilitarizar las 
zonas de seguridad, garantizar que 
no habrá más ataques y respetar 
el embargo de armas contra Bosnia La
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'Se plantean la posibilidad de una acción militar conjunta en Bosnia

Crece la indignación de los
aliados por el desafío serbio

-.os 
ista 
jue 
mi- 
lOS, 
da, 
ara 
)sé, 
en-

fndignadas por la captura de soldados de la ONU como 
retienes por parte de fuerzas serbobosnias, las potencias 
occidentales se plantean por vez primera la posibilidad 
pe llevar a cabo una acción militar en Bosnia bajo la 
cobertura de Naciones Unidas. iMs países aliados de la 
OTAN mantienen permanentes consultas para resolver 
'fa crisis en la disuelta Yugoslavia.
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MADRID. (Efe),- Los líde
res políticos occidentales 
rabian abiertamente de la 
rosibilidad de coordinar una 
acción bélica internacional, 
como ya ocurriera en la guerra 
riel golfo Pérsico, Somalia y

•cía 
ará 
íñó 
mo 
ide 
ese 
rid.

Gran Bretaña ha comenzado 
a desplegar en Bosnia unos 
5.00(| soldados, mucho mejor 
armados que las fuerzas de paz 
de la ONU hasta ahora, y 
EEUU ha anunciado su dis- 

iposición a enviar tropas a Bos
nia, por primera vez desde, el 
comienzo de la guerra en 1992, 
ya que hasta ahora consideraba 
la iníeiv'ención un asunto euro
peo. ,

Tres centenares de soldados 
de las tropas de paz de la 
ONU, entre ellos dos españo
les, están en poder de los ser
bobosnios, que los han situado 
en sus objetivos estratégicos, 
estaciones de rádar, puentes y 
arsenales, como “escudos 

La 
,'ór- 
sna 
iStO 
; lo 
leo 
líri- 
ión 
i la 
nal

ha 
era 
un 

ite- 
ice- 
tra
cia. 
JID- 
• la

humanos” para prevenir posi
bles nuevos ataques aéreos de 
la Organización del Tratado 
del Atlántico Norte (OTAN). 

El presidente estadouniden
se, Bill Clinton, aseguró que 

1 examinará “atentamente cual- 
■.Quier petición para que inter- 
I vengamos temporalmente con 
I las fuerzas terrestres en una 
■ operación (en Bosnia)”.
1 “Si es necesario, y después 
I de consultar al Congreso, 
■ debemos estar preparados para 
■ ayudar a la OTAN, si ésta deci- 
■ de responder a una petición 
■ de asistencia’ de las Naciones 
■ Unidas para retirar o redistri- 
■ buir sus fuerzas”, dijo Clinton 
■ en un discurso ante los cadetes 
I de una Academia militar de 
1 Colorado Springs (Colorado).
& A bordo de la nave de asalto 
■ norteamericana “Kearsarge”, 
■ ^guas del mar Adriático, 
■ oficiales de las Fuerzas Arma-
■ US de EEUU, Gran Bretaña 
■ y Francia preparan planes de 
■ uyuda, que se aplicarán en el 
| cuso de que la ONU así lo 
1 solicite para una eventual reti- 
■ U(^ de los “cascos azules”.
1 d ] reflejo del aumento 
I c la tensión, el departamento
1 c>rteamericano de Estado 

publicó un aviso en el que 
advierte a sus ciudadanos que 
no viajen a Bosnia y pide a 
Jos que se encuentran allí que 
salgan de la antigua república 
yugoslava.

Butros GaU

La posibilidad de desplegar 
fuerzas multinacionales en 
Bosnia, pero ya fuera de una 
misión de paz, fue evocada 
ayer por el propi,o secretario 
general de la ONU, Butros 

. Gali.
Eli una propuesta al Consejo 

de Seguridad, Gali sugirió rem
plazar a los “cascos azules” en 
Bosnia con una fuerza multi
nacional, si se opta por accio
nes ofensivas, o reducirlos a 
una misión tradicional de paz 
sin ataques aéreos ni otras 
medidas de fuerza.

Gali dejó la puerta abierta 
a una fórmula intermedia, 
similar a primera vista a la 
barajada inicialmeYite por el 
Grupo de Contacto (EEUU, 
Rusia, Francia, Gran Bretaña 
y Alemania) en su reunión 
ministerial del pasado martes.

Esta opción sería la de refor
zar a los “cascos azules” con 
equipos y hombres y reagru
parlos para reducir su vulne-

^ La III Conrención de 

~ Ginebra ha sido riolada

El Comité Internacional de la Cruz Roja* (CICR) comunicó 
ayer iueves, a televisiones y fotógrafos que mostraj- los rostros 
de los militares capturados, entre ellos dos españoles, sean 
de la nacionalidad que sean, constituye una violación de la 
III Convención de Ginebra.

“El derecho internacional humanitario prohíbe la humillación 
de los prisioneros haciendo de ellos objetos de curiosidad”, 
subraya el CICR en un comunicado.

El Comité Intenacional de la Cruz Roja, organización depo
sitaría de las Convenciones de Ginebra, recuerda esta pro
hibición después de que cadenas de televisión y periódicos mos
traran al mundo las imágenes de los ”cascos azules” y obser
vadores de las Naciones Unidas tomados como rehenes por 
los serbios de Bosnia.

El capitán José A. Romero (a la izquierda) y otros militares de la ONU capturados por los serbios en Palé.

t

labilidad, pero sin' lanzarse a 
lo que sería una interv'ención 
contra los serbobosnios.

El encargado dé negocios 
británico en Belgrado (Serbia), 
Ivory Roberts, se trasladó a 
Zvornik, ciudad de Bosnia con
trolada por los serbobosnios, 
informó la agencia serbia de 
noticias "Beta”.

“He ido a Zvornik a advertir 
seriamente a los serbobosnios 
de que no hagan nada contra 
la seguridad de los rehenes”, 
comentó a su regreso el diplo-

mático.

Karadxic

El líder serbobosnio, Rado- 
van Karadzic. anunció que exi
ge tres condiciones para liberar 
a los “cascos azules”: desmi
litarizar todas Ias zonas de 
seguridad en Bosnia, garanti
zar que no habrá más ataques 
aéreos y., respetar mejor el 
embargo de armas contra Bos
nia.

Las autoridades serbobos

El capitán español Romero Huelin.

w
í

nias anunciaron también que 
representantes de la Cruz Roja 
Internacional podrán visitar a 
dos rehenes.

El portavoz de la ONU en 
Sarajevo, Alexandar Ivanko, 
descartó cualquier tipo de 
negociación sobre los rehenes, 
que tendrían que ser puestos 
en libertad “sin condiciones”.

Para estudiar la situación en 
la antigua Yugoslavia y exa
minar las medidas necesarias 
para el reforzamiento de las 
Fuerzas de Protección de las 
Naciones Unidas (UNPRO- 
FOR), Francia ha convocado 
para mañana sábado en París 
una reunión de los -ministros 
de Defensa de los países de 
la Unión Europea (UE) y la 
Alianza Atlántica con tropas 
en la zona.

En Londres, el primer minis
tro británico. John Major, 
insistió en mantener las tropas 
de la ONU en Bosnia, “a 
menos que el riesgo llegue a 
ser inaceptable”, pues gracias 
a ellas muchas vidas han sido ■ 
salvadas y se . ha impedido la 
extensión del conflicto.

La tensión no afecta sólo a 
los “cascos azules” sobre el 
terreno, ya que un avión F-16 
holandés que participaba en las 
operaciones de la OTAN de 
vigilancia aérea en Bosnia fue 
atacado anteayer por una bate
ría serbobosnia en las proxi
midades de Sarajevo.

M.C.D.2022
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Contreras, el rebelde
de

El peligro sísmico

Por otra parte, un fuerte ’ valiosa ayuda de Japón.

e

C

que después de la toma por

; t

^HRANJERO

^4OSCU. (Efe).- El mando 
de las tropas federales rusas 
que actúan en Chechenia

Viernes, 2
Junio de 1995

comentarios televisados 
Yeltsin.

tema de fortificaciones.
No obstante, Troshev indicó
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Varios menores han sido rescatados vivos y hospitalizados en la ciudad rusa

Hallan 401 supervivientes
bajo las ruinas de Neftegorsk

MOSCU. (Efe).- Los equi
pos de recate han recuperado 
559 cadáveres y rescatado a 
401 sobrevivientes bajo las rui
nas de la ciudad rusa de Nef
tegorsk, destruida por el terre
moto del pasado fin de sema
na, según los últimos datos ofi
ciales difundidos en la mañana 
de ayer, jueves.

Entre los’ muertos hay 62 
niños, y otros 37 menores han 
sido rescatados vivos y hospi
talizados junto a los demás 
sobrevivientes, informó el el 
Ministerio ruso de Situaciones 
de Emergencia.

En la zona del desastre; en 
la isla de Sajalín, en el Pacífico, 
continúan febrilmente los tra
bajos de rescate, llevados a 
cabo por más de 1.200 per
sonas, ya que se agotan las últi
mas horas que podrán sobre
vivir los que todavía yacen bajo 
los. escombros.

Las autoridades temen que 
las víctimas de Neftregorsk, 
pequeña ciudad petrolera don
de residían 3.200 habitantes, 
sumen hasta 2.000 personas, 
que ftieron atrapadas en sus 
casas por el terremoto a pri
meras horas de la madrugada.

Por otra parte, Japón inter
pretó como un malentendido 
la supuesta afirmación del pre
sidente ruso, Boris Yeltsin, 
difundida por los medios de 
comunicación rusos, de que 
Moscú no aceptará ayuda 
humanitaria nipona para el 

. terremoto de Sakhalin, infor
maron ayer jueves, fuentes 
gubernamentales.

Según la agencia de noticias 
rusa Interfax, Yeltsin afirmó 

Rusia anuncia una nueva 
ofensiva contra Chechenia

Liberado Sebastián Arcos 
preso político en Cuba

anunció ayer jueves, una ofen- las tropas federales de dos 
siva “en los próximos días"
contra las localidades de Shatói 
y Védeno, los principales 
baluartes de las milicias del 
líder chechén, Yojar Dudáyev, 
en el sur de la república 
rebelde.

En declaraciones a la agen
cia Interfax, el teniente general 
Guennadi Tróshevh, coman
dante de unas de las agrupa
ciones militares rusas destaca
das en Chechenia, señaló que 
las tropas federales tomarán 
por asalto próximamente los 
últimos reductos de los rebel
des.

Según Tróshev, Dudáyev ha 
concentrado en el sur de Che
chenia, una zona montañosa, 
a 5.000 hombres y un número 
aún no precisado de carros de 
combate y piezas de artillería.

Añadió que los destacamen
tos rebeldes han construido en 
esta región un ramificado sis-

Momento en que uno de los sobrevivientes es rescatado en Neftegorsk.

que la ayuda ofrecida por 
Japón puede ser utilizada por 
Tokio para ejercer presión 
sobre Moscú y reclamar la 
devolución de las islas Kuriles, 
al norte de Japón, cuya sobe
ranía se disputan ambos países 
desde el final de la II Guerra 
Mundial.

En respuesta, el ministro 
portavoz nipón, Kozo Igarashi, 
dijo en una rueda de prensa 
que confía en que las palabras 
de Yeltsin han sido mal trans
mitidas y que todo sea un mal 
entendido.

“No puedo imaginar al pre
sidente de una nación haciendo 
ese tipo de declaraciones en 
un momento en que un país 
vecino está sinceramente tra
tando de ofrecerle su coope
ración”, dijo el portavoz y aña
dió que no había visto los 

alturas en las regiones de Sha- 
tói y Védeno “basta con la arti
llería para mantener la situa
ción bajo control”.

El militar enfatizó que los 
guerrilleros han sido práctica
mente aislados en las zonas 
montañosas.

“La única vía de retirada que 
les queda es a las vecinas 
Daguestán y Georgia, pero en 
esas direcciones hay puestos de 
guardafronteras y la aviación 
ha sido puesta en estado de 
alerta permanente”, dijo Tros
hev.

Según un parte del mando 
militar ruso difundido por 
Interfax, en las últimas vein
ticuatro horas los guerrilleros 
chechenes han perdido 123 
hombres, mientras que las 
bajas de las tropas federales 
sumaron 10 muertos y 13 
heridos.

Igarashi reiteró que Japón, 
como vecino de Rusia, está dis
puesto a ofrecer toda la ayuda 
humanitaria posible para las 
labores de rescate y asistencia 
a la zona de Sakhalin, azotada 
el pasado domingo por un 
fuerte terremoto que ha oca
sionado hasta la fecha más de 
400 víctimas mortales. 

seísmo puede registrarse en 
suelo norcaucásico, sobre todo 
en Chechenia y la vecina 
Daguestán, en los próximos 
dos o tres años, afirmó el miér
coles, Lidia Slavina, experta de 
la unión ■ de institutos físicos 
de la Academia rusa de Cien-

LA HABANA. (Efe).- 
Sebastián Arcos, de 64 años 
de edad, uno de los presos 
políticos más conocidos de 
Cuba, dijo ayer horas después 
de su excarcelación, que con
tinuará trabajando como acti
vista de derechos humanos y 
que no tiene intención alguna 
de abandonar su país.

Arcos era vicepresidente del 
Comité Cubano pro Derechos 
Humanos, que dirige su her
mano Gustavo, fue detenido el 
15 de agosto de 1991 y con
denado posterioremente a cua
tro años y ocho meses de pri
sión por el delito de “propa
ganda enemiga”.

En declaraciones a un redu
cido grupo de periodistas en 
su domicilio de La Habana, 
Sebastián Arcos dijo que la 
labor de los grupos de dere
chos humanos en Cuba “debe 
continuar y aumentar porque 
se siguen violando estos dere
chos”, aunque admitió que en 
el país ha habido una “evo
lución” y necesita algún tiempo 

cias.
Según Slavina, el seísmo 

podría superar los 6 grados en 
la escala de Richter, y los edi
ficios de Chechenia difícilmen
te podrán resistirlo por el debi
litamiento causado por los 
bombardeos rusos durante la 
guerra.

El Cáucaso Norte es una de 
las tres zonas de mayor peligro 
sísmico, junto al lago Baikal 
y el extremo oriente, donde se 
ubica la isla de Sajalín, que 
fue sacudida el domingo pasa
do por un terremoto que se 
cobró hasta 2.000 vidas.

Slavina dijo a la agencia 
Interfax que los tres observa
torios sísmicos que había en 
Chechenia -y en los que podría 
preverse un temblor- están 
cerrados,^ mientras en Dagues
tán siguen abiertos 12 de 18 
aunque amenazados de cierre 
por falta de fondos. Tras el 
terremoto de Sajalín, los sis- 

-mólogos rusos dieron la voz 
de alarma por el cierre de 
observatorios en todo el país, 
buena parte de ellos en la isla 
afectada y otras cercanas. 
Entre tanto, Rusia sacó una 
lección de todas las imprevi
siones que magnificaron la tra
gedia del norte de Sajalín, don
de un terremoto se cobró unas 
2.000 vidas, pero rechazó la

EI viceministro de Situacio
nes de Emergencia declaró que 
Rusia “aprendió una lección” 
en Sajalín; su ministerio debe 
disponer de “fuerzas adiciona
les para ayuda de emergencia, 
una especie de primera línea 
de ataque”.

para ”reubicarse”.
La liberación de Sebastián 

Arcos, junto con la de otros 
cinco ex presos políticos, fue 
decidida por el Gobierno de 
Fidel Castro tras las gestiones 
de la organización humanitaria 
francesa “France Liberté”, que 
preside Danielle Mitterrand, 
esposa del ex presidente fran
cés.

“No me cansaré de expresar 
mi agradecimiento por esta 
gestión del Gobierno francés”, 
dijo el ex preso político des
pués de recalcar que se trataba 
de una “libertad sin condi
ciones”.

Agregó que desde 1993 ofi
ciales de la Seguridad del Esta
do le plantearon en muchas 
ocasiones la posibilidad de ser 
excarcelado a cambio de aban
donar el país “y a veces -dijolo 
hicieron de forma muy com
pulsiva y hasta ofensiva”.

“Pero siempre lo rechacé 
-señaló- porque es un derecho 
y un deber de ciudadano que
darse aquí’.

El brigadier Pedro 
Espinoza sí acatará 
la sentencia de la 
justicia chilena por 
el ‘caso Letelier’

SANTIAGO DE CHILE. 
(Efe).- El brigadier en servicio 
activo del Ejército chileno, 
Pedro Espinoza, anunció ayer 
que acatará el fallo de la Corte 
Suprema por el crimen del ex 
ministro de Relaciones Exte
riores Orlando Letelier, y, por 
lo tanto, cumplirá la pena de 
seis años de cárcel.

Espinoza, ex director de 
operaciones de la disuelta 
Dirección de Inteligencia 
Nacional (DINA, policía secre
ta del pasado régimen militar 
del general Augusto Pinochet), 
entregó una declaración públi
ca donde anuncia que esperará 
la notificación del dictamen en 
una unidad militar.

El brigadier señaló que ese 
recinto es un lugar “donde aún, 
se generan, se guardan y res
petan los valores y tradiciones 
soberanas de la Patria”.

Junto a Espinoza fue con
denado a siete años de presidio 
el ex jefe de la DINA, el gene
ral retirado del Ejército 
Manuel Contreras, quien 
anunció el martes y lo reiteró 
ayer que no irá a la cárcel y 
pese a que el fallo es inape
lable, indicó que reclamará 
contra él porque es “incons
titucional”.

Pedro Espinoza, a su vez,' 
insistió en que es inocente y 
advirtió que “no acepto ni 
aceptaré los cargos injustos 
que dolorosamente me han 
formulado, por lo tanto, ni 
como brigadier o como solda
do conscripto, aceptaré la 
humillación o cobardía, de 
someterme, en actitud no mili
tar, a situaciones o condiciones 
vejatorias degradantes”.

Para el brigadier, la acusa
ción de haber sido coautor del 
asesinato del ex canciller Lete
lier y de su asistente estadou
nidense Ronni Moffit, “desde 
el inicio tiene un carácter polí
tico, activado en forma opor
tunista en Estados Unidos por 
chilenos que deambulaban de 
gobierno en gobierno”, buscan
do poner término al régimen 
del general Augusto Pinochet.

Letelier y Moffit murieron 
en Washington el 21 de sep
tiembre de 1976 cuando una 
bomba explotó en el automóvil 
conducido por el ex canciller, 
la cual fue colocada por el ex 
agente de la DINA, el nor
teamericano Michael Townley, 
según confesión hecha en 1978 
en un tribunal de la capital 
de Estados Unidos.

Townley instaló el explosivo 
en colaboración con dos cuba
nos anticastristas, Virgilio Paz 
y José Dionisio Suárez, quienes 
cumplen una pena de prisión 
de doce años en Estados Uni
dos. En cualquier caso, el bri
gadier en servicio activo del 
Ejército chileno, Pedro Espi
noza, anunció que acatará eí 
fallo de la Corte Suprema poí" 
el crimen del ex ministro de 
Relaciones Exteriores Orlando 
Letelier, y, por lo tanto, cum
plirá la pena de seis años de 
cárcel.
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b A El empate del Alba en Mestalla ha 
y desatado la crisis en su rival

copero; Roig se cura en salud y
* destituye al brasileño Parreira, a 

petición del respetable DEMIES
Paco Roig despide a Parreira tras las protestas del público che

E. 
io
0, 
er 
te 
ex 
e- El Alba enciende la
or 
Je 

le 
ta 
ia 
e- 
ar 
0/ 
li- 
rá 
2n

se 
n, 
;s- 
es

traca en Mestalla
El empate del miércoles ha hecho mella en el Valencia 
C.F. Las muestras de desaprobación del público de Mes- ' 
talla, que increpó duramente a Parreira por los cambios 
(la sustitución de Penev y Roberto no gustaron nada) 
y también al fínal del partido, han terminado por decidir

una. inclinación que Paco Roig venía meditando en las 
últimas jornadas. Él mal resultado y el miedo valenciano 
al Albacete, han desatado la crisis, en espera de un revul
sivo de última hora. Cae Parreira y llega de nuevo José 
Manuel Rielo, un técnico de la casa.

Víctor Espárrago.

Adolfo GIMÉNEZ

Francisco Roig, presidente 
del Valencia CF, confirmó ayer 

n- -tarde la destitución de Carlos
io Alberto Parreira como entre- 
e- nador del Valencia CF, “por 
to el bien del club y como revul- 
ín sivo para tratar de alcanzar la 
ró ,.final de la Copa del Rey”.
y La destitución del técnico 

e- que se proclamó campeón del 
fa mundo hace menos de un año,
is-
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no conlleva la marcha del pre- 
"^arador físico y compatriota 
del técnico brasileño, Morací 
Sant,Anna, a quien se le ha 
pedido que continué en el club. 
Sant,Anna ha pedido un tiem
po para meditar sobre esta 
posibilidad.

, Jesús Martínez, secretario 
1? técnico del Valencia, presentó 

su dimisión, que fue aceptada 
por Francisco Roig, aunque 
miembros del consejo de admi- 
íiistración del club pidieron 

i que esta dimisión fuera revi
rada en la reunión del consejo 
Pde administración que se cele- 
' braría anoche mismo.

Í
José Manuel Rielo, segundo 
ntrenador del Valencia, que 
irigió el entrenamiento de 
yer, se hará cargo de la direc- 

ión dePequipo aunque de for- 
la provisional, al no disponer 
e título naciónal.

Rielo ya se hizo cargo del 
falencia la temporada pasada, 
’as fracasar el tándem forma- 
0 por Héctor Núñez y Marro 
dberto Kempes. Este dúo 
penas estuvo unas jornadas, 
espués de que hubieran 11c- 
ado para relevar en el cargo 
Paco Real, actual relaciones 

úblicas del Valencia C.F., 
uien a su vez había sustituido 
1 holandés Hiddink.

k El público de Mestalla pro- 
L testó los cambios de Parreira, 

que en la segunda parte dio 
¿ entrada a Salenko y Mendieta, 

para retirar a Penev y Roberto, 
t La afición ché entendía que 

estos dos jugadores estaban 
K realizando un buen partido y 
F no compartieron el criterio con 
r el entrenador.
í: Al término del encuentro, 
1 .^^^^ radicales gritaron lo

de ¡Parreira vete ya!, mientras 
f Que un amplio sector de la Tri- 
| buna de Preferencia dirigió sus

La paciencia de Roig con Parreira se acabó en la noche del miércoles.

protestas hacia el palco pre
sidencial donde se encontraba 
Francisco Roig.

Estas circunstancias deter
minan la destitución de Parrei
ra, quien en la rueda de prensa 
manifestaba sentirse “tranquilo 
porque el equipo ha hecho lo 
que debía” y mostraba su segu
ridad de pasar a la final en 
Albacete “porque el Valencia 
tiene jugadores para ello y está - 
vivo”.

Roig busca con esta medida 
un revulsivo de última hora. 
La paciencia con Parreira (fra
caso en la Liga y pintando bas
tos en la Copa) se agotó el 
pasado miércoles. El presiden
te ché se ha curado en salud 
dejando el equipo en manos 
de Rielo, que goza de simpa
tías en el consejo ché.

JESUS MORENO

^^Si tienen vergüenza, 
ganarán en Albacete’^

La hinchada ché protestó y el consejo valencianista no digerió 
bien el empate ante el Albacete. Como muestra, las 
declaraciones de José Gascó, miembro del consejo de 
administración del Valencia CF, que manifestó que si los 
jugadores valencianistas “tienen vergüenza” sacarán la 
eliminatoria de Copa'del Rey ante el Albacete.

Gascó se mostró crítico con la actuación de los jugadores 
de su equipo en la noche del miércoles y aseguró que el público 
tiene ”toda la razón para estar enfadado”, pues, en su opinión, 
la lógica marca que el Valencia es superior.

”En Albacete el Valencia debe ganar y salir adelante en 
esta importante semifinal. Los jugadores son los encargados 
de sacar esto adelante”, indicó Gascó.

Espárrago 
anuncia su 
presencia en el 
Carlos Belmonte, 
un año después

El técnico uruguayo, que 
ocupó el banquillo del 
Valencia durante tres tem
poradas y dirigió en otra al 
Albacete, presenció en el 
estadio de Mestalla el par
tido correspondiente a la 
¡da de las semifinales.

”El que tiene mucho que 
perder es el Valencia y de 
esa circunstancia se aprove
chó el Albacete en el pri
mero de los encuentros, por 
lo que considero fundamen
tal el estado anímico y psi
cológico, tras este pequeño 
revés, con el que el Valencia 
jugará en el Carlos Bel
monte”.

Espárrago, pese a califi-. 
car el resultado de empate 
a un gol del primer partido 
de la semifinal como muy 
bueno para el Albacete, ase
guró que la eliminatoria se 
encuentra a tm cincuenta 
por cien y cualquiera de los 
dos equipos puede pasar.

Según el técnico urugua
yo, que en la actualidad se 
encuentra sin equipo, la 
grandeza del fútbol reside 
precisamente en que un 
equipo de menor entidad 
económica “ponga contra 
las cuerdas” a otro de 
mayor presupuesto.

Espárrago destacó que el 
Albacete basó su resultado 
positivo en el mayor control 
del balón que ejerció a lo 
largo del encuentro, y ade
más destacó la buena, ubi
cación de sus jugadores- 
sobre el terreno de juego.

Sin embargo, el entrena
dor uruguayo, que anunció 
su presencia en el Carlos 
Belmonte el próximo 13 de 
junio para presenciar el 
segundo encuentro de la 
semifinal, recordó que el 
Valencia tiene la capacidad 
suficiente como para ganár 
en cualquier campo.

M.C.D.2022
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EI jugador más cotizado del Albacete estará de ba ja de dos a tres semanas

La resonancia confirmó la
rotura de F. Morientes

Adolfo GIMÉNEZ

EI jugador más cotizado de 
la plantilla del Albacete 
Balompié, Fernando Morien
tes, ha dicho prácticamente 
adiós a la temporada, tras la 
rotura de fribras sufrida el 
pasado miércoles en el encuen
tro copero frente al Valencia,

La jugada fue producto de 
un lance fortuito, en la disputa 
de un balón y similar a la sufri
da por este jugador en el pasa
do mes de marzo, ante el’Sevi
lla en el Carlos Belmonte, por 
lo que suma así su segunda 
lesión muscular en la misma 
zona (isquiotibiales del muslo 
izquierdo) en apenas tres 
meses.

Este último dato ha empe
zado a preocupar en el seno 
del conjunto manchego, donde 
se piensa que podemos encon
tramos ante un futbolista pro
penso a las lesiones muscula
res,. mientras otras voces 
hablan, simplemente, de casua
lidad y de mala suerte, moti
vado por sus compromisos con 
la selección que le impidieron 
realizar la pretemporada en 
condiciones y el reciente Mun
dial de Qatar.

Los médicos del club le rea
lizaron ayer una resonancia 
magnética y confirmaron lo 
que ya estaba anunciado desde 
la misma noche del miércoles; 
consideran que necesitará unas 
tres semanas para volver en 
plenitud de facultades a los 
terrenos de juego, por lo que 
no podría ser alineado por 
Benito Floro para los tres 
próximos encuentros de Liga

El Alba se embolsaría 100 millones de
pesetas sólo por llegar a la final

Según el reparto aprobado 
por la Liga de Fútbol Profe
sional en torno ai dinero pro
cedente de las televisiones, el 
equipo que alcance la final de 
la Copa del Rey se embolsará 
la nada desdeñable cifra de 100 
millones de pesetas, cantidad 
que se doblará para aquel con
junto que se adjudique el título 
de campeón.

La Copa del Rey, otrora 
deficitario para el Albacete, 
está siendo el torneo que está 
sacando del atolladoro econó
mico al conjunto manchego 
que, de momento ya ha recau
dado por llegar a semifinales 
en torno a los 140 millones 
de pesetas, procedentes de la 
LFP, retransmisiones de los 
encuentros ante Atlético de 
Madrid y Valencia y taquillas 
frente al Real Zaragoza y Atlé
tico de Madrid.

W

Fernando Morientes se queda fuera del nai de temporada. JESUS MORENO

ante ■ Valladolid, Barcelona y 
Deportivo de La Coruña, ni 
para el choque de vuelta ante 
el Valencia, fijado para el 
próximo día 13, martes.

La única posibilidad, según 
las previsiones realizadas en 
estos momentos, de que 
Morientes vuelva a vestirse de 
corto esta temporada en com
petición oficial es que el Alba
cete Balompié se clasifique 
para la final de la Copa del 
Rey, probablemente frente al 
Deportivo de La Coruña, que 
está fijada para el día 24 de

Como ya hemos indicado, 
esta cifra puede aumentarse si 
el Alba accede a la final con 
otros cien kilos, lo que sin duda 
sería una auténtica bomba de 
oxígeno para el club blanco 
que podría hacer frente al défi
cit que arrastra de temporadas 
anteriores y a la campaña de 
fichajes de la campana veni
dera. ‘

Además, los ingresos proce
dentes del torneo del k.o están 
haciendo posible que lá venta 
de Morientes se ralentice en 
espera del mejor postor, en 
tanto se aproximan las ofertas 
a la cláusula de rescisión de 
500 millones de pesetas.

Hace apenas unos meses, el 
traspaso del joven futbolista 
manchego se contemplaba en 
el consejo de administración 
como la única salida posible 
a la supervivencia del club, 
concepto que llegó incluso a 
aceptar Benito Floro, reacio

DEPORTES

este mes, sábado, en el San
tiago Bernabéu.

Los. servicios médicos, con 
todo, pondrán la carne en el 
asador para recuperarle lo 
antes posible y hay pronósticos 
más optimistas con respecto a 
su vuelta a los entrenamientos.

Morientes fue observado en 
Mestalla por varios emisarios 
de clubs que ya han realizado 
ofertas por el jugador más en 
forma de la plantilla merengue, 
cuya cláusula de rescisión está 
fijada en 500 millones de pese
tas. Los entrenadores del Espa- 

1

La Copa, un premio gordo para los equipos modestos.

desde un principio a la idea 
de que el Albacete se despren
da de sus mejores futbolistas.^

La Copa del Rey es, por tan

ñol, Camacho y Carcelén, entre 
ellos. El club de la Carretera 
de Sarriá es uno de los pri
meros equipos que sondearon 
al internacional juvenil mun
dialista.

Tras la excelente actuación 
de Morientes en el Carlos Tar- 
tiere, Benito Floro dio instruc
ciones de que fuera “resguar
dado” de los medios de comu
nicación, en un intento más del 
club blanco por mimar y cuidar 
a su joven perla, por el que 
el Betis ya ha ofrecido más 
de 200 millones de pesetas. 

to, una lotería para aquellos 
modestos que logran meter la 
cabeza en las últimas rondas 
clasificatorias.
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García Palazón I 
busca incentivos I 
para llevar gente al 
Estadio en las 1 
últimas jornadas ■

El presidente del consejo 
administración del AlbacetB 
Balompié tenía anunciada paiW 
ayer tarde una reunión con A 
resto de consejeros, a fin 
idear una fórmula que pudierA 
arrastar el mayor número dK 
aficionados al Carlos BelmoA

BLa intención es la de quA 
los seguidores blancos acomA 
pañen en masa al equipo, n» 
sólo para los dos encuentroB 
de Liga (ante Valladolid B 
Deportivo de La Coruña), sin® 
también para el choque do 
Copa del día 13, que ser® 
retransmitido por TVEl.

En este sentido, el conseje r 
podría aprobar un abono espe l 
cial para estos tres encuentro' p 
en los que el Albacete Balom^ 
pié se juega la temporada^

La ampliación de 
capital, pendiente 
del partido de 
vuelta ante el 
Valencia

)sca 

fe

El presidente del Albacete 
dejó ayer entrever en la Cade-j 
na Ser que, en caso de llegarJ 
a la final, los ingresos coperos! 
serían lo suficientemente sucuj 
lentos como para plantearse la| 
ampliación de capital previstai 
para finales de esta temporada 
y que supondría un esfuerzo,/-^ 
añadido para los accionistas 
merengues.

Aunque los beneficios cope- ^P; 
ros no son netos, puesto que»"^ 
el capítulo de primas a los^^® 
jugadores también tiene su** 
apartado destacado, no cabe’^°" 
duda de que el Albacete podrá 
respirar tranquilo desde el 
punto de vista económico si 
el próximo día 13 deja en la ^*‘ 
cuneta al Valencia. 4,

Oliete, con esguince |Jí 
de rodilla, baja 1^

para el domingo Cía)
L

Además de Fernando gQr,^ 
Morientes, otro jugador termi- 22,; 
nó lesionado el partido. Se tra- doj^ 
ta de Francisco Javier Oliete* Qg^ 
que jugó la recta final de 
encuentro en sustitución del ^j.^^.^ 
centrocampista Oscar. S

Oliete acabó con esguince p,.^^, 
de rodilla y ayer presentaba J^nc 
derrame de sangre. Su padi' do 
cipación para el encuentro del ^apj 
próximo domingo está prácti' q^ 
camente descartada. pan

Por su parte, los centrales p^j.^ 
Albert Tomás y Esteban Fr^' lesi( 
dera han evolucionado bien de fibr; 
los goles sufridos durante e' cop. 
partido, mientras que Manolo pag. 
se encuentra ya prácticamente tad( 
recuperado de la gripe que 1^ acw 
hizo ser baja en Oviedo y 
Valencia.
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Jusarán ¡a próxima semana contra Armenia, en Granada

icete 
'ade- 
legar 
reros 
lUCU- 
se la 
vista 

anti y Oscar, convocados 
ara la selección sub^21

LT
rada) ;
erzoi; El seleccionador nacional de 
istas^tbol, Javier Clemente, ha 

convocado para el partido 
ope-^^Paha-Armenia que se dispu- 
que-^’^á en Granada el próximo 
los día seis, de clasificación para 
suM Campeonato de Europa 

;abe*^h21, a los siguientes juga- 
3drá dores:

el Oscar y Santi (Albacete), 
o si Aizkorreta, Karanka y Oscar 
n labales (Athletic).

Lardín y Roberto (Español). 
José Ignacio (Logroñés).
Oani y Raúl (Real Madrid), 
^ora y Sietes (Oviedo).
Idiakez (Real Sociedad).
Morales (Sporting de 

Gijón).
. Gálvez y Mendieta (Valen- 

i^ia).

cti-

^'^^ jugadores quedarán 
mi- a partir de las 

horas del próximo 
ete. por lo que Santi y 
del deberán viajar a Madrid 

, . nada más concluir el choque 
ante el Valladolid. 

nce h L?^^‘ y Oscar son jugadores 
aba ®” ^^^^ selección de 
irtPd Goicoechea, ejercien- 
de! .además las funciones de 

líes 
'ra' 
de 
el 

ole 
nte 
; le 

y 

caftán el primero de ellos.
Tenía sus opciones también 

para esta citación el delantero 
ernando Morientes, pero la 

pv^^n muscular, rotura de 
P^^ducida en el choque 

^Pero ante el Valencia del 
’^’^^^Q^^^’ ^® ha apar- 

^’^^^ posibilidad. Sí 
^’ en cambio, el delantero

del Real Madrid, Raúl, que fue 
compañero del jugador del 
Albacete en el Mundial juvenil 
de Qatar.

José Ignacio, agradecido

Por su parte, José Ignacio* 
Sainz, centrocampista del 
Logroñés, comentó ayer a Efe 
que está muy agradecido a 
Javier Clemente por convocar
le para el partido que la selec
ción española sub21 disputará 
contra la de Armenia, a pesar 
de que no juega desde hace 
un mes en el Logroñés.

Santi, el capi de las promesas españolas.

"Todo el mundo sabe por
que no juego en el Logroñés, 
agradezco a Clemente y Goi
coechea que no se fijen en las 
tonterías que hacen los clu-
bes”, dijo el centrocampista ' Valladolid. El centrocampista
José Ignacio.

El Logroñés prohibió el 
pasado 6 de mayo al entre
nador Antonio Ruiz que con
vocara a José Ignacio, ya que 
el jugador no ha renunciado 
a una prima de dos millones 
de pesetas a la que tiene dere
cho si juega 30 partidos, y ya 
ha disputado 28.

La pasada semana el Logro

ñés cambió por cuarta vez en 
la actual temporada de entre
nador, pero Rubén Galilea 
tampoco convocó a José Igna
cio para el partido contra el 

está muy dolido por el trato 
que recibe del club.

”Es increible, resulta que 
van a obtener más de cien 
millones de pesetas por mi 
traspaso al Valencia y ahora 
me niegan una prima que me 
corresponde por mi trabajo, no 
es justo”, insistió José Ignacio, 
quien tiene una ficha modesta 
en el Logroñés, inferior a los 
ocho millones de pesetas.

José Ignacio también desear^, 
ta, como- en un principio dió 
a entender el cuerpo técnico, 
que padezca alguna lesión. 
“Estoy entrenándome todos los 
días y con muchas ganas de 
volver a jugar con la selección 
sub21”.

En otro orden de cosas, y 
con relación al Logroñés, el 
partido de liga contra el Bar
celona no ha despertado entre 
los seguidores riojanos el gran 
interés de anteriores tempora
das, quizá porque ambos equi
pos jugarán en Las Gaunas sin 
presión y sin un objetivo claro.

La afición del Logroñés, 
matemáticamente ya descendi
do, está deseando que termine 
la peor temporada de la his
toria del club en primera divi
sión. Cuatro cambios de entre
nador y sólo dos victorias en 
la liga han agotado las reservas 
de moral.
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Pepe Carcelén: “El 
Valencia acusa la 
falta de inspiración 
de sus jugadores 
extranjeros”

BARCELONA.- El segundo 
entrenador del RCD Espanyol 
José Carcelén, que estuvo en 
Mestalla durante el encuentro 
que enfrentó al Valencia y al 
Albacete (1-1), aseguró ayer 
que el equipo dirigido por Car
los Alberto Parreira se resiente 
en su juego cuando sus extran
jeros acusan una falta de 

■ inspiración.
Carcelén, que destacó espe

cialmente al centrocampista 
montengrino Pedraj Mijatovic, 
explicó: “Los jugadores forá
neos están para desequilibrar 
los partidos y cuando su ren
dimiento baja se resiente todo 
el conjunto”.

Asimismo, desestimó la 
extrapolación del partido de 
ayer al que enfrentará al 
Valencia y al Espanyol este 
próximo sábado en Sarriá. “LJn 
partido de Copa del Rey no 
tiene nada que ver con uno 
de Liga y, además, jugadores 
que actuaron frente al Alba
cete no lo harán ante noso
tros”, y añadió: “Nuestro equi
po, además, necesita ahora 
sumar los dos puntos para con
tinuar teniendo opciones de 
clasificarse para la Copa de la 
UEFA”.

”No es lo mismo jugar en 
casa que afrontar un despla
zamiento, y ayer el Valencia 
intentó con demasiada preci
pitación solventar la elimina
toria ante un equipo muy bien 
plantado y que tenía muy claro 
su objetivo”, dijo Carcelén, ex 
ayudante de Benito Floro, 
entrenador del Albacete y rival 
del Valencia en la Copa del 
Rey.

El segundo entrenador espa
ñolista reconoció que Valencia 
no ha realizado una temporada 
brillante y, en ningún momen
to, “ha optado a la Copa de 
la UEFA, por lo que su afición 
se ha puesto un poco en contra 
del equipo”.

Próximo rival

”No creo que el Valencia 
pueda acusar una cierta rela
jación al no tener aspiraciones 
en la Liga, porque nos sucedió 
lo mismo ante el Zaragoza, tras 
proclamarse campeón de la 
Recopa y fue el mejor equipo 
que ha pasado por Sarriá 
durante la temporada”, asegu
ró Carcelén.

Carcelén reconoció que le 
preocupa la definición del gol 
en su plantilla. “Aunque tam
bién le sucede a todos nuestros 

' rivales, con la excepción de 
uno o dos que cuentan con 
grandes delanteros, pero los 
demás tenemos que crear hasta 
siete ocasiones claras de gol 
para marcar”.

”Esperamos”, explicó, “que 
no se repitan muchas circuns
tancias de las que se produ
jeron en la segunda parte del 
partido que nos enfrentó al 
Atlético de Madrid en la pasa
da jornada y que explican nues
tra derrota (3-1)”.

"Tuvimos errores que paga
mos caros y que no se deben 
a falta de motivación”.

■a
i
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Se disputa el sábado en Guadalajara con la presencia de dos clubes albaceteños

Campeonato Regional de
gimnasia rítmica deportiva

LT

Este sábado día tres de 
junio, en el Polideportivo- San 
José de Guadalajara, está pre
visto que se celebre el X Cam
peonato de Castilla-La Man- - 
cha de gimnasia rítmica depor
tiva de categoría A y de ejer
cicios individuales.

La organización de éste 
campeonato la há llevado a 
cabo el Club Gimnasia Rítmica 
Guadalajara, de reciente crea
ción, con la colaboración de 
la Diputación Provincial de 
Guadalajara y para el que se 
han inscrito un total de cua
renta girñnastas, que es el 
mayor número de las que se 
han inscrito en las anteriores 
ediciones de esta de este cam
peonato y categoría.

Los clubes que han inscrito 
gimnastas son: Club Gimnasio 
Palas de Albacete (15 gimnas
tas), Club Gimnaria Rítmica 
Albacete (9), Club Deportivo 
Huécar de Cuenca (6), Club 
Gimnasia Rítmica Guadalajara 
(5), Club Deportivo Municipal 
de Guadalajara (4) y Club 
Venus de Toledo (1).

El horario previsto para la 
competición es el siguiente:

- 16,15 horas. Desfile y pre
sentación de todas las gimnas
tas participantes.

- 15,20 horas. X Campeo
nato de Castilla-La Mancha A 
de gimnasia rítmica deportiva 
de ejercicios individuales.

- 20,30 horas. Entrega de 
trofeos y medallas.

Durante la mañana, los dis
tintos equipos dispondrán de 
una horario de entrenamien-

Joan Gaspart: “El Barcelona no
contratará más extranjeros”

PALMA DE MALLORCA 
(Efe).- El vicepresidente del 
FC. Barcelona, Joan Gaspart, 
aseguró ayer que ese club “no 
contratará más jugadores 
extranjeros”, y destacó que con 
los cinco que ya tiene (el por
tugués Luis Figo, el bosnio 
Meho Kodro, los rumanos 
Gheorghe Popescu y Gheorghe 
Hagi y el búlgaro Hristo 
Stoichkov) “es suficiente”.

En declaraciones a Efe, Gas
part precisó que la política del 
técnico holandés Johan Cruyff 
cuando accedió al banquillo 
fue la de contar con un máximo 
de tres extranjeros.

“Se le respetó esa idea, e 
incluso se aumentó a cinco el 
número de éstos”, dijo, y aña
dió: “A partir de aquí, y lo 
que pueda suceder en el futu
ro, la idea es mantenerse en 
ese número, y es lo que esta
mos hablando con Johan, es 
decir, mejorar lo que tenemos.

V 
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Guadalajara acoge el Campeonato Regional de gimnasia rítmica deportiva.
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tos, dependidiendo su duración 
del número de gimnastas.

Por otro lado, el madrileño 
Jesús Carballo, campeón 
nacional, disputará la final de 
la Copa de Europa de gimnasia 
artística masculina, que reuni
rá, del 16 al 18 de junio en 
Roma, a los dieciseis mejores 
del continente esta temporada.

Carballo, ganador de una 
medalla de bronce en los Euro
peos junior, consiguió la cla
sificación ál terminar noveno 
en la última prueba puntuable, 
celebrada en Varna.

pero en ningún caso para 
ampliar las plazas de extran
jeros”.

Gaspart, que acudió a la 
capital balear como presidente 
del “Grupo Husa” para asistir 
al acto de presentación de los 
nuevos propietarios del hotel 
“Son Vida”, dijo que el asunto 
del danés Mi.chael Laudrup y 
el recibimiento del que fue 
objeto el pasado sábado en 
Nou Camp “se ha sacado de 
su contexto”.

Aseguró que el jugador 
danés “debe comprender que 
la afición azulgrana tiene su 
corazoncito, y que no acepta 
ver a uno de sus jugadores más 
carismáticos defendiendo los 
colores del Real Madrid, el 
rival más directo de nuestra 
institución”.

“Laudrup”, precisó, “tiene 
que aceptar lo sucedido como 
un ingradiente más del mundo 
del fútbol. Si fue recibido con

Stoichkov.

pancartas vejatorias, éstas 
lucían en un campo deportivo 
donde se permiten ciertas 
licencias”.

DEPORTES

k Clausura de la Escuela de 
^ Fútbol Base de Albacete

Mañana, a las 12 horas y en el Campo de la Federación, 
tendrá lugar el acto de clausura del curso 94/95 de la Escuela 
de Fútbol Base de Albacete. En dicho acto se disputarán varios 
encuentros entre los alumnos en sus distintas categorías y se 
entregarán diplomas a todos los alumnos y trofeos para -los 
más destacados en asistencia, comportamiento y compañerismo.

I “Yo, por ejemplo, estoy can
sado de ser tratado como 
‘perro catalán’ cuando acom
paño al equipo fuera de Cata
luña, y no por eso me siento 
humillado. Otra cosa es que 
reciba ese insulto en la calle, 
fuera del contexto deportivo, 
ni tampoco Laudrup podrá 
decir que se le trató mal en 
otro recinto que no sea el Nou 
Camp”, agregó.

Gaspart afirmó que se siente 
“muy optimista” con vistas a 
la próxima temporada, “en la 
que el Barcelona, como es su 
obligación, saldrá a ganar la 
Liga, la Copa de la UEFA y 
la Copa del Rey”, precisó.

Aseguró que el presupuesto 
para el próximo año se situará 

. en torno a los 8.000 millones 
de pesetas, “una cifra superior 
a la de esta temporada, de 
acuerdo al IPC”, subrayó el' 
directivo del club azulgrana.

de semana, 
Campeonato 
Regional de Deport 
Base en Albacete

Se disputó el pasado sábaok 
la fase final del Campeona® 
Provincial de Deporte Base® 
sus categoría infantil y cade» 
y este fin de semana se dw 
putará el Campeonato Regio

> nal, que enfrentará a los repro g 
sentantes de cada una de la | 
provincias castellano manche J 
gas. ?

Los resultados del Campeoi 
nato Provincial fueron Iw 
siguientes: ■

- Cadete masculino: 1
1- Javier Gallego Tomenv 

(Albacete). fe 
2® Raúl González Sáncheffi 

(Hellín). i
3- Luis Fidel Mondejar Calt 

ro (Albacete).
4- David Giménez (Hellín) í
- Cadete femenino: )
1- María Martínez Lópet t 

(Hellín). )
2- Gema González Sánchet ) 

(Hellín). i
3- Marta Marín Hernández j 

(Hellín). 1
4® M- Victoria Ruiz Molins 1 

(Albacete).
- Infantil masculino:
1- David Leal Martínez (Al

bacete).
2® David Ruiz García (Al

bacete).
3® Alberto Parra Peinado 

(Minaya).
4® Oscar Peinado López 

(Minaya).
- Infantil femenino:
1® María Miranda Guerrero 

(Albacete).
2® Angeles Sierra Gil (A*' 

bacete).
3® Ana Lorena Cifuf nte5 

García (Albacete). ) 
4® Cristina Olivares del 01m‘’p 

(Hellín). |
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Ajedrez:
Campeonato de t
España de Clubes

■

A partir de hoy y hasta 
día 4 de junio se disputara ®. ? 
Mota del Cuervo (CuencaP 
Campeonato de España de C | 
bes de ajedrez, con la presenta | 
de varias, figuras extranje^_ | 
como Karpov, y también nac’ k 

nales, como Illescas. L
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Al Real Madrid le vale el empate frente a¡ Deportivo de La Coruña para ser campeón

B MADRID ÍEfeV- La Lisa -1 ’ -̂--------- r»»------MADRID (Efe)- La Liga

l

Los jugadores del Real Madrid, durante el entrenamiento de ayer en la Ciudad Deportiva.

dido a estas alturas. Desde su nerviosismo en la plantilla pornpei
Michael Laudrup

Cale'

ESTADIO MUNICIPAL
CARLOS BELMONTE

t_ y is* uiv * 11/0

Sistema Usado Seguro {

madridista.
El danés

Todos los viernes noche menú 
largo y estrecho con platos de la 

cocina regional española

LLAME GRATIS:

900 201 202

PARA SU COMODIDAD RESERVE MESA 
C/ SALAMANCA, 12, TFNO: 21 82 69 - 21 86 73

Viernes 2 de Junio de 1995 
cenaremos...

Jamón Granadino 
Foei de Faisán 

Mojete de Ontur 
Pimientos de Piquillo 
Tartaleta de Mariscos 

Caldereta de Carrillada
Mero a la Marinera 
Bistek a la Pimienta

Salmón Parrilla

Tarta Semifría

Pan, Vino de La Roda, 
Agua mineral 

1.800 ptas. + 7% i.v.A.
CADA SEMANA MENU DIFERENTE

TODOS LOS DIAS MENU 
ESPECIAL DESGUSTACION 

2.400 Plas. + 7% I.V,A.

iernes . -
de IQ' Viernes, 2

-------- 'Junio de 1995

ALBACETE Bpié. 
REAL VALLADOLID

Queda terminantemente prohibido pasar 
cámaras de vídeo al interior del campo * 

Partido de Abono * Funcionarán los tornos

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO I

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILONG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

I
Al Reai Madrid le vale el empate frente ai Deportivo de La Coruña para ser campeón

La Liga espera en el Bernabéu
|el “visto para sentencia
í’^ puede quedar vista para sen- 

'^ 1 ‘ tencia este fin de semana. Tan
to por arriba -si el Real Madrid 
consigue al menos un punto 

---- ante el Deportivo-, como por 
el fondo -si el Sporting suma 

; un punto más que el Valla- 
n : dolid, éste bajará matematica- 

Í mente a Segunda-, y hasta la

ábad 
;onai 
ise e 
:adel
£ Olí i 
<egic ; 
reprf ' 
le la j 
melle ?

zona baja -el Atlético se sal
vará del todo si gana en Com
postela y el Sporting promo
cionará si pierde, y ganan 
Albacete y los hombres dé Fer
nando Santos- y la de la peía 
-el Barga conseguiría de mane
ra oficial su plaza ganando en 
Logroño y perdiendo algunos 
de sus perseguidores-.

El principal foco de interés 
volverá a estar en el Santiago 
Bernabéu, con el partido que 
los locales han estado esperan
do durante casi cinco años. Un 
empate tan sólo les vale para 
ser campeones, y parece difícil 
creer que puedan echar por 
la borda una vez más un título 
que hace cuatro jornadas ya 
parecía que iba a estar deci-

retorno a Primera, el Depor
tivo siempre ha salido derro
tado del feudo madridista, aun
que en esta oportunidad llega 
al mismo en mejor forma que 
su oponente, al que no se sabe 
si la responsabilidad, o sus 
limitaciones -que las tiene-, 
parecen pesarle demasiado en 
este tramo final del campeo
nato.

José Emilio Amavisca, juga
dor del Real Madrid, aseguró 
que ante el Deportivo “no se 
puede fallar” y negó qüe exista

o-
 ^ 

a.

1
'áís

lo sucedido otras campañas en 
Tenerife, ya que este año han 
acabado “con los fantasmas”.

“Lo de los fantasmas huele 
un poquito. ¡Esta temporada 
hemos acabado con los fantas
mas!. El equipo está tranquilo 
y concentrado”, subrayó Ama- 
visca.

“Hay una gran ilusión por 
jugar el partido y esta vez no 
podemos fallar porque hay 
gente que lleva esperando 4 
años este momento y ante el 
Deportivo debemos ser cam-

peones de liga”, indicó.
Amavisca reconoció que en 

las últimas semanas el equipo 
ha bajado su rendimiento. 
“Hemos jugado bastante mal 
desde hace unas semanas, pero 
en ningún caso se puede decir 
que ha habido relajamiento en 
el vestuario”, precisó.

“Me da igual que juegue 
Bebeto o no porque el Depor
tivo se va a seguir jugando 
todo. Sólo le queda la opción 
de vencemos si quiere conti
nuar aspirando al título. Irá a 
muerte”, añadió el delantero

espera que el brasileño pueda 
jugar el encuentro. “En este 
tipo de partidos prefiero que 
jueguen los mejores. Es una 
final y algo más, sobre todó 
para ellos, que necesitan la vic
toria”, dijo.

El chileno Iván Zamorano 
sólo piensa la victoria en uno 
de los partidos “más impor
tantes” de su vida deportiva. 
“A ver si este sábado acabamos 
con este suplicio y alcanzamos 
el título”, reiteró.

Bebeto: “Haré 
todo lo posible 
por jugar en 
Madrid”

LA CORUÑA (Efe).- El 
delantero brasileño José 
Roberto da Gama Oliveira, 
“Bebeto”, aseguró ayer que 
nota una mejoría en su esta
do físico y que hará todo 
lo posible por jugar el próxi
mo sábado en el Santiago 
Bernabéu frente al Real 
Madrid.

El brasileño destacó los 
avances que experimentó en 
su estado físico debido al 
tratamiento intensivo de 
fisioterapia y reiteró que 
hará todo lo posible por 
jugar el próximo sábado.

En este sentido, Bebeto 
señaló que habló con Arse
nio Iglesias para decirle que 
está mucho mejor y que va 
a poder jugar “puesto que 
es un partido fundamental”.

Arsenio realizará hoy una 
sesión casi definitiva para 
ultimar el equipo que se 
enfrentará al Madrid, aun
que la verdad es que no se 
espera ninguna novedad, 
salvo en el caso de Bebeto.

El equipo deportivista 
mas probable es el formado 
por Liaño, López Rekarte, 
Voro, Djukie, Ribera, Nan
do, Donato, Aldana, Fran, 
Manjarín y Bebeto.

EuJA ENTRE 3.000 
VEHICULOS DE OCASION 

EN TAN SOLO 
3 MINUTOS

aaaa
LANCIA

ASESORIA BRIONES 
C/ Marqués de Villores n^ 45 Teléfono: 22 25 69 

UNO SE COMPLIQUE!!
NO PIERDA NI SU TIEMPO NI SU DINERO 
Le hacemos su declaración de la renta en 
menos tiempo del que usted se imagina 

¡¡COMPRUEBELO!!
C/ Marqués de Villores n^ 45 Teléfono: 22 25 69

CAMPEONATO NACIONAL 
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La cuarta jornada de Roland Garros resultó un trámite para los defensores del títujo

Tenis: Jornada de relax 
para Bruguera y Arantxa

PARIS (Efe).- La cuarta jor
nada del torneo de Roland 
Garros resultó de trámite para 
los defensores del título, los 
españoles Arantxa Sánchez 
Vicario y Sergio Bruguera, que 
se clasificaron sin problemas 
para la tercera ronda, incluso 
este último pasó un rato-diver
tido frente al extrovertido Emi
lio Alvarez.

Bruguera venció a Emilio 
?\lvarez, que había salido de la 
fase previa, por 6-4, 6-4 y 6-2, 
en dos horas y tres minutos, 
y Arantxa a la francesa Sarah 
Pitkowski, por 6-3 y 6-0, en 71 
minutos.

Bruguera disfmtó de lo lindo. 
Emilio Alvarez, un catalán de 
padre madrileño y madre vene
zolana, saltó a lá pista con un 
pañuelo croata arreglado al 
estilo pirata, como acostumbra, 
subió gradas arriba a buscar 
una pelota e hizo las delicias 
del público. También mostró 
que tiene tenis para subir aún 
más en la clasificación mundial 
donde ahora se encuentra en 
el puesto 166.

Fácil para Bruguera

El partido lo definió Brugue
ra en cuanto puso algo más de 
empeño. A Alvarez no le entró 
su primer servicio y por lo tanto 
no pudo poner en práctica su 
conocido juego saque-volea. A 
partir de ahí se acabaron sus 
esperanzas de alargar el duelo 
porque el campeón forzó en el 
resto y no se descentró lo más 
mínimo, ni siquiera cuando su 
rival intentó sorprenderle en el 
punto de partido, sacándole por 
debajo, tal y como hizo Michael 
Chang frente a Ivan Lendl en 
1989. Bruguera arrancó, llegó 
y logró el punto.

“Siempre que nos enfrenta
mos dos españoles hay mucha 
rivalidad, pero hoy se me hacía 
raro, porque estoy acostumbra
do a entrenarme con él y a 
que después de cada punto nos 
gastemos bromas. Es un autén
tico ‘showman’, pero muy bue
na gente”, dijo Bruguera, cuyo 
próximo rival será el vencedor 
del encuentro entre Brett Ste
ven (NZL) y Marc Goellner 
(GER).

Emilio Alvarez se presentó 
a la conferencia de prensa con 
una inmensa “txapela” que le 
regalaron en Roma y devoran
do una manzana, y allí se hizo 
de inmediato con los periodis
tas extranjeros que acudieron 
a entrevistarlo. “Cuanta gente 
hay hoy”, dijo, para añadir des
pués: “Bruguera va a ganar este 
torneo seguro.-Hace dos años 
jugaba mejor pero ahora es más 
sólido. No se le puede jugar 
de tú a tú. Es una montaña. 
Perdí la concentración 30 
segundos y me ganó el set. Si 
hace sol y la pista está seca, 
gana seguro”, recalcó.

Sin perder la sonrisa, comen
tó que ahora regresaría a casa 
“a jugar al golf 48 horas” y 
que luego participaría en un

^"
Ss

Bruguera pasó un rato divertido frente ai extrovertido Emilio Alvarez.

torneo en Alemania, “pero lue
go iré a Wimbledon donde la 
voy a armar, porque allí no me 
baja nadie del carro hasta cuar
tos”, señaló.

“He jugado como he podido 
y he corrido como un perro 
pero he perdido”, dijo Alvarez 
quien sólo se puso serio cuando 
habló de Agassi. “Tengo mucha 
más personalidad que él, y me 
cae mal, me cae gordo. No se 
puede tolerar lo que dijo de 
Berasategui. Si él tiene lo que 
hay que tener que juegue tantos 
torneos como Alberto y que 
gane siete”, señaló.

Si Bruguera y Alvarez lo 
pasaron bien, Arantxa salió más 
seria de la pista central. Allí 
ganó fácil a Pitkowski, 100 del 
mundo, pero no convenció a- 
nadie y ella misma se dio

Arantxa Sánchez Vicario venció a la francesa Sarah Pitkowski.

cuenta.
“Estoy jugando como el año 

pasado, pero hoy mi servicio 
no ha funcionado mucho y he 
tenido que preparar más el 
punto que otros días”, dijo 
Arantxa, que sólo logró un 46 
por ciento con su primer saque 
y corrió mucho para ser la 
número uno.

”Ella ha soltado el brazo por
que no tenía nada que perder. 
Es típico en este tipo de juga
doras que actúan sin presión”, 
dijo sobre su rival, una pelirroja 
que hace dos años ganó el tor
neo WTA ¿le Madrid. Arantxa 
se enfrentará ahora a la aus
triaca Beate Reinstadler, 115 
del mundo.

La sorpresa más importante 
•de la jomada, fue la eliminación 
del suizo Marc Rosset, 16 favo

rito, que cayó ante el brasileño 
Femando Meligeni, por 7-6, 
7-6, 2-6 y 6-3. La baja del cam
peón olímpico de Bareelona’92 
favorece a Bruguera pues iba 
por su parte del cuadro.

Tampoco fue un día afortu
nado para el sueco Stefan 
Edberg, subcampeón en 1989. 
El “niaestro” fue apeado por 
el alemán Michael Stich, por 
7-6, 6-3 y 6-2. Ganaron Lindsay 
Davenport (USA, 7) y Jana 
Novotna (RCH, 5).

Por último señalar que una 
empresa de seguros francesa 
indemnizará, en caso de incle
mencias climáticas que obliguen 
a la suspensión de partidos, a 
los espectadores que se den cita 
en el Torneo internacional de 
Roland Garros, que se está dis
putando estos días en Paris.

Baloncesto: Epi - 
deja el baloncesto 
después de disputarj 
1.034 partidos con r. 
el Barcelona y 239 
con la selección j

BARCELONA (Efe).- Planj 
tó los do.s pies en paraleló 
rozando la línea de tiros libréis 
cogió la pelota con las dofr 
manos y con un golpe seco IF 
botó sobre el parqué. Con 

i pie derecho ligeramente adetc 
j lantado, levantó la visra. armiÍJ 
1 su brazo y como tantas milefí 
j de veces antes, dio el puntil 
! de fuerza oportuno para qu¿l 
j la bola entrara en el aro de» 
¡ cribiendo un arco perfecto, h

Era un punto más, despueij 
de otro que había repetid ^^ 
segundos antes, pero el grade ^j 
río no lo interpretó así. b 
había aclamado durante toó' 
él encuentro y el entrenado' 
le dio la última alternativa e 
una pista de baloncesto, en s 
pista. i1

Este fue el último tiro libr ; 
que transformó Epi, en el quin' 
to encuentro de la final de 1 * 
Liga ACB contra Unicaja. E i' 
adiós del jugador español qu >' 
marcó una época y se erigi ' 
en “la marca” de la faetón ? 
baloncestística española en 11’ 
década de los ochenta. í

La retirada del alero, anun i 
ciada como posible en las últ| 
mas temporadas, se confirmó 
sobre la pista del Palau BlauL 
grana, el mismo escenario dr 
sus éxitos y también de aquella», 
interminables sesiones de ti^- 
en solitario en los que pulii 
sus defectos y le convirtieron 
en un modelo de tirador. ’

Veinte campañas de azulgrana^

Juan Antonio Sanepifanií 
“Epi” ingresó en las filas del 
FC Barcelona en la temporada 
1974-75, procedente del Helio* 
de Zaragoza. El fichaje de sif 
hermano Herminio por el equir 
po catalán resuftó determinante 
para Epi, pero también para 
futuro del Barcelona. |

Con el Barcelona, siempre dT 
blaugrana, Epi jugó 1.034 parí, 
tidos y anotó 17.113 puntos, Ji 
acumuló casi todos los títuloj 
posibles, todos a excepción di 
la Liga Europea o la Copa di 
Europa que se le resistió el 
tres ocasiones (1983-84| 
1989-90 y 1990-91). El hechj 
de que la Liga Europea de 
presente temporada se jugar! 
en Zaragoza, tal vez retrasó 
despedida, aunque tuvo qul 
retirarse sin que en sus vitriní! 
descanse el cetro continent^

Epi también deja el balow 
cesto después de haber defeij 
dido la camiseta de la seleccM 
nacional en 239 ocasiones, ciW 
que le permite ostentar w 
récord de partidos internad® 
nales disputados, en los que 
anotado 3.358 puntos. 1

No se le conocen mal® 
modos ni actitudes provocad® 
ras. Su comportamiento en V 
pistas de baloncesto y fuera W 
ellas presenta un parte de 10® 
dencias inmaculado, envidia® 
y respetado. I

• Epi, que ayer dijo oficialm® 
te adiós al baloncesto en acti® 
deja tras de sí una estela ® 
triunfos. El último, su últo® 
Liga. En las celebraciones

! el Barcelona programó 
j unos días, Epi fue la estre®
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'Caminero repesa a la convocatoria para el partido frente a Armenia

lista de Javier Clemente
Ian

MADRID (Efe)- Javier

Los 16 convocados ante Armenia

k 10. Zubizarreta9. Belsué

12. Donato 14. Guerrero 16. Cuéllar
13. Julio Salinas W 15. Goikoetxea

Camino de la Eurocopa

de

it

ENCONTRARA

SALIDA?

SOUCTTE INFORMACION GRATUTTA

Tfno: 52 34 34

DEPORTES

1995

1994

PLAN ASISTENCIAL PARA FUTUROS MINUSVALIDOS

4. Amavisca
5. Hierro

1. Alkorta
2. Cañizares
3. Luis Enrique

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

7 de Septiembre: Chipre 1 - España 2

12 de Octubre: Macedonia 0- España 2

16 de Noviembre: España 3 - Dinamarca 0

14 de Diciembre: Bélgica 1 - España 4

29 de Marzo: España 1 - Bélgica 1 

26 de Abril: Armenia 0 - España 2 

7 de Junio: España - Armenia.

6-de Septiembre: España - Chipre.

11 de Octubre: Dinamarca - España.

15 de Noviembre: España - Macedonia.

d 
ar

[a priori inconvenientes y por 
jéllo he dejado fuera a Sergi

Aranzabal, novedad en la

ASOCIAaON ‘‘AYUDALE A CAMINAR”
c/ Francisco Silvela, 79 - 4° - 11. 28028 MADRID 

Tfnos.: (91) 411 45 91 -411 73 28

Colabore con nuestra Asociación 
para resolver los problemas asistenciales que padecen 

los minusválidos psíquicos, físicos y sensoriales.

iviernes, 2 
"^^dunio de 1995
193jp—

lelo: , • . •,res Clemente, seleccionador nacio-
do nal, apostó ayer por Agustín

. .va, que actuarían sin presión.
■]'* ^0 es lo mismo debutar en

(gil ,y a Ferrer. No están lesiona- 
)rí ¡dos. Simplemente he querido

Ha fase final de la Eurocopa 
i« R^^. ^^^ ^^ encuentro previo, 
sj P^^^^Q Q’^e la gente que vaya 

ni. '^ Inglaterra tengq ya experien-

3 h Aranzábal, de 22 años, en su 
1 e lista de convocados para jugar 
ide contra Armenia y recuperó a 
mu José Luis Pérez Caminero, 
lilefausente en las últimas citas por 
intí lesión en la clasificación para 
qui la Eurocopa’96.
ks E Clemente, en su idea de pro

bar a nuevos valores, aprove- 
•uf [chará la visita de Armenia para 
^•^•ver las aptitudes dél lateral 

jzquierdo de la Real Sociedad, 
Aranzábal y prescindió de los 
defensas del FC Barcelona Ser- 

™ g¡ Barjuán y Albert Ferrer.
■ “Es una buena ocasión para 
ver a Aranzábal que está a un 

jjibuen nivel en la Real Sociedad, 
jjj^efensivamente el partido 
. ifcontra Armenia no nos supone

1 íver otras cosas en este par- 
;tido”, dijo Clemente.

un | El objetivo de Clemente es 
ilt| lograr la clasificación matemá- 
ra^tica para la Eurocopa el día 
au|7 en Sevilla contra Armenia.

Además de ganar necesitamos 
ll<que no ganen ni Bélgica ni 
iTDinamarca para estar de forma 
%P^cial ®ii Inglaterra. Me gus- 
' terminar la temporada en 

f junio con el billete en el bol- 
[ sillo. Así podríamos ver en los 

Sobrestantes partidos a gente nue-

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

6. Nadal
7. Abelardo

8. Caminero

11. Aranzábal

.cia en el equipo”, afirmó Javier 
Clemente.

Clemente anunció la disputa 
de dos encuentros amistosos 
contra Noruega, uno en Espa
ña y otro en el país escan
dinavo, antes de ir a Inglaterra.

La ausencia de Juan Anto
nio Pizzi y el regreso de Aitor 
Karanka al equipo sub’21 son 
otras de las novedades de Cle
mente. “Pizzi no viene en esta 
lista porque he preferido traer 

ahora a Cuellar”, señaló el 
técnico.

Clemente se mostró a favor 
de que el brasileño Roberto 
Gama de Oliveira “Bebeto“ 
pueda jugar con el Deportivo 
de La Coruña y estimó que 
era lógico que antes de jugar 
un torneo amistoso, Bebeto 
pudiera disputar el decisivo 
partido del sábado contra el 
Real Madrid en el estadio San
tiago Bernabéu.

“La Federación está ayudan
do al Deportivo y a Bebeto 
en este caso”, subrayó el 
seleccionador.

Al ser cuestionado sobre el 
emócionante final de Liga Cle
mente no quiso dar su pro
nóstico sobre el campeón de 
este año. “El año anterior dije 
que era amigo de Arsenio y 
algunos entendieron que que
ría el triunfo del Deportivo y 
no del Barcelona por ese moti
vo. Ahora no digo nada. Si 
Arsenio gana la Liga habrá que 
felicitarle y si la pierde tam
bién. El final de Liga es emo
cionante. A rrw no me sorpren
de y hasta que matemática- 
mente uno no sea campeón no 
hay que cantar victoria”, dijo 
el seleccionador nacional.

Sobre si hubiera sido ideal 
la presencia de la selección 
española en los homenajes a 
Emilio Butragueño y Rafael 
Gordillo, Javier Clemente 
apuntó: “Yo preparo el equipo 
para lo que me diga la Fede
ración. Emilio y Gordillo han 
sido dos grandes del fútbol 
español pero también hubo 
estrellas como Zarra, Di Sté- 
fano, Kubala, Irfbar o Cama
cho. Es decir, la selección nó 
puede acudir a todos los 
homenajes”.

La selección partirá en avión 
hacia Sevilla a las 15 horas el 
día 5 de junio y se concen
trarán en el hotel Colón. El 
partido comenzará el día 7 a 
las 21,30 hóras en el estadio 
Benito Villamarín y será, diri
gido por Roger Phlippi (Luxe- 
muburgo).

Giro’95: Una 
avalancha de nieve 
hizo que la etapa de 
ayer acabara en el 
Intergiro con 
victoria de Richard

BRIANCON (Efe).- El suizo 
Pascal Richard, del MG, se ha 
adjudicó la decimonovena eta
pa del Giro de Italia, inicial- 
mente prevista con un recorrido 
de 202 kilómetros entre Mon- 
dovi y Briancon y que debido 
a la imposibilidad de atravesar 
el alto del Agnello, concluyó 
72 kilómetros antes, en la loca
lidad de Chianale di Ponte- 
chianale.

Richard entró en meta con 
un tiempo de cuatro horas, un 
minuto y once segundos, con 
el mismo crono que el italiano 
Rodolfo Massi (Refin) y el 
colombiano Nelson “Cacaíto” 
Rodríguez (ZG), segundo y ter
cer clasificados de un día 
rocambolesco.

A última hora de la jornada 
del miércoles, que acabó en el 
santuario de Vicoforte, la direc
ción de la carrera informó de 
los problemas existentes en los 
puertos que atravesaba la con
siderada etapa reina.

En Vicoforte se habló de 
recorridos alternativos. Se 
podía entrar en Francia por el 
Montgenevre o por el Coll de 
la Madeleine, al norte y al, sur, 
respectivamente, del Agnello. 
Sin embargo, se tomó la salida 
en Mondovi sin modificación 
alguna en el libro de ruta, a 
la espera de que el trabajo de 
las máquinas quitanieves envia
das al puerto italo-francés fuera 
suficiente.

Pero toda la labor efectuada 
no sirvió de nada cuando se 
sucedieron varios aludes que 
bloquearon aún más las vías de 
acceso a la cima, lo que sacó 
a relucir el grave error de cál
culo de la organización y su 
gran irresponsabilidad.

M.C.D.2022
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Tela de araña Letras^echa^rar^
Aflig to

ras
Alzaré Con^ 
mío

C Isla Indo
nesia 

Cuenco
InOumcrt- 

taria A-

<- Carito

L> I

A

i"
Mil 

Atuendo
Cincuenta 
Encarnadc

Naaaclán 
Mezquino 
bupitcas

*

4

4 Cervecarfe 
■ Corsario 
serpientes 
^?ir"

->

Dios árabes 
Pringues

Enlace 
Almácena-

Demonio
-*

A.

♦

4 Consonan
te 

Izquierdista

Grueso 
Ñombre 

Arabe 
Crueles, 
refinadas

->

Vocal 
Pastor

Aner»

4 4
Contrac
ción

Letra-Sprl 

Deseosos

Preposi
ción

Condimen
tase 

Consonarr- 
te 

Agrega 4
■ I

Conjunción 
latina

Acaba. In
terrum

pe

Irritable 
(Feml 

Adviertan 
L«t«g—

Eapasrrx} 
Hogar

4 Consonante 
l'rstx>sici0n 
PI. conso

nante

Ajusta, 
aprieta
Nuevo

4 

<*

♦ TpiedeWl 
Cincuen-

Non mu
sical f

*

4 Letra 
ytoa» 
UTOf^ 
Conson.

Batdaquh 
nos 

Consonante

I
<- Gusto Ente 

Vocal

*

Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im* 
presa af centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, Iet> 
das del 1 al 18.se formará el nombre de un famoso 
palacio florentino.

1' Estrado, pedestal.- 2: Aparezco, surjo.- 3: Re
pleto.- 4: Acierto.- 5: Cierto espectáculo.- 6: Natural 
de la India.- 7: Soy de un parecer.- 8: Nombre de Ve
lázquez.- 9: Unidad de energía o trabajo.- IO: Ulce
ro.- 11: Hechicero.- 12: Doy alojamiento.- 13: Hu
medezco. mojo.- 14: Dispendio.- 15: Verano.* 16: 
Pez de agua dulce.- 17: Medida de capacidad para 
líquidos.- 18: Herrumbre.

SO LUCION
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Solución al flechagrama

U l C l 
U D A S 
N C A R 
M P A T 
U S O R 
HALE 
L C E P 
RACO 
ANI L 
R I F L 
M P R O 
U S I T 
RENA 
E M A T

de 
o B 
T 1 
N A
1 O 
R E

3 &

D I N T O

L T E R C 
OSTRA 
A M A N C

S G
O E N L A
R O 
I P

L F 
U N

S M 
I O
A S 
X O
O A 
E C 
L U 
L O 
A L

OÑA 
Ñ E G 
I M I 
P A S 
M B 1 
A 0 0 
H I 2 
C 0 C 
o N G

Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 15 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 1> 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Hortalizas. k

SOLUCION

INMOBILIARIA CAMARA I CAMARA URBANA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

0/ CERVANTES, 12 -í? 21 8011

•Horóscopo
^^^^ ARIES

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Hoy encontrará su tarea más 
dura
AMOR.- Encuentro muy interesante

LIBRÁ
SALUD.- Molestia pasajera
TRABAJO.- Tenga una visión más amplia 
de sus negocios
AMOR.- No insista por el momento

x TAUROr SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Momento idóneo para expo-

• ner sus ideas
AMOR.- Armonía

ESCORPION
SALUD.- Muy buena 
TRABAJO.- Grandes perspectivas
AMOR,- Estará muy susceptible

GEMINIS
SALUD.- Incremente su aporte vitamínico
TRABAJO.- No se haga ilusiones

JP AMOR.- Situación estable

j^^ SAGITARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Posibilidades de éxito
AMOR.- Un familiar se entrometerá en 
sus asuntos

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No sea tan pasivo frente a 
las dificultades
AMOR.- Comprensión

CAPRICORNIO
\_i~ SALUD.- Normal

TRABAJO.- Su gran responsabilidad le 
permitirá llegar muy lejos
AMOR.- Jornada apacible

LEO
SALUD.- Perfecta •
TRABAJO.- No sea tan egocéntrico 
AMOR,- No se haga tan importante

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Surgirá un problema de fácil 
solución
AMOR.- No abandone a sus viejos amigos

VIRGO PISCIS
SALUD.- Excelente

* TRABAJO.- Exito en el trabajo 
AMOR.- Buenas noticias

SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Hoy el trabajo le resultará 
tedioso

, AMOR.- Se sentirá lleno de dudas

^^^ ^^^^^ NACIDOS HOY.- Serán comprensivos y generosos, por lo que serán muy queridos por cuantos 
les rodeen. Su facilida de palabra les permitirá triunfar en el mundo del periodismo o de la- política.

Crucigrama

10

m

HORIZONTALES: 1: Lago de 
Italia. Filósofo alemán..2. Círculo 
luminoso que suele colocarse tras 
la cabeza de las efigies de los santos. 
3. Al revés, rosigada. Terreno inha
bilitado. 4. Contracción. Demostra
tivo. Cabeza de ganado. 5: Albergo. 
Al revés, tostáis. 7: Experimenté. 
Contento. 8: nivel. Envuelve. Elevo 
un cosa tirando de la cuerda a la 
que está sujeta. 9: Acudiréis.. Que 
ha sufrido daño. (fem. y pL). 10: 
Malogro. 11: de hueso, (fem. y pL). 
Escapar, ocultarse para evitar para 
evitar un riesgo o molestia.

VERTICALES: 1: Peldaño. Cierto

ÁI revés, antigua ciudad griega'J q 
Conjunto de dos voces, o instruía^ 

tos. Personaje de la Biblia.
5: Estimulo a una caballería.
bre de mujer (pl). 7: Cóncava^ - 

o excavación en la tierra (pl)- 
ñoso. 8: Nombre de consonan^ 

Acudiré. Demostrativo. 9: Pata^ 
un animal provista de uñas coO^ 
Al revés, sustancia de origen orí* 
nico, petrificada, que se encuent; j 
en ciertas capa.s terrestres. Ift 
case a la personas nacida de j^ 
y madre de raza diferente (í^. 
nino). 11: Embrolladora, embusH’ 
Faraón egipcio, constructor de

pariente. 2: Desvariar. 3: Desgástelo. conocida pirámide. *
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONTALES: 1: ■

Osera. 2: Sumisos. 3. Abatí. Adaza. 4: mar. Gas. Ros. 5. Avaro.
7: Penal. Lomas. 8: Ara. Ibi. Ico. 9: Cases. Gatos. 10: Glóbulo. lE
Risas. (

VERTICALES: 1: Clama. Pacta. 2. Baviera. 3: Usara. Rasgo. ^' j
Roa. Ele. 5. Amigo. Lisos. 7: Osase. Ligur. 8: soD. Veo. Alí. 9: p*—■
Mitos. IO: Zodíaco. 11: Amase. Sosos.
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Efemérides
1957.- Más de 2.000 cien

tíficos de todo el mundo, 
encabezados por el físico 
y P. Nobel estadouniden
se Linus Pauling, piden 
la suspensión de las prue
bas con armas atómicas.

1963.- El príncipe regente, 
Faisal, decreta la aboli
ción de la esclavitud en 
Arabia, último país del 
mundo en que existía.

1964.Creación de la Orga
nización para la Libera
ción de Palestina (OLP).

1966.- La sonda lunar Sur- 
veyor I, de Estados Fini
dos, aluniza después de 
un vuelo de tres días.

‘ 1976.- El embajador de Tur- 
i quia en Madrid y su espo

sa son víctimas de un 
atentado mortal perpe
trado por una organiza
ción terrorista armenia.

1985.- El PASOK, liderado
por Andreas Papandreu, 
en el poder, gana las elec
ciones legislativas en 
Grecia.

1989.- Biólogos italianos 
encuentran un nuevo y 
sencillo mecanismo para 
crear animales transgéni
cos en laboratorio.

199ir- La prensa denuncia 
que las empresas Filesa 
y Time Export, supues
tamente vinculadas a la 
financiación del PSOE,

. practicaron durante años 
la doble contabilidad 
para ocultar beneficios a 
Hacienda, a la vez que 
evadían divisas.

1992.- El 50,7% de los dane
ses rechaza en referén
dum la ratificación por su 
país del Tratado de 
Maastricht.

agenda;

Farmacias

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
E. GIMENEZ, Cap. Cortés, 23 (Carretera de Circunvalación) 
y ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10.
De 10 de la noche en adelante:
E. GIMENEZ, C. Cortés, 23 (Circunvalación)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 y LOPEZ FERRER, 
Avda España, 21»
De 10 de la noche en adelante:
LOPEZ FERRER, Avda. España, 21

VILLARROBLEDO
PARA H0Y:JENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31.
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO,
0. Cuartero, 20

HELLIN
PARA HOY: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8.
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.
PARA MAÑANA:ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y MargalIj 3.
PARA MANANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3.

ALMANSA z
PARA HOY: LUISA MARTINEZ CABRAL, 
Á. Coloma, 55.
PARA MAÑANA:TERESA MERA SANCHEZ, Corredera, 37

Santoral
SANTORAL

Santos Amelia, Marcelino, Pedro, Erasmo, Eugenio y Ale
jandro.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 153
Días hasta finalizar el año: 212

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,47 y se pone a las 19,38 (H. S.).
La luna sale a las 07,23 y se pone a las 21,56 (H. S.).

43

ALBACETE
Parque de Bomberos.....59 61 08
Policía Nacional............ 22 33 62
Policía Municipal.......... 59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
'G. Civil de Tráfico.........21 07 23
Casa de Socorro............ 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias.......................59 71 37
Hospital General........... 59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos...................... 22 20 00
0. Reclamación Precios.59 61 11
Protección Civil............. 59 98 00
........................................50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
............................... 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 

.....................52 34 34
Teléfono del Vecino......24 25 00

Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................... 21 25 25

LARODA
Policía Municipal...........44 00 92
Guardia Civil......................44 13 05
Casa de Socorro............ 44 13 28
Cruz Roja............................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía.......30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal.......... 30 00 00
Bomberos.......................30 00 80
Cruz Roja.......................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............. 34 10 80
Bomberos.......................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
........................................... .34 19 80
Policía Municipal...........31 04 65
Guardia Civil......................34 00 96
Cruz Roja.............. ........ 34 11 90
Casa de Socorro............ 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...........14 04 00
Centro de Salud.............14 36 11
Centro de Salud.............14 36 51
Guardia Civil...................... 14 01 27
Bomberos............................14 00 80

El tiempo
Ligero ascenso de las temperaturas

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxi
ma prevista para hoy es de 28 grados, mientras que la 
mínima prevista es de 8 grados. Los cielos estarán poco 
nubosos. Los vientos serán flojos a moderados y variables, 
predominando la componente este, y las temperaturas irán 
en ligero ascenso.

Castilla-La Mancha.- Cielos poco nubosos o despejados, 
con temperaturas sin cambios significativos. Sopldrán vientos 
flojos del Nordeste.

GASOLEOS SANCHEZ Y MURCIA ■ DISTRIBUIDOR CAMPSA SERVICIO A DOMICILIO ® 967/21 7171
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CARLOS ni

CERRADO POR 
VACACIONES

CERVANTES
SENSACIONAL ESTREMO. Del 
director de “El misterio de Von 

Bulow”.

EL SABOR DE LA MUERTE
No recomendada para menores 

de 18 años
David Caruso, Nicolas Carge y Samuel 

L. Jackson
SESIONES: 6 - 8,15 y 10’30

RESTAURANTE

ALBACOSTA
M€NU V COMIDA R LR CRRTR 

especim comuniongs 
M€NUSD€SD€ 2.500 PTS. IVA INCLUIDO
Alcalde Conangla, 18 Tino. 21 45 87 - Albacete

SENSACIONAL ESTRENO.- Del director 
de “Paseando a Miss Daisy”.

UN BUEN HOMBRE EN AFRICA
Recomendada para todos los 

públicos 
Sean Conery, Colin Friels, John 

Lithgow
SESIONES: 6-8,15 y 10’30

CANDILEJAS I

SENSACIONAL ESTRENO

EL FAVOR
Recomendada para todos 

los públicos 
Brad Pitt, Elizabeth McGovern y 

Bill Pullman. 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

GOYA

Del mismo director y protagonista de 
“4 Bodas y un funeral”.

UNA INSOLITA AVENTURA 
No recomendada para menores 

de 13 años 
Alan Rickman, Hugh Grant y 

Georgina Cates.
SESIONES: 5,30 - 8 y 10’30

CANDILEJAS II

SENSACIONAL ESTRENO.- La última 
película de KEN Loach...

TIERRA Y LIBERTAD
España, Verano de 1936 al inicio de 

la guerra civil, frente de Aragón.
Ian Hart, Rosana Pastor, Iciar Bollain 
(No recomendada a menores de 13 

años)
SESIONES: 5’30, 8 y 10’30

PALAFOX

SENSACIONAL ESTRENO.- El honor de 
él un hombre

ROB ROY
(La Pasión de un Rebelde)

No recomendada para menores de 13 años 
Liam Neeson, Jessica Lange, John Hurt y 

Tim Roth 
SESIONES: 6’30 y 10

CAPITOL

¡TENSION!
4 ¿Sufre usted de problemas de TENSION SANGUINEA 0 NERVIOSA? 
^ ’ En la CLINICA EUROPA, le tratamos con los últimos avances en la
(& • medicina alternativa,
lisio 5 __

Í

Dctor. Abelardo Sánchez Montes
J L^ Blasco de Garay, 39 —BAJO-D—Albacete Tel: 50 33 12
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C/ ROSARIO, 52 - TFNO: 50 17 10

INICIO CURSOS DE VERANO
* INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN
* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO__________ __
* ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

INMINENTE CONVOCATORIA
Oposiciones Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha

Plazas ofertadas: 1.149
Vigilantes, capataces, peones especializados, celadores, ordenanzas, 
cocineros, ayudantes de cocina, camareros, ayudantes de oficios, 
vigilantes y personal de servicios varios, etc.
Titulación exigida; Certificado de Estudios Primarios y/o Graduado 

Escolar.
Temario: Constitución. Convenio Colectivo. Cultura General. 

Psicotécnicos.
Comienzo Inmediato de Grupos reducidos de preparación.

Información; AULA-5
C/ Arquitecto Vandelvira, nO 32 Tino: 22 05 31 ALBACETE

// RESERVA TU PLAZA !!

PROFESOR Y FUTUROLOGO HINDI
Ayu(da a solucionar problemas detí^ip— 
bajo, negocio, nervios, amor, timideff 
recuperar persona amada, romM' 
miento de hechizos, miedo, 
obsesiones, espíritus malignosi^____ 
etc...Hago trabajos y rituales de laaiaL y 
magia hindú para quitar daños, negi* 
tividad y brujería. Gran experiencia 
Africa, Brasil y en la India CopsuTu a 

en Albacete, todos los jueves, de í

HIGINIO OLIVARES
INFORMATICA

Comenzamos nuevo curso de:

Paquete Integrado OFFICE PROFESSIONAL
CONTENIDO:

* WINDOWS 3.1.
* EXCEL 5.0.

WORD 6.0
ACCESS 2.0

Duración: 40 horas.
— PLAZAS LIMITADAS —

Informacióri: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

*

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
CASTILLA-LA MANCHA: Auxiliares
INSALUD: Administrativos - Auxiliares -Celadores
MAGISTERIO: Preescolar
GUARDIA CIVIL - TROPA PROFESIONAL

NUEVOS GRUPOS
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

ADMINISTRATIVOS, AUXILIARES Y ORDENANZAS

OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADES

GAONA, 5 
C 2410 84

AUXILIARES DE AYUNTAMIENTO
14 PLAZAS

POLICIA LOCAL Y GUARDIA CIVIL

INSALUD Y SERVASA

GAONA, 5 
a 2410 84

YA CONVOCADAS 424 PLAZAS

COMIENZO DE GRUPOS
INFORMATE

COMIENZO 
DE NUEVOS 

GRUPOS

3600 PLAZAS AUXILIARES, CELADORES, PINCHES

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

MAESTROS EDUCACION INFANTIL

MECANOGRAFIA INFORMATICl

OPOSICIONES 
GUARDIA CIVIL

PLAZO DE INSTANCIA
HASTA EL DIA 25

es ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE EGB; BUP; 
REFORMA; COU; FORMACION PROFESIONAL; ESCUELA 

POLITECNICA; IDIOMAS; UNIVERSIDAD

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZO DE INSTANCIAS .YA FINALIZADO. 

COMIENZO NUEVOS GRUPOS
(ECONOMICAS Y EMPRESARIALES; DERECHO; -
RELACIONES LABORALES; GESTION Y ADMINISTRACION PUBLICA; 
INGENIERIAS: AGRONOMOS; INDUSTRIALES: FORESTALES E 
INFORMATICA).
* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 
CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.
* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA 

NIÑOS.

CUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA): INICIO 
TAMBIEN PREPARACION PRUEBA COMUN 
TODAS LAS ESPECIAUDADES '
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA)
AUXLIAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
UCENCIADOS EN DERECHQ

. N9 PLAZAS
47

POLICIA LOCAL
(PARA ALBACETE 0 CUALQUIER OTRO 
MUNICIPIO) TODAS LAS PRUEBAS. LAS 
FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO
GUARDIA CIVIL

TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA!

DIPLOMADOS O EQUIVALENTES
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE

6 
294 
130CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

PARA ALBACETE (27)

ACADEMIA ACADEMIA 
^i Mayor 41, 2^ 

MAVrE
¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!

¡ULTIMAS PLAZAS PARA PREPARACION EN LAACADEM¡A MAYPE 
DE Or OSlCIONES DE POUCIA LOCAL EN CASTILLA-LA MANCHA! 
¡YA HEMOS COMENZADO LAS CLASES! ¡PLAZAS L¡M¡TADAS! 
¡S¡ NO QU¡ERES QUEDARTE SIN PLAZA EN LA ACADEMIA, MATRI- 

CULATE YA! ¡NO ESPERES A LA CONVOCATORIA!

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/, Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10
PREPARACION INTENSIVA DE 

SELECTIVIÓAD
* MATEMATICAS
* FISICA
* QUIMICA

* LENGUA
* LATIN
* INGLES

¡LNFORMATE SIN COMPROMISO!

a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62, P^
información personal llamar de 4 a 
tarde al teléfono móvil 908.7513:
ALBACETE.

m

r repat 
bsonic

: has c
-JTeléf

HIGINIO OUVAMilf:
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES]

CURSO94^^
Preparamos todas las materias de:
* E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - SELECTIVIDAD
* UNIVERSITARIOS
* CONTABILIDAD
* INFORMATICA - IDIOMAS

CURSOS DE MECANOGRAFIA
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 311

1

GAONA, 6 
Q 2410 B4

COMIENZO 
DE 

GRUPOS

INFORMATE

OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADE

ÜYA CONVOCADAS!!

294 PLAZAS
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS

Mayor de 18 años y Graduado Escolaf

PLAZO DE INSTANCIAS!
HASTA EL DIA 25 ii7.( 

'y el 
Urb 

í cha

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO|Í° 
. * ...1 C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. ^S

AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 PLAZAS 
BOE17-5-95. INSTANCIAS'HASTA EL 6-6-95

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPOflJJ

INSALUD: 6.400 PLAZAS
GRUPOS DE GESTION. ADMINISTRATIVOS AUXILIARES, CELADORES, W* 
LIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO,
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS MAN^

AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

^ Ó 
O

 
O

-oO S

CLASE^DÍARÍA^^SO^^ABADO^MANAÑA^PAR^BAÑe^YCAjtó; f 
AHORRO, CLASES ESPECIALES'PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y EMP»’ | 
RIALES, RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIONAL, ETC. S 
(TAMBIEN CLASE DE CUALQUIER MATERIA DE TODAS EU^

Academia de Diseno

CURSOS DE DIBUJO
■ DIBUJO LINEAL _

SISTEMAS DE REPRESENTAt- 
GEOMETRIA DESCRIPTIVA 
DELINEACION ARQUITECTURA 
DIBUJO TOPOGRAFICO 
DIBUJO INDUSTRIAL 
DIBUJO PUBLICITARIO

LA Academia maype se dedica exclusivamente a 
LA PREPARACION PARA LAS OPOSICIONES DE INGRESO 
A LAS SIGUIENTES ACADEMIAS MILITARES Y POLICIALES: 

— ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS 
EJERCITOS, CUERPO NACIONAL DE POLICIA, 
GUARDIA CIVIL, POLICIA LOCAL, TROPA PROFE
SIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS DEL EJER
CITO DE TIERRA.

¡SI ESTAS INTERESADO EN ESTAS PREPARACIONES PUE
DES INFORMASTE DE LUNES A VIERNES EN HORARIO 
DE TARDE!
¡PLAZAS CUBIERTAS PARA LA CONVOCATORIA 94-95!

FORMACION
AutoCAD ~ ARQ 3D ~ IBTCAC
ACADEMIA DE DISEÑO
C/ GAONA, 1615Drcha.-

02001 ALBACETE 
Teléfono: 967-52 C'6 '-

en
 “O

 cx
 

ro
 z»

 OJ

Academia FEBER
CURSOS INFORMATICA EN 

CASAS IBAÑEZ
MS D.O.S. y W.P.: 50 horas 

Comienzo inmediato
CLASES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS 
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCES. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA, CONTABILIDAD
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
0/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

NUEVAS INSTALACIONES 
VIRREY MORCILLO,!

¿t ALBACETE 
ORGANIZAMOS 

GRUPOS 
TODOS 

LOS MESES

OPOSICIONES^
AUXILIARES JUNTA DH

COMUNIDADES ¡
94 PROMOCION INTH^ 1 

294 PLAZAS^190 ACCESO LIBRE : 
10 MINUSVALIDOS f 

Presentación de solicitudes bastó® í

25 de mayo j 
Prepara tus Clases Teóricas y | [ 
Prácticas en nuestro Centro 11 

¡LOS RESULTADOS EN OTR^ !' 
CONVOCATORIAS NOS AVALA" . 

¡PRECIOS INTERESANTES' ¡^ 
. GRUPOS REDUCIDOS J

* EN TODAS LAS MATERIAS: J
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO Y RECUPEBAgU
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y FORMACION PARA

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADA 
GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS, J
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#23 41 84]INMOBILIARIA Set^^c^ VENTAS • ALQUILERES
Pisos • Locales 
Fincas > Apartam Tesifonte Gallego, 12 - 1° Izq. ALBACE'^E

¿QUIERE VD. COMPRAR 0 VEIIIIEII?'

etr 
lide 
5mi

inoi. ----------------------
®®*¡St^BAJ0 necesito, 2 
^^fcamareros y camarera. Telé- 
■’^STfono: 22 62 30. Horario de 
Í®“’^ 11 a 1 y de 5 a 9 noches 
de'________________________

EMPRESA de ventas y 
’ ^Reparaciones en Televisión y 

^sonido selecciona promoto- 
fras de venta para La Roda.

-^Teléfono: 22 02 60

ES LOCUTORIO
91 TELEFONICO

• FRENTE A
CORREOS

RECEPCION DE
FAX N5 23 07 50

j" PROYCONSA
—J Compra Solares y

Casas Viejas

S
NO IMPORTA ZONA
Teléfono: 22 70 54 

?||t Ramón Casas, 19
5 «1 *' ^ ■—

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 23 55 55 
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Parque 
Lineal, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, 2 baños, 
calefacción. Precio: 
9.200.000 Ptas. Teléfono: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Surco, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero, 
poca comunidad. Precio: 
5.500.000 Ptas. Teléfono: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso zona Escuela de 
Idiomas, reformado, 3 dor
mitorios, salón, cocina, 
.baño, calefacción individual, 
todo exterior. Precio: 
7.500.000 Ptas. Teléfono: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende piso Barrio Industriá, 
2 dormitorios, salón, cocina, 
baño, aseo, calefacción indi
vidual. Precio: 8.000.000 
Ptas. Teléfono: 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR, 
vende pisos Barrio San 
Pablo, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, desde 
5.300.000 Ptas. Teléfono: 
23 55 55

O RAIN
GRITO ASESOR lYMOBILURIO 
ZONA CENTRO 160 M' UTI

LES 5 DORMITORIOS 
COCINA CON OFICCE 

¡OCASION!

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

GRAITV
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO 
ULTIMAS VIVIENDAS. RENTA 
LIBRE. ZONA B« SAN PABLO 
2 Y 3 DORMITORIOS. DESDE 
6.500.000. ENTRADA 500.000

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

CHALETS ADOSADOS 
EN EL SALOBRAL ,
A 10 minutos 
de Albacete. 
Información: 
■ 52 37 28

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Alcalde Mar
tínez de la Ossa, 4 dormi
torios y salón, garaje. Telé
fono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Rosario, 5 dor
mitorios y salón, terraza de 
140 m^. Plaza de garaje. 
Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos, nuevos a estrenar, 
calle Francisco Javier de 
Moya. 3 dormitorios y salón, 
trastero. Facilidades de 
Pago. Teléfono: 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven; 
de piso calle Tinte. 3 dor
mitorios y salón, garaje. 
Reformado. Teléfono: 
50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Comandante 
Molina. 4 dormitorios y 
salón, 2 plazas de garaje. 
Teléfono: 50 42 06

" ALQUILER

INMOBILIARIA 
CAMARA

• CAMARA ALQUILA apar
tamento amoblado zona 
Avda. España-Universidad.
2 dormitorios. Garaje. 
55.000 ptas. Tel.: 21 80 11

• CAMARA ALQUILA local 
en Arquitecto Vandelvira, 
500 m^ totalmente acondi
cionado. Tel.: 21 80 11

• SE ALQUILA piso sin 
amueblar en C/ Santiago 
Rusiñol, 1. 35.000 Ptas. 
Teléfono: 22 43 71 ó 
908-86 42 40

ALBAVERDE
- INSECTICIDAS
- HERBICIDAS
- RATICIDAS

-SEMILLAS HORTICOLAS
-CESPED

-PIENSOS PARA PERROS
C/ CAPITAN CORTES, 65

TFNO:50 32 50

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.S.P.

• CAMARA ALQUILA piso 
Avda. España, 3 dormito
rios. Cocina amueblada. 
Calefacción central. 60.000 
ptas. Tel.: 21 80 11

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Feria, 3 dormitorios. 
40.000 ptas. Tel.: 21 80 11

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.N.

¿NECESITA UN 
CREDITO?

SE LO GESTIONAMOS 
CON RAPIDEZ 

- PRESTAMOS yiPOTECARiOS 
- CREDITOS PERSONALES 

TELEFONO: 52 40 47

• CAMARA ALQUILA local 
en Ríos Rosas. 80 m^. Acon
dicionado. 50.000 ptas. Tel.: 
21 80 11

I—
• TRASPASO local 95 m^ 
acondicionado, ideal para 
cualquier negocio, oficinas.

—/anmartín 
asesores

Precio a convenir. Teléfono: 
50 16 47

Rosano, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
lX 21 04 29 ALBACETE

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO 

P.L.

O
 8

■EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION 

TEXEFONOS
-OFICINA: 22 08 38

-PARTICULAR: 52 04 80

lili! 
colaf

fe

1 • SE VENDE parcela de 
t 17.000 m^, vallada con agua 

—l/'y electricidad. Junto a Zona 
¡¡^ Urbanización Altos de Escu-

Carretera de Jaén. Pre- 
Df)tScio 25 millones. Tef. 
''''1^21 12 52

-------------------------------------
Í • SE VENDE piso C/ Torres 

^^ Quevedo 115 m. construi- 
dos. 3 habitaciones y salón. 

^ Calefacción central. Ascen- 
b sor. Telf. 21 59 61 >

í • SE VENDE parcela, valla- 
; da con agua y vegetación. 

Precio interesante. Teléfono:
1 52 34 41

* TkAGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba, 10
5>AJW'jUliiZ< UJulJ rtlO Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

• CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

• REF.- 380 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
residencia, 4 habitaciones, 
salón, cocina amueblada, 1 
baño completo grande, pla
za de garaje, 90 metros cua
drados útiles,’ totalmente 
reformado. 7.300.000. Telé
fonos: 50 88 68 y 50 25 58

• REF.- 385 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Parque Sur. 120 metros cua
drados útiles, 4 habitacio
nes, salón, cocina arriuebla- 
da, baño, aseo, ascensor, 
calefacción, 2 terrazas, tras
tero. 10.250.000. Teléfonos: 
50 88 68 y 50 24 58

• REF.- 402 CASA INMO
BILIARIA vende piso cén
trico, seminuevo, 110 
metros cuadrados útiles, 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños com
pletos, ascensor, plaza de 
garaje, calefacción, prime
ras calidades, 16.000.000. 
Teléfonos: 50 88 68 y 
50 24 58

• REF.- 524 CASA INMO
BILIARIA vende piso Paseo 
de la Cuba, nuevo. 95 
metros cuadrados útiles. 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños com
pletos, ascensor, calefac
ción individual, primeras 
calidades. 12.300.000 nego
ciables. Teléfonos: 50 88 68 
y 50 24 58

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Paseo Liber
tad. Teléfono: 21 01 71

• ALQUILO apartamento 
amueblado, calefacción 
individual y garaje. Teléfono: 
21 89 67

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque

M.M.

• SE ALQUILA cafetería La 
Toga, por no poder atender, 
con muy buena clientela 
Información: C/ Salamanca, 
4

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Teléfono: 
24 18 02-23 34 14

• TORREVIEJA particular 
alquilo pisos, bungalows, 
económicos, cerca playas. 
96/571 18 44

• CASA CONTACTOS.
Señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tardé. Teléfono: 22 84 64

SE TRASPASA 
CAFETERIA 

Céntrica. 
Teléfono: 
22 86 50

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES 
ESPIRITU 
SANTO

M.A.G.

• SE TRASPASA caféi-bar 
económico. Teléfono: 
22 51 22

no lo creas.

• LAMPARAS FUENLLA 
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13, a 50 metros, detrás de 
Pryca

Realmente hay diferencia

•LAS ALIANZAS DE ORO 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo

• LAS ALIANZAS DE ORO 
A veces somos materialistas 
pero el amor es más sen
cillo, viudo, sincero y fiel, 
busca su pareja. Teléfono: 
52 15 90 ’ '

JO

B
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GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILUKIO
PLAZAS DE GARAJE 
EDIFICIO PAJARITA 

BUEN PRECIO

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

• REF.- 516 CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Feria, 90 metros cuadrados 
útiles, sálón, cocina amue
blada, baño, aseo, ascen
sor, plaza de garaje, cale
facción, 2 terrajas. Todo 
exterior, en buen estado. 
1 1.500.000. Teléfonos: 
50 88 68 y 50 24 58

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO
C/ROSARIO. 117 M’ UTILES

4 DORMITORIOS 
COCINA AMUEBLADA 

2 BAÑOS. PLAZA GARAJE

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

REDUCTOR
Preparado de plantas medicinales en cápsulas, creado por la prcslisiosa Naturista 

M® Isabel Delgado. Sin contraindicaciones ni efectos secundarios.AD
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ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE'Repsol Butano, S.A.

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Secretaria, soltera, 30 años. 
Nunca me lo planteé pero 
ahora me gustaría formar 
una familia. Teléfono: 
52 15 90

C/ TINTE. 56-1?-IZDA. 
ALBACETE

Si cu un mes 110 pierde de 2 a 4 kilos de peso, 
sin Iiaeer diela. le devolvemos el dinero.

De venia en IIKRBOIARIO N.ATUK-MARIBUL. (V San Aguslín, N“ 8 
P.V.P.: 3.590 PLsyiWes.

Presentar este anuncio en el momento de su compra.

Un Solo Mundo, 
Un Proyecto Ctrnúa

Sí

Peso: Día:

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATÍA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su cabello, 
a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar su salud. 
Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y Plantas. Consulta en Alba
cete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San Agustín, N® 8. Más 
información / petición de hora:

^ 52 00 06 y Móvil: 908 - 04 99 75

La quinta parte de la población mundial no tiene acceso al agua potable. 
La escasez de agua causa graves problemas:

* falta de higiene, aparición y propagación de enfermedades fácilmente 
evitables, como el cólera o la gastroenteritis...

* destrucción de las tierras cultivables, que origina pobreza, hambre y 
enfermedad.

MANOS UNIDAS lucha contra todo ello financiando, además 
de otros proyectos, excavaciones de pozos, canalización de 

aguas, regadíos, programas de reforestación, etc.

Manos W^ Unidas
COMITE EJECUTIVO:^ Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid • Tino: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08

DONATIVOS:

. En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 

en las 73 Delegaciones de MANOS UNIDAS

y en su Comité Ejecutivo

MANOS UNIDAS - Campaña contra el Hambre

02002 ALBACETE
Teodoro Camino, 8. Tel. 21 23 15

Deseo recibir información de Manos Unidas

Nombre________________________________________

Dirección_____________

C.P.Provincia

Manos Unidas agradece la publtcación gratuita de este anuncio

Ó
 b



► Ofrecerá cada semana 

actuaciones de grupos y 
artistas de actualidad

Viernes, 2 de Junio de 19^ 
_______________________________ em 

La Trihum
TELEVISION

Se anuncia la futura presencia de Anni Lennox, Laura Pausini o el srupo “Simple Minds” he
, ati

La 2 estrena “Zona Franca”, nuevo e 

programa musical para la tarde del viernes
MADRID. (Efe).- Las cade

nas' de televisión españolas no 
se distinguen, precisamente, 
por incluir en sus parrillas de 
programación espacios musica
les de cierta calidad. Un res
ponsable de un canal de tele
visión afirmó recientemente 
que estos programas no suelen 
tener una audiencia suficiente.

Hasta el momento, “Esto es 
espectáculo”, en la Primera; 
“Los 40 principales”, en Canal 
Plus, y “Top 20”, en Antena 
3 TV, son los Únicos programas 
musicales, los dos últimos emi
ten videoclips sujetos a los vai
venes de la industria discográ
fica y el primero no es pre
cisamente un programa que 
sigan los melómanos.

►“AI fin solos, pero.,.”.-
La programación del viernes, 
en lo que se refiere a películas, 
comenzará en Tele 5 con la 
proyección de la comedia espa
ñola “Al fin solos, pero...” a 
las 10:50 horas. Esta película 
del director Antonio Giménez 
Rico e interpretada por Enri
que Guzmán, Laly Soldevilla 
y la reina der destape español, 
Agata Lys. Narra la historia 
de una niña, hija de un direc
tivo de una central lechera, que 
tiene poco trato con su padre. 
La niña’ intentará llamar la 
atención del padre con el obje
to de que éste se ocupe más 
de ella.

►“Dos policías intrépidos”.- 
En el “Cine Matinal” de Ante
na 3 a las 11:05, la cadena- 
privada ofrecerá la película 
“Dos policías intrépidos (los 
superpolicias)”. Dos aspirantes 
a policia, que por otro lado 
son muy “graciosos y prepo
tentes”, se dedican gn sus ratos 
libre a detener a sospechosos. 
El alto mando, cansado de 
estos dos graciosillos, los envia 
al peligroso barreo negro en 
el corazón de Brooklyn.

►“El extraño pasajero”.- 
También en la misma cadena 
privada, en el habitual y lacri
mógeno cine de sobremesa, 
proyectará “El extraño pasa
jero”, donde un niño de diez 
años, que realiza con su madre 
y una amiga un viaje en un 
coche-casa, invita a un estu
diante de psicología a que se 
una ai-viaje.

►“Querido corazón”.-
En “La Película de la Tarde” 
de La 2, a las 17:00 horas, se

Pero parece que la 2, un 
canal dirigido a los jóvenes y 
con una programación de cier
ta calidad, quiere cubrir este 
hueco con un programa musi
cal más ambicioso que anuncia 
la futura presencia de Anni 
Lennox, Laura Pausini o Sim
ple Minds, lo que es una buena 
noticia.

El programa en cuestión, 
que es una producción de TVE 
en San Cugat (Barcelona) y se 
emitirá los viernes, a las 20,30, 
estará presentado por Tony 
Aguilar y Arantxa de Benito.

Este espacio está destinado 
a jóvenes de entre 13 y 20 años 
y ofrecerá cada semana actua
ciones musicales de grupos y 
artistas de actualidad, ya sean 
nacionales o internacionales, y

Glenn Ford.

proyectará la película “Queri
do corazón”, del director Del- 
bert Mann interpretada por 
Glenn Ford y Geraldine Page. 
Evie Jackson, funcionaria . de 
Correos de una pequeña loca
lidad, llega a Nueva York para 
asistir a una convención postal. 
Su carácter abierto y espon
táneo, con una gran dosis de 
ingenuidad, le acarrea general
mente no pocas decepciones.

►“La familia Addams”.-
En el espacio “Cine Cinco 
Estrellas” de Tele 5, se emitirá 
a las 21:35 horas, la comedia 
estadounidense “La familia 
Addams”, dirigida por Barry 
Sonnenfeld, e interpretada por 
Anjelica Houston y Raúl Juliá. 
Esta película qué tuvo un 
amplio éxito en las pantallas 
de cine españolas, está basada 
en los macabros cómics de 
Charles Addams, que poste
riormente fueron llevados a las 

se dará información en torno 
al mundo musical y la lista de 
éxitos.

Dentro de “Zona Franca” se 
incluye “Los 13 en la zona 
alta”, que es el nombre que 
se ha dado a la lista de éxitos 
del programa y estará elabo
rada por los propios telespec
tadores que podran votar a sus 
favoritos llamando a un telé
fono.

El programa tiene como 
escenario la reproducción de 
una discoteca, que contará con 
una iluminación espectacular y 
será aqui donde tendrán lugar 
las actuaciones en vivo y en 
la que más de 300 jóvenes se 
darán cita para bailar con la 
mejor música del momento.

Las películas del día

Burt Lancaster.

pantallas de televisión. Cuenta 
la historia de un prestigioso 
abogado que intenta robar la 
fortuna de la maquiavélica 
familia Addams, introduciendo 
en la misma a un impostostor, 
el supuesto tío Fester.

►“Scorpio”.-
A las 23:30 horas dará comien
zo en la televisión privada Tele 
5 la. proyección dentro del 
espacio “Un siglo de cine”, de 
la película ”Scorpio”, donde 
intervienen actores de la talla 
de Burt Lancaster y Alain 
Deion. El argumento gira en 
torno a un espía maduro e 
idealista, y un joven asesino a 
sueldo. La CIA, para la que 
han realizado trabajos juntos, 
encarga al joven eliminar al 
veterano espía. La persecución 
llevará a que salgan a flote los 
aspectos morales de cada uno.

►“FBI contra el imperio del

Annie Lennox, una de las fíguras que desfilará por el programa.

Mickey Rourke.

cr¡men”.-
A la 1:00 de la mañana y por 
la 2 de televisión española 
comenzará el espacio ?Sesión 
de Repertorio” con la emisión 
de dos películas. La primera 
de ellas, será “FBI contra el 
imperio del crimen”. Esta pro
ducción del director Mervin 
Leroy, está protagonizada por 
James Stewart y Vera Miles. 
El argumento persenta a un 
joven abogado que encuentra 
empleo en el FBI donde no 
se le augura mucho porvenir. 
Su novia le pide que deje el 
empleo antes de casarse, pre
sentando su dimisión el día del 
nombramiento de Hoover, e 
impresionado por su persona
lidad decide continuar en el 
cuerpo llevando a cabo las más 
prestigiosas acciones llevadas a 
cabo por el FBI.

►“El borracho”.- “El borra
cho”, una película de Barbet

0 
^ 

0 
5/

1 0

140.-

Schroeder, interpretada p^s.. 
Mickey Rourke y Faye Dunaioo.- 
way, será proyectada en Antepo. 
na 3 a las 1:45 horas. Un escri
tor víctima del alcoholisnio. 
escribe sobre su propia des-i 
gracia, hasta que encuentra! 
una revista interesada en susl 
textos. ,00., 

. .32.- 
►“Gángster por un pequenoi,35. 
milagro”.-
En la Primera de TVE, a 1^1 
1:50 se emitirá en el espacio: 
“Cine de Madrugada”, la pelí'j,so.. 
cula de Jackie Chang “Gángs
ter por un pequeño milagroJ»^-- 
donde un se cuentan las P®t>'’gj' 
pecias de un joven recién Ik-’ 
gado a Hong-Kong.

►“Al Oeste de Río Grande”-, 
Ya entrado el sábado, a I®^^’' 
3:05 horas, se emitirá una pel>' ’ 
cula del Oeste de producción, 
española dirigida por Josc#^ 
María Zabalza. Este infumable 
“western” cuenta las situacio
nes jurídicas que se producen 
después de la victoria nordisW 
en la Guerra Civil americana.

►“Tres entradas para el 26j' 
La segunda película de “Sesión 
Repertorio” de La 2 comenv 
zará a las 3:30 horas y tendrá' 
por título “Tres entradas pan' 
el 26”, una producción fr^n* 
cesa de 1988, dirigida por Jac
ques Demy e interpretada po^tf 
Yves Montand.

►“El juguete del diablo” - „ 
En el “Cine de Madrugado 
de Antena 3, comenzará a 1^ 
4:55 horas la película austrn 
liana “El juguete del diablo • 
Narra la historia de unos ado 
lescentes que afrontan 00 
temor esta nueva etapa de ^ 
vida.
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Primera desde 
I^Ciudad Real

La Primera Cadena de TVE emite 
hoy -si la contraprogramación no 
ataca de nuevo- una corrida de toros 
en directo desde Ciudad Real, en 
el que participarán los diestros Orte
ga Cano, Emilio Muñoz y Víctor 
■Puerto, que lidiarán toros de los 

• Hermanos San Pedro.
i; Canal Plus, por su parte, ofrecerá 
bn nuevo festejo correspondiente a 
vla Feria de San Isidro, en el que 
jilos diestros Miguel Espinosa “Ar- 
^illita”, Manuel Caballero y Anto

nio Borrero “Chamaco”. El diestro Ortega Cano.

“Blanco 
humano”, cine 

de acción, en 
Canal Plus

La cadena de pago estrena esta 
noche un filme de John Woo, “Blan
co humano”, protagonizado por Jean 
Claude Van Damme. Se trata de 
un filme de trepidante acción, que 
funcionó bien en las salas comer
ciales, pero de escasa calidad artís
tica. Tópicos como la caza del hom
bre, mafiosos sin escrúpulos, los tiro
teos espectaculares, etc. se dan cita 
en uno de los estrenos más flojos 
del mes en Canal Plus. Jean Claude Van Damme.

CTAIMCD ’mpermeabilizacionde: PIDAN PRESUPUESTO ,™2 7",, 
V I AIN tKi SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL
^ tVfil 1

30.- RING-RING
35.- SELVA MARIA
,00.- NOTICIAS
,05.- PASA LA VIDA
30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
,55.- NOTICIAS

------ 1,00.. INFORMATIVO
TERRITORIAL

•30.- NO TE RIAS QUE ES
PEOR

M- TELEDIARIO 1
___ ,40.- EL DESPRECIO

135.. AGUJETAS DE 
COLOR DE ROSA 
NOTICIAS

)una-|00.. ESPECIAL
\nte-f30.- TENDIDO CERO.

TOROS. Desde Ciudad 
Real, toros de la gana
dería de los Hermanos 
,San Pedro para los dies-

;scn- 
¡SfflO. 

des-
;ntr3B tros: Ortega Cano, Emi- 
l SUsB' 1'0 Muñoz y Victor Puer

to
,00.- TELEDIARIO 2

. 32.. EL TIEMPO
U®" 35.. LOIS Y CLARK: LAS

F NUEVAS AVENTU
RAS DE SUPERMAN 

)aciop5- LLEVATELO CALEN- 
' TITOP®*' ’30.. ESTO ES ESPECTA- 

mg?; CULO
iro" 30.- TELEDIARIO 3
peri- ’*1- TENDIDO CERO

11^. ,50- CINE DE MADRUGA
DA “Gangster por un
pequeño milagro”. D.: 
Jackie Chan L: Jackie

le .- Chan, Anita Mui 
, Ias35-TELEDIARIO 4 
peli DESPEDIDA Y 
rió. «^RE

07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y RES- 

PI
11,00.- TV EDUCATIVA
12,15.- HERMANAS
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- DOCUMENTAL
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “Querido cora
zón”. D.: Delbert Mann. 
L: Glenn Ford, Geraldi
ne Page

19,00.- BARRIO SESAMO 
1930.- BIT A BIT
20,00.- LA 2. NOTICIAS
20,20.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,30.- ZONA FRANCA 

(NUEVO EN EMI
SION)

21,30.- LAS CHICAS DE ORO 
22,00.- MINISERIE
24,00.- DOCTOR EN ALAS

KA
01,10.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO (I). 
“La orquesta roja”. D.: 
Jacques Rouffic. L: 
Claude Brasseur, Daniel 
Olbrychki. V.O. CON 
SUBTITULOS

03,00.- CINE CLUB:'SESION 
DE REPERTORIO (II) 
“Trois places pour le 
26”. D.: Jacques Demy. 
L: Yves Montand, Mat
hilda May

04,40.- VOLEIBOL. LIGA 
MUNDIAL ESPA- 
ÑA-CUBA. Desde Sevilla 

06,20.- CIERRE

0630.- TELE-N
07,00.- CLUB MEGATRIX
09,25.- AMADA BEATRIZ
10,10.- SANTA BARBARA
11,05.- MATINAL DE CINE
13,00.- BONANZA
14,00.- SALVADOS POR 

CAMPANA
14,30.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE
17,35.- ALTO RIESGO

LA

18,30.- EL COCHE FANTAS
TICO

19,25.- LOS SIMPSONS
20,00.- LOS MEJORES AÑOS
20,30.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,35.- CANGUROS
22,00.- A GUIEN SE LE

OCURRE
0030.- LOS INTOCABLES
01,30.- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRU

GADA
03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA

05,45.- AVANCE PROGRA
MACION

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,25.- LAS NOTICIAS. TITU
LARES

07,25,- ALEGRE JUVENTUD
07,50,- SNORKELS
08,15.- SONIC
0835.- FUEGO SALVAJE
09,00.- YAIBA
09,20.- LA TRAIDORA
10,45.- LAS NOTICIAS. 

.AVANCE
10,50.- CINE CORAZON “Al 

fin solos, pero...” (1976 
88),

12,50.- ¿DE QUE PARTE 
ESTAS?

14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS (la 

edición)
15,00.- TARZAN
15,30.- GIRO 95 20a Etapa. 

Briancon-Gressoney St. 
Jean

17,05.- MCGIVER
17,50.- CONAN
18,10.- POWER RANGERS
18,35.- LAS NOTICIAS. 

AVANCE
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
2030.- LAS NOTICIAS 
21,00.- TELECUPON
2135.- CINE CINCO ESTRE

LLAS “La familia 
Adams” (1991 - 9,5).

2330.- UN SIGLO DE CINE 
“Scorpio” (1973 - 109)

01,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

03,05.- MADRUGADA DE 
CINE “Al oeste de Río 
Grande” (1983 - 75)

08,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Garfield
08,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- MAS DEPORTE
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CIEN AÑOS DE CINE: 

“California suite” (V.O.)
11,40.- CINE: “El árbol, el 

alcalde y la mediateca”
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
1430.- MAS DEPORTE
15,00.- DOCUMENTAL: PLA

NOS IMPOSIBLES
15,50.- CINE: “Orlando”
17,21.- DOCUMENTAL: 100 

AÑOS DE CINE. CINE 
NEGRO

18,10.- AVANCE REDAC
CION

19,00.- TOROS: FERIA DE 
SAN ISIDRO Corrida 
de toros. Ganadería: 
Juan A. Garzón. Espa
das: Miguel Espinosa 
“Armilita,' Manuel Caba
llero y Antonio Borrero 
“Chamaco

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- -ESTRENO CANAL”: 

“Blanco humano”.
23,37.- CINE: “Dave, presiden

te por un día”
01,24.- LA NOCHE MAS X: 
04,26.- TRANSWORLD SPORT 
05,18.- CINE: “La radio pirata” 
07,00.- DOCUMENTAL

07,30.- CARTA DE AJUSTE 
07,45.- TELETREBOL
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA 
08,30.- BUENOS DIAS
09,00.- DIETARIO
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

LA RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA
11,35.- TELETREBOL
11,50.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
11,55.- LA SUERTE DE 

CARA
12,40.- DIETARIO
12,45.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- CONCURSO. Progra

ma concurso en el que 
intervienen dos parejas 
con relación familiar y 
amistosa. En una prime
ra fase deberán adivinar 
por medio de un dibujo 
representado en un 
panel con 9 casillas, 
expresiones populares, 
refranes, frases hechas.

15,30.- TARDES DE CINE 
“Cuando se acaba el 
amor”

1735.- DIETARIO
17,40.- A LA BABALA
18,35.- AMOR A PRIMERA 

VISTA
19,55.- PARKER LEWIS III
20,30.- NOTICIAS 9
21,30.- CRONICA
22,00.- CARTA BLANCA
01,15.- TELETREBOL
01,30.- CINE NEGRO “Mie

do”
02,40.- DIETARIO
02,45.- FIN DE EMISION
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CURSOS DE PILOTO
* PILOTO PRIVADO DE AVION

T€ OFR€Ce LA POSIBILIDAD D^ R6ALIZAR
€ST€ CURSO V DISFRUTAR DC UN MAGNIFICO DCPORTC

INCLUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas. más IVA
* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION

SI TU sueÑo es volar cn unr lincr neRCR, Te OFReceMos Nues- 
TRO CURSO De PILOTO COMCRCIRL HOMOLOGADO V RCCONOCIDO 
POR LA DIRCCCION GeNeRAL DC AVIACION CIVIL.

CENTRAL: C/ BAÑOS, 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 35 41/52 33 51 FAX: 967-52 40 58
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ff/c alquiler DE 
M COCHES

’ LICENCIA
Comandante Molina, 22 - ALBACETE 

Teléfono: 21 96 60

AVIS ALQUILER Uí 
COCHES

LICENCIA
INFORMESE DE NUESTRAS TARIFAS 

DE ALQUILER SEGUN SUS NECESIDADES

ALTOZANO

Una persona muere 
en accidente de 
circulación en la 
carretera entre 
Tinajeros y 
Valdeganga

Según informa el parte de 
incidencias del Gobierno 
Civil, a las ocho y media de 
la tarde del miércoles se pro
dujo un accidente de circu
lación en la carretera entre 
Tinajeros y Valdeganga; el 
siniestro consistió en la sali- 
dad por el lado derecho, vol
cando a continuación, del 
vehículo renault-18 matrícula 
B-8668-FN, conducido por 
E.G.M., de 52 años, que 
resultó ileso; en el vehículo 
viajaba J.M.M.N., de 69 años, 
que falleció.

Por otra parte, se denun
ciaron robos en la provincia: 
en Ossa de Montiel, P.Z.A. 
denupció la sustracción de 
30.000 pesetas dél interior de 
su domicilio; en Hellín L.R.G. 
denunció hurto de efectos 
valorados en 121.000 pts. de 
interior de su vivienda, y 
A.G.M. denunció apropiación 
indebida de efectos valorados 
en 340.000 pts.; y en Albacete 
se denunció el robo de 11 
palomos deportivos valorados 
en 800.000 pts.

O

Lunes, 29 ..........44448 
Martes, 30..... 66643
Miércoles, 31 65195
Jueves, 1............ 14220
Viernes, 26 01858

Serie 159

f TOYSANs/aA y FABRICA DE TOLDOS >

ESPACIOS PROTEGIDOS
TOLDOS 

CARPINTERIA ALUMINIO

P. I. Campollano. C/C, 21
Tino: 52 02 04 ALBACETE

MM»
BONOLOTO

Lunes, día 29
17—20—33—38—42^9

Comple. 16 Rein. 2
Martes, día 30
10— 17—26—29—40—44
Comple. 48 Rein. 4
Miércoles, día 31 

1—11—16—21—34—36
Comple. 14 Rein. 8
Viernes, día 26 
12—19—25—28—34—39

Comple. 4 Rein. 5
PRIMITIVA

Jueves, día 1 
2—13—14—15—33—36

Compie. 11 Rein. 3
Sábado, día 27
21—26—28—34—39—42
Comple. 12 Rein. 8

Sorteó de la campaña “Vacaciones con la Caja”.- El pasado día 30 
de mayo, ante el notario José María Sanromán, se efectuó el sorteo de la campaña 
“Vacaciones con la Caja”, tal como recoge la fotografía. De esta forma. Caja Castilla-La 
Mancha premia a sus clientes con estas promociones por la confianza depositada 
en esta entidad financiera. Enhorabuena a los agraciados, y que disfruten de sus 
vacaciones.

La Unión de Consumidores insiste: las sanciones son Hesales 

Exigirán la devolución de 
las multas de la zona azul

El secretario general de 
la Unión de Consumidores 
de España (UCE), Jorge 
Hinojosa, aseguró ayer en 
Oviedo que desde esta 
organización se “persegui
rá” a todos los ayuntamien
tos que hayan cobrado “in
debidamente” multas 
impuestas en estaciona
mientos de “zona azul”.

El Tribunal Superior de 
Justicia de Asturias anuló 
recientemente “por no ajus
tarse a perecho”, la posi
bilidad de que el Ayunta
miento de Oviedo sancio
nase a los vehículos esta
cionados en “zona azul” sin 
haber abonado la tarifa 
establecida. De esta mane
ra, quedaba anulada la posi
bilidad de las autoridades 
municipales ovetenses de 
imponer sanciones y retirar 
los vehículos que no tuvie
sen el comprobante de pago 
de la tarifa, ya que este 
supuesto no viene recogido 
en la Ley de Seguridad Vial.

Según Hinojosa, “ningún 
ayuntamiento que tenga 
reguladas zonas azules y 
que procedan a la imposi
ción de multas por sobre-

La zona azul, ilegal.

o
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pasar el tiempo de estacio
namiento o por no disponer 
de comprobante se salvará 
de la persecución de la 
UCE”. Añadió que tratarán 
de que se aplique “la bon
dad de esta sentencia” en 
el millar de municipios que 
actualmente disponen de 
ordenzas de regulación de 
aparcamiento. Asimismo, 
exigirán al Ayuntamiento 

de Oviedo la devolución de 
oficio de las cantidades 
indebidamente cobradas-, 
para hacerlo después en el 
resto del país.

No obstante, subrayó que 
antes de acudir a los tri
bunales se dirigirán a la 
Federación de Municipios, 
al Defensor del Pueblo y 
todas aquellas instituciones 
que puedan incidir favora
blemente en la resolución 
de este conflicto.

Incidió que desde la UCE 
no están en contra de la 
ordenación del aparcamien
to en las ciudades, ni se dis
cute la capacidad de los 
ayuntamientos de regular 
con tarifas los espacios 
públicos, pero que para 
cumplir estos objetivos no 
se puede permitir que los 
ayuntamientos conculquen 
la legalidad.

La Unión de Consumi
dores de Asturias había 
recurrido en 1994 la orde
nanza municipal de tráfico, 
al estimar que el consistorio 
local no tenía capacidad 
legal para imponer sancio
nes punitivas por no tener 
comprobante del pago.

► Por fin una buena noticia 
procedente del Ministerio de 
Borrell: una carta oficial, en j 
la que un alto cargo habla ¡I 
“en nombre del ministro”, ' 
promete que al final pasará j 
por Albacete el. AVE í 
Madrid-Valencia. j

► Esperemos que el enemigo : 
de Bono -no se eche atrás a i 
última hora, y podamos ver 
pasar los AVÉs por aquí. No 
vaya y, al final, paguemos 
nosotros las broncas familia
res dentro del PSOE. !

► Y hablando del PSOE: los. 
sociatas albaceteños eran bas
tante más rápidos para valo
rar los resultados electorales 
cuando les beneficiaban a ■ 
ellos. ¿Se acuerdan de aque
llas ruedas de prensa triun
falistas de Juan de Dios, al . 
día siguiente de los comicios?.

► Después del tortazo que 
se dieron en las ^lecciones del 
Pasado domingo'^ se ve que 
entre llorar y echarse las cul
pas unos a otros, no tienen 
tiempo de analizar la derrota.

► Claro, que en todos sitios 
cuecen habas, y en el PP hay 
mar de fondo con el tema 
de la designación del presi
dente de la Diputación.

► Como 'ni ellos mismos 
esperaban ganar la Corpora
ción Provincial, a la hora de 
la verdad ha surgido el viejo 
enfrentamiento entre “Emig- 
dianos” y “Anti-emigdianos”. 
¿Cómo resolverá Toledo: 
salomónicamente, cortando 
por Io,sano... o simplemente, 
dejará a los de aquí que se 
sigan pegando entre ellos?

Borrell, no te desdigas.


